ПРИ	TO	M	$\Gamma\Pi$	TA E	١.
11 11 11	./ 1	<i>) /</i> K	r, 🗆	I VI P	, -

к ОПОП-П по специальности 09.02.07 Информационные системы и программирование
РАБОЧАЯ ПРОГРАММА ВОСПИТАНИЯ ГБПОУ «Арзамасский
коммерческо – технический техникум» на 2025-2026 учебный год

### СОДЕРЖАНИЕ

# РАЗДЕЛ 1. ЦЕЛЕВОЙ

- 1.1 Цель и задачи воспитания обучающихся
- 1.2 Направление воспитания
- 1.3 Целевые ориентиры воспитания
  - 1.3.1 Инвариантные целевые ориентиры
  - 1.3.2 Вариативные целевые ориентиры

### РАЗДЕЛ 2. СОДЕРЖАТЕЛЬНЫЙ

- 2.1 Уклад профессиональной образовательной организации
- 2.2 Воспитательные модули: виды, формы, содержание воспитательной деятельности

# РАЗДЕЛ 3. ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ

- 3.1 Кадровое обеспечение
- 3.2 Нормативно-методическое обеспечение
- 3.3 Требования к условиям работы с обучающимися с особыми образовательными потребностями
- 3.4 Система поощрения профессиональной успешности и проявлений активной жизненной позиции обучающихся
- 3.5 Анализ воспитательного процесса

Приложение №1. Календарный план воспитательной работы на 2025-2026 учебный год

#### РАЗДЕЛ 1. ЦЕЛЕВОЙ

Участниками образовательных отношений в части воспитании являются педагогические и другие работники ГБПОУ «Арзамасский коммерческо-технический

техникум», обучающиеся, родители (законные представители) несовершеннолетних обучающихся, представители иных организаций в соответствии с законодательством Российской Федерации, локальными актами ГБПОУ «Арзамасский коммерческотехнический техникум». Родители (законные представители) несовершеннолетних обучающихся имеют преимущественное право на воспитание своих детей.

Воспитательная деятельность в ГБПОУ «Арзамасский коммерческо-технический техникум» является неотъемлемой частью образовательного процесса, планируется и осуществляется в соответствии с приоритетами государственной политики в сфере воспитания, установленными в Стратегии развития воспитания в Российской Федерации на период до 2025 года. Приоритетной задачей Российской Федерации в сфере воспитания является развитие высоконравственной личности, разделяющей российские традиционные духовные ценности, обладающей актуальными знаниями и умениями, способной реализовать свой потенциал в условиях современного общества, готовой к мирному созиданию и защите Отечества.

# 1.1 Цель и задачи воспитания обучающихся

Инвариантные компоненты Программы, календарного плана воспитательной работы ориентированы на реализацию запросов общества и государства, определяются с учетом государственной политики в области воспитания; обеспечивают единство содержания воспитательной деятельности и воспитательного пространства во всех профессиональных образовательных организациях, на всех уровнях образования; отражают общие для любой профессиональной образовательной организации цель и задачи воспитательной деятельности, положения ФГОС о необходимости оценивания личностных результатов обучающихся в контексте основных направлений воспитания.

Вариативные компоненты обеспечивают реализацию и развитие внутреннего потенциала профессиональной образовательной организации ГБПОУ «Арзамасский коммерческо-технический техникум».

В соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации в сфере образования цель воспитания обучающихся: развитие личности, создание условий для самоопределения и социализации на основе социокультурных, духовно-нравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирование у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде. Задачи воспитания:

□ усвоение обучающимися знаний о нормах, духовно-нравственных ценностях, которые выработало российское общество (социально значимых знаний);

принятие), современного научного мировоззрения, мотивации к труду, непрерывному личностному и профессиональному росту;
приобретение социокультурного опыта поведения, общения, межличностных и социальных отношений, в том числе в профессионально ориентированной деятельности;
подготовка к самостоятельной профессиональной деятельности с учетом получаемой квалификации (социально-значимый опыт);
подготовка к созданию семьи и рождению детей.
1.2 Направления воспитания
Рабочая программа воспитания реализуется в единстве учебной и воспитательной выности с учётом направлений воспитания:
<u>гражданское воспитание</u> - формирование российской идентичности, чувства принадлежности к своей Родине, ее историческому и культурному наследию, многонациональному народу России, уважения к правам и свободам гражданина России; формирование активной гражданской позиции, правовых знаний и правовой культуры;
патриотическое воспитание - формирование чувства глубокой привязанности к своей малой родине, родному краю, России, своему народу и многонациональному народу России, его традициям; чувства гордости за достижения России и ее культуру, желания защищать интересы своей Родины и своего народа;
духовно-нравственное воспитание - формирование устойчивых ценностно- смысловых установок обучающихся по отношению к духовно-нравственным ценностям российского общества, к культуре народов России, готовности к сохранению, преумножению и трансляции культурных традиций и ценностей многонационального российского государства;
<u>эстетическое воспитание</u> - формирование эстетической культуры, эстетического отношения к миру, приобщение к лучшим образцам отечественного и мирового искусства;
физическое воспитание, формирование культуры здорового образа жизни и эмоционального благополучия - формирование осознанного отношения к здоровому и безопасному образу жизни, потребности физического самосовершенствования, неприятия вредных привычек;

формирование и развитие осознанного позитивного отношения к ценностям, нормам и правилам поведения, принятым в российском обществе (их освоение,

- □ профессионально-трудовое воспитание формирование позитивного и добросовестного отношения к труду, культуры труда и трудовых отношений, трудолюбия, профессионально значимых качеств личности, умений и навыков; мотивации к творчеству и инновационной деятельности; осознанного отношения к непрерывному образованию как условию успешной профессиональной деятельности, к профессиональной деятельности как средству реализации собственных жизненных планов;
- □ <u>экологическое воспитание</u> формирование потребности экологически целесообразного поведения в природе, понимания влияния социальноэкономических процессов на состояние окружающей среды, важности рационального природопользования; приобретение опыта эколого-направленной деятельности;
- □ ценности научного познания воспитание стремления к познанию себя и других людей, природы и общества, к получению знаний, качественного образования с учётом личностных интересов и общественных потребностей.

### 1.3 Целевые ориентиры воспитания

#### 1.3.1 Инвариантные целевые ориентиры

Согласно «Основам государственной политики по сохранению и укреплению духовно-нравственных ценностей» (утв. Указом Президента Российской Федерации от 09.11.2022 г. № 809) ключевым инструментом государственной политики в области образования, необходимым для формирования гармонично развитой личности, является воспитание в духе уважения к традиционным ценностям, таким как патриотизм, гражданственность, служение Отечеству и ответственность за его судьбу, высокие нравственные идеалы, крепкая семья, созидательный труд, приоритет духовного над материальным, гуманизм, милосердие, справедливость, коллективизм, взаимопомощь и взаимоуважение, историческая память и преемственность поколений, единство народов России.

В соответствии с Федеральным законом от 29.12.2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» (в ред. Федерального закона от 31.07.2020 г. № 304-ФЗ) воспитательная деятельность должна быть направлена на «формирование у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде».

Эти законодательно закрепленные требования в части формирования у обучающихся системы нравственных ценностей отражены в инвариантных планируемых результатах воспитательной деятельности (инвариантные целевые ориентиры воспитания).

Инвариантные целевые ориентиры воспитания соотносятся с общими компетенциями, формирование которых является результатом освоения программ подготовки специалистов среднего звена в соответствии с требованиями ФГОС СПО:

выбирать способы решения задач профессиональной деятельности применительно к различным контекстам (ОК $01$ );
использовать современные средства поиска, анализа и интерпретации информации, и информационные технологии для выполнения задач профессиональной деятельности (ОК 02);
планировать и реализовывать собственное профессиональное и личностное развитие, предпринимательскую деятельность в профессиональной сфере, использовать знания по правовой и финансовой грамотности в различных жизненных ситуациях (ОК 03);
эффективно взаимодействовать и работать в коллективе и команде (ОК 04);
осуществлять устную и письменную коммуникацию на государственном языке Российской Федерации с учетом особенностей социального и культурного контекста (ОК 05);
проявлять гражданско-патриотическую позицию, демонстрировать осознанное
поведение на основе традиционных общечеловеческих ценностей, в том числе с учетом гармонизации межнациональных и межрелигиозных отношений, применять стандарты антикоррупционного поведения (ОК 06);
содействовать сохранению окружающей среды, ресурсосбережению, применять знания об изменении климата, принципы бережливого производства, эффективно действовать в чрезвычайных ситуациях (ОК 07);
использовать средства физической культуры для сохранения и укрепления здоровья в процессе профессиональной деятельности и поддержания необходимого уровня физической подготовленности (ОК 08);
пользоваться профессиональной документацией на государственном и иностранном языках (ОК 09).
Инвариантные целевые ориентиры воспитания Целевые ориентиры

воспитания обучающихся ГБПОУ «Арзамасский коммерческотехнический техникум»

	Целевые ориентиры
Гражданское воспитание	

Осознанно выражающий свою российскую гражданскую принадлежность (идентичность) в поликультурном, многонациональном и многоконфессиональном российском обществе, в мировом сообществе.

Сознающий своё единство с народом России как источником власти и субъектом тысячелетней российской государственности, с Российским государством, ответственность за его развитие в настоящем и будущем на основе исторического

просвещения, сформированного российского национального исторического сознания.

Проявляющий гражданско-патриотическую позицию, готовность к защите Родины, способный аргументированно отстаивать суверенитет и достоинство народа России и Российского государства, сохранять и защищать историческую правду.

Ориентированный на активное гражданское участие на основе уважения закона и правопорядка, прав и свобод сограждан.

Осознанно и деятельно выражающий неприятие любой дискриминации по социальным, национальным, расовым, религиозным признакам проявлений экстремизма, терроризма, коррупции, антигосударственной деятельности.

Обладающий опытом гражданской социально значимой деятельности (в студенческом самоуправлении, добровольческом движении, предпринимательской деятельности, экологических, военно-патриотических и др. объединениях, акциях, программах).

#### Патриотическое воспитание

Выражающий свою национальную, этническую принадлежность, приверженность к родной культуре, любовь к своему народу.

Сознающий причастность к многонациональному народу Российской Федерации, Отечеству, общероссийскую идентичность.

Проявляющий деятельное ценностное отношение к историческому и культурному наследию своего и других народов России, их традициям, праздникам.

Проявляющий уважение к соотечественникам, проживающим за рубежом, поддерживающий их права, защиту их интересов в сохранении общероссийской идентичности.

#### Духовно-нравственное воспитание

Проявляющий приверженность традиционным духовно-нравственным ценностям, культуре народов России с учётом мировоззренческого, национального, конфессионального самоопределения.

Проявляющий уважение к жизни и достоинству каждого человека, свободе мировоззренческого выбора и самоопределения, к представителям различных этнических групп, религий народов России, их национальному достоинству и религиозным чувствам с учётом соблюдения конституционных прав и свобод всех граждан.

Понимающий и деятельно выражающий ценность межнационального, межрелигиозного согласия, способный вести диалог с людьми разных

национальностей и вероисповеданий, находить общие цели и сотрудничать для их достижения.

Ориентированный на создание устойчивой семьи на основе российских традиционных семейных ценностей, понимания брака как союза мужчины и женщины, неприятия насилия в семье и ухода от родительской ответственности.

Обладающий сформированными представлениями о ценности и значении в отечественной и мировой культуре языков и литературы народов России.

#### Эстетическое воспитание

Выражающий понимание ценности отечественного и мирового искусства, российского и мирового художественного наследия.

Проявляющий восприимчивость к разным видам искусства, понимание эмоционального воздействия искусства, его влияния на душевное состояние и поведение людей, умеющий критически оценивать это влияние.

Проявляющий понимание художественной культуры как средства коммуникации и самовыражения в современном обществе, значение нравственных норм, ценностей, традиций в искусстве.

Ориентированный на осознанное творческое самовыражение, реализацию творческих способностей; на эстетическое обустройство собственного быта, профессиональной среды.

# **Физическое воспитание, формирование культуры здоровья и эмоционального благополучия**

Понимающий и выражающий в практической деятельности ценность жизни, здоровья и безопасности, значение личных усилий в сохранении и укреплении своего здоровья и здоровья других людей.

Соблюдающий правила личной и общественной безопасности, в том числе безопасного поведения в информационной среде.

Выражающий на практике установку на здоровый образ жизни (здоровое питание, соблюдение гигиены, режим занятий и отдыха, регулярную физическую активность), стремление к физическому совершенствованию.

Проявляющий сознательное и обоснованное неприятие вредных привычек (курения, употребления алкоголя, наркотиков, любых форм зависимостей), деструктивного поведения в обществе и цифровой среде, понимание их вреда для физического и психического здоровья.

Демонстрирующий навыки рефлексии своего состояния (физического, эмоционального, психологического), понимания состояния других.

Демонстрирующий и развивающий свою физическую подготовку, необходимую для избранной профессиональной деятельности, способности адаптироваться к стрессовым ситуациям в общении, в изменяющихся условиях (профессиональных, социальных, информационных, природных), эффективно действовать в чрезвычайных ситуациях.

Использующий средства физической культуры для сохранения и укрепления здоровья в процессе профессиональной деятельности и поддержания необходимого уровня физической подготовленности.

#### Профессионально-трудовое воспитание

Понимающий профессиональные идеалы и ценности, уважающий труд, результаты труда, трудовые достижения российского народа, трудовые и профессиональные достижения своих земляков, их вклад в развитие своего поселения, края, страны.

Участвующий в социально значимой трудовой и профессиональной деятельности разного вида в семье, образовательной организации, на базах производственной практики, в своей местности.

Выражающий осознанную готовность к непрерывному образованию и самообразованию в выбранной сфере профессиональной деятельности.

Понимающий специфику профессионально-трудовой деятельности, регулирования трудовых отношений, готовый учиться и трудиться в современном высокотехнологичном мире.

Ориентированный на осознанное освоение выбранной сферы профессиональной деятельности с учётом личных жизненных планов, потребностей своей семьи, общества.

Обладающий сформированными представлениями о значении и ценности выбранной профессии, проявляющий уважение к своей профессии и своему профессиональному сообществу, поддерживающий благоприятный образ своей профессии в обществе.

#### Экологическое воспитание

Демонстрирующий в поведении сформированность экологической культуры на основе понимания влияния социально-экономических процессов на природу, в том числе на глобальном уровне, ответственность за действия в природной среде.

Выражающий деятельное неприятие действий, приносящих вред природе, содействие сохранению и защите окружающей среды.

Применяющий знания общеобразовательных и профессиональных дисциплин для разумного, бережливого производства и природопользования, ресурсосбережения в быту, в профессиональной среде, общественном пространстве.

Имеющий и развивающий опыт экологически направленной, природоохранной, ресурсосберегающей деятельности, в том числе в рамках выбранной специальности, способствующий его приобретению другими людьми.

#### Ценности научного познания

Деятельно выражающий познавательные интересы в разных предметных областях с учётом своих интересов, способностей, достижений, выбранного направления профессионального образования и подготовки.

Обладающий представлением о современной научной картине мира, достижениях науки и техники, аргументированно выражающий понимание значения науки и технологий для развития российского общества и обеспечения его безопасности.

Демонстрирующий навыки критического мышления, определения достоверной научной информации, в том числе в сфере профессиональной деятельности.

Умеющий выбирать способы решения задач профессиональной деятельности применительно к различным контекстам.

Использующий современные средства поиска, анализа и интерпретации информации, информационные технологии для выполнения задач профессиональной деятельности.

Развивающий и применяющий навыки наблюдения, накопления и систематизации фактов, осмысления опыта в естественнонаучной и гуманитарной областях познания, исследовательской и профессиональной деятельности.

# 1.3.1. Вариативные целевые ориентиры воспитания Вариативные целевые ориентиры воспитания обучающихся ГБПОУ

«Арзамасский коммерческо-технический техникум»

Целевые ориентиры		
Гражданское воспитание		
Патриотическое воспитание		
Духовно-нравственное воспитание		
Физическое воспитание, формирование и	культуры	здоровья
эмоционального благополучия		
Профессионально-трудовое воспитание		

Экологическое воспитание	
Ценности научного познания	

# РАЗДЕЛ 2. СОДЕРЖАТЕЛЬНЫЙ

# 2.1 Уклад профессиональной образовательной организации ГБПОУ «Арзамасский коммерческо-технический техникум»

Арзамасский коммерческо-технический техникум, который образован в 1972 году как профессионально-техническое училище для строящегося Арзамасского завода автомобильных запасных частей, в настоящее время - государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение. Техникум находится в промышленной зоне г.о.г. Арзамас Нижегородской области, население города составляет 103538 человек.

Сегодня ГБПОУ «Арзамасский коммерческо-технический техникум» высокоорганизованная, мобильная, компетентная и успешно функционирующая организация, оперативно реагирующая на изменения ожиданий, потребностей и запросов потребителей рынка образовательных услуг.

Арзамасский коммерческо-технический техникум - стабильно развивающаяся организация с численностью обучающихся по основным образовательным программам свыше 1000 человек. Общий контингент обучающихся по состоянию на 01.04.2025 года — 1075 чел., в том числе 976 чел. очной формы обучения и 99 чел. — очно-заочной; по программам дополнительного профессионального образования в среднем ежегодно проходит обучение — 450 чел.

Техникум - это многоуровневое, стабильно развивающееся образовательное учреждение, с высокой компетентностью его сотрудников и востребованностью выпускников.

Техникум развивается как многофункциональный центр прикладных квалификаций, обеспечивающий подготовку, переподготовку и повышение квалификации взрослого населения.

Техникум является базовой организацией по обучению инвалидов и лиц с OB3 в Нижегородской области.

Техникум является базовой организацией образовательного кластера Федерального проекта «Профессионалитет» с 2023 года.

Техникум открыл в 2025 году 365 новых мест для обучения по 10 дополнительным общеобразовательным общеразвивающим программам в рамках Федерального проекта «Успех каждого ребёнка».

Техникум имеет достаточную информационно-коммуникационную среду, позволяющую обеспечивать развитие всех направлений.

Миссия ГБПОУ АКТТ:

Мы работаем с людьми и для людей.
Мы обеспечиваем квалифицированными рабочими и специалистами экономику региона и страны.
Мы наполняем жизни с новыми возможностями, делая её насыщенной и интересной
Наши решения опираются на современную инфраструктуру, команду профессионалов инновационные технологии.
Мы обеспечиваем квалифицированными рабочими и специалистами экономику региона и страны.  Приоритетные направления развития ГБПОУ АКТТ:
Разработка и актуализация программ подготовки специалистов среднего звена и программ подготовки квалифицированных рабочих и служащих, а также дополнительных профессиональных программ для обучающихся, включая лиц с OB3, педагогических кадров, взрослого населения и детей;
Организация повышения квалификации (включая стажировки), педагогических работников Нижегородской области по внедрению современного содержания технологий и методов обучения в образовательный процесс, в т. ч. посредством сетевой формы реализации образовательных программ;
Внедрение новых технологий и методов организации образовательного процесса, качества подготовки кадров на основе демонстрационного экзамена, чемпионатного движения «Профессионалы» и олимпиадного движения профессионального мастерства;
Создание центров проведения демонстрационных экзаменов, аккредитованных для соответствующей компетенции, материально-техническое обеспечение которых соответствует мировым стандартам;

- □ Реализация мероприятий по профессиональному ориентированию обучающихся общеобразовательных организаций;
- □ Расширение портфеля актуальных программ профессионального обучения дополнительного образования (в том числе с применением электронного обучения и ДОТ) по востребованным, перспективным профессиям и специальностям;
- □ Сбор, аккумулирование и трансляция данных и опыта, полученных в ходе реализации проекта;
- □ Всестороннее развитие студентов, максимальное вовлечение студентов в деятельность органов самоуправления, общественных организаций и раскрытие их личностного потенциала.

Образовательная деятельность в техникуме ведется по 8 программам подготовки специалистов среднего звена и 3 программам подготовки квалифицированных рабочих (служащих), а также по программам профессионального обучения, программам дополнительного образования детей и взрослых, дополнительного профессионального образования.

Основные образовательные программы для всех уровней образования разработаны на основании ФГОС СПО, профессиональных стандартов, примерных образовательных программ с учетом образовательных потребностей и способностей обучающихся, а также потребностей общества и государства в квалифицированных кадрах, которые обеспечивают достижение планируемых результатов по всем циклам.

В программах учитываются принципы преемственности и непрерывности образования, позволяющие обеспечить всестороннее развитие личности обучающихся с разным уровнем образовательных потребностей.

В техникуме в полной мере выполнены требования к уровню кадрового, материально-технического и финансового обеспечения  $\Phi\Gamma$ OC.

Образовательная и любая другая деятельность техникума регламентируется локальными нормативными актами, размещёнными на сайте техникума в открытом доступе, создана комиссия по урегулированию споров между участниками образовательных отношений ГБПОУ АКТТ и служба медиации.

Техникум обладает современной учебно-материальной базой, включающей в себя кабинеты и лаборатории, учебно-производственные мастерские. Также в структуру техникума входят автошкола «Лидер» по подготовке водителей категорий А, В и С, учебнометодический центр военно-патриотического воспитания молодёжи «Авангард-Лидер», на базе которого в течение учебного года проходят учебные сборы по 7

профильным направлениям подготовки для студентов учреждений СПО Нижегородской области с охватом порядка 800 студентов в год. В настоящее время модернизируется база для проведения военно-патриотических смен и учебных сборов по основам военной службы, действует спортивно-технический клуб «Орион», питание организуется в собственной столовой, имеется медицинский кабинет, общежитие на 230 мест для проживания иногородних студентов, футбольный стадион «Торпедо» передан техникуму городом в безвозмездное пользование.

Преподавательскую и воспитательную деятельность ведут 84 педагогических работников. Классное руководство осуществляется во всех 43 группах техникума.

Техникум, реализуя основные профессиональные программы и программы дополнительного образования, создаёт условия И образовательную среду, физического, ориентированную на сохранение И укрепление социального, психологического, нравственного здоровья обучающихся и работников организации.

Внеурочная деятельность предоставляет возможность для развития творческих и интеллектуальных способностей студентов. В структуре дополнительного образования техникума функционирует 32 творческих объединения, реализующих дополнительные общеобразовательные общеразвивающие программы по 6 тематическим направленностям, в которых занято около 90% студентов.

В техникуме работает служба профориентации и содействия трудоустройству выпускников.

В АКТТ родители (законные представители) обучающихся являются полноправными участниками образовательных отношений. В каждой группе создан родительский комитет, представители родителей принимают участие в разработке учебных программ, программ воспитания и календарных планов воспитательной работы. Работа с родителями осуществляется в разнообразных формах.

В техникуме реализуется программа воспитания и социализации студентов ГБПОУ АКТТ. Она направлена на создание единого воспитательного пространства, способствующего формированию конкурентоспособной, социально и профессионально мобильной личности, владеющей общечеловеческими нормами нравственности, культуры, здоровья и межличностного взаимодействия и способной обеспечивать устойчивое повышение качества собственной жизни и общества в целом.

В целях повышения качества нравственного и гражданско-патриотического воспитания студентов создан юнармейский отряд, проводятся соревнования по военноприкладным видам спора, творческие конкурсы, шествия и митинги к мемориалу «Вечный огонь», выезды к местам захоронений выпускников техникума, погибших при исполнении воинского долга, другие мероприятия патриотического направления, в том числе с участниками боевых действий в локальных конфликтах и СВО, осуществляется

социальное партнёрство с военным комиссариатом г.о.г. Арзамас, воинской частью, дислоцирующейся в г. Арзамас, Арзамасским историко-художественным музеем, музеем А.П. Гайдара, музеем Русского патриаршества, воинскими частями Росгвардии, общественными объединениями ветеранов Афганской и чеченской войн. В техникуме создан свой музей «История поколений», имеющий свидетельство и входящий в реестр школьных музеев, состоящий из двух залов, зала посвящённого истории развития ГБПОУ АКТТ и истории 29 отдельного радиобатальона воздушного наблюдения, оповещения и связи, дислоцировавшегося в Арзамасе в годы Великой Отечественной войны, а также экспозиции, посвящённой выпускникам, погибшим при исполнении воинского долга в ходе выполнения боевых задач. Поисковую и экскурсионную деятельность проводят в нём студенты, члены кружка «Экскурсовод».

Спортивная база включает в себя спортивный зал, два тренажерных зала, оснащённых современными тренажёрами для тренировки всех групп мышц и занятий лиц с ОВЗ, стадион «Торпедо» и хоккейную площадку. Спортивно-технический клуб «Орион» является центром ассоциации технических видов спорта Арзамаса, деятельность которого направлена на популяризацию и развитие автомобильного спорта среди молодёжи. Воспитанники клуба проектируют и создают специальные гоночные автомобили, участвуют в соревнованиях по автомобильному кроссу.

В техникуме также создан спортивный клуб «Олимпиец», ежегодно проходит спартакиада по 10 видам спорта, спортивно-массовые мероприятия, спортивные праздники, личные и командные соревнования по видам спорта. Спортсмены и команды техникума успешно участвуют в городских и областных соревнованиях, участвуют в тестировании ГТО, студенты и педагоги имеют золотые и серебряные знаки ГТО. Техникум осуществляет социальное партнёрство с департаментом по физкультуре, спорту и молодёжной политике г.о.г. Арзамас, Нижегородским центром туризма, муниципальным центром тестирования ВФСК ГТО г. Арзамаса.

В техникуме большое внимание уделяется правовому просвещению и профилактике поведения студентов. Для качественной психолого-педагогической асоциального поддержки И помощи студентам И родителям техникуме создана служба, реализуется программа психологопедагогическая целевая социальнопсихологического сопровождения образовательного процесса ГБПОУ АКТТ «Жизнь в позитиве», включающая в себя проекты: проект по адаптации студентов 1 курса к обучению в ГБПОУ АКТТ «Мы вместе!»; проект социально-психологического сопровождения студентовсирот, студентов, находящихся на попечении, студентов, оказавшихся в сложной жизненной ситуации, а также студентов, склонных к суицидальному поведению «Рука помощи»; проект психологического сопровождения студентов-инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Мир без границ»; проект по гармонизации межличностных, в том числе межнациональных отношений «МЫ разные – в этом наше богатство, мы вместе – в этом наша сила», а также проект профилактике асоциального поведения студентов техникума.

В рамках реализации проектов программы осуществляется партнёрство с ГБУДО НО Центр развития психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи, Центром психологической безопасности и профилактики деструктивных явлений среди детей и молодежи в Нижегородской области, департаментом образования г.о.г. Арзамас Нижегородской области, КДН И ЗП администрации г.о.г. Арзамас, управлением социальной защиты г.о.г. Арзамас, центром социально - психологической помощи семьи и детям (ЦСППС) г.о.г. Арзамас, администрациями местного самоуправления из районов проживания студентов, ПДН ОМВД России по г.о.г. Арзамас и другим районам области; ОГИБДД по г.о.г. Арзамас отделом по незаконному обороту наркотиков ОМВД России по г.о.г. Арзамас, Арзамасской городской прокуратурой.

Большое внимание уделяется творческому развитию студентов, работают кружки художественной направленности, на хорошем художественном проходят концерты с участием творческих коллективов АКТТ, они востребованы в городских и областных мероприятиях, успешно принимают участие в фестивалях и конкурсах различного уровня.

Приобрести навыки лидера, организатора, человека, принимающего решения, участвуя в работе органов студенческого самоуправления, представленных Студенческим советом лидеров, Советом общежития. В техникуме также созданы и активно действуют общественные организации: студенческая комиссия профсоюзной организации работников образования, научное общество студентов, студенческий спортивный клуб «Олимпиец», волонтерское объединение «Солнечный круг», студенческий медиацентр, открыто первичное отделение «Движение первых». В техникуме реализуется программа развития студенческого самоуправления «Будь успешным, будь собой!», включающая в себя проекты: проект «Школа студенческого актива «Шаг вперед»; проект по развитию культурно – творческой деятельности «Код успеха»; проект по развитию волонтёрства «Миссия волонтера почетна». Члены студенческого самоуправления взаимодействуют с предприятиями города, общественными организациями, органами самоуправления, социальными центрами: ГБУДО "Центр местного HO психологопедагогической, медицинской и социальной помощи", ГБУДО ЦЭВДНО, Ресурсный центр развития добровольчества «Нижегородская служба добровольцев», социальный центр «Отрада и Утешение» при благочинии города Арзамаса, Центр добровольчества «Мой город», АНО «Центр всесторонней поддержки детей и молодежи с ОВЗ «СНАМИ», отделом по экологии и охране природы при Администрации города Арзамаса, отделом

ГИБДД ОМВД России по г.о.г. Арзамас, Молодежной палатой при городской Думе г.о.г. Арзамас, Департаментом по физической культуре, спорту и молодежной политике г.о.г. Арзамас, детскими садами и школами города.

В каждой группе осуществляется классное руководство, еженедельно в техникуме проходят церемонии торжественного подъёма Государственного флага Российской федерации с вручением наград отличившимся в различных областях студентам, занятия «Разговоры о важном», тематические классные часы и внеклассные мероприятия, открытые классные часы. Каждая группа ведёт портфолио на сайте техникума, где отражается в публичном пространстве все аспекты воспитательной работы, достижения студентов.

Традиционно в техникуме проводятся День первокурсника. День студента, квесты, квизы, вечера и концерты, научно-практические студенческие конференции, игры КВН, всевозможные творческие конкурсы и фестивали.

Студенты ГБПОУ АКТТ принимают активное участие в городских, областных и всероссийских смотрах-конкурсах, акциях, фестивалях и имеют достижения в конкурсных мероприятиях различного уровня, органы студенческого самоуправления неоднократно становились победителями областных и финалистами всероссийских конкурсов органов студенческого самоуправления.

Для мотивации активного участия студентов в работе студенческого самоуправления в техникуме разработана система материального и нематериального стимулирования. Ежегодно в техникуме проходит конкурсный отбор кандидатов для занесения на доску почёта, а также конкурс на лучшую группу техникума, победители которого награждаются туристической поездкой, а призёры денежными премиями, для них организуются профильные смены на базе УМЦ ВПВМ «Авангард-Лидер».

Студенты, отличившиеся в смотрах-конкурсах, спортивных мероприятиях, научноисследовательской, проектной, социально-значимой, волонтёрской, трудовой деятельности, могут быть поощрены материально, за счет средств стипендиального фонда, внебюджетных средств техникума или средств студенческого профсоюза. Вся информация о результатах воспитательной деятельности и деятельности органов студенческого самоуправления обрабатывается студенческим медиацентром, который осуществляет сбор и обработку информации из различных областей студенческой жизни, освещает наиболее важные события, деятельность студентов, актуальные вопросы, предложения, с помощью информационных ресурсов: официальный сайт техникума https://www.aktt.org, https://www.aktt.org/index.php/studentu/студенческое-самоуправление.html, группы соцсетях https://vk.com/aktt\_arz, https://vk.com/public190886276, https://vk.com/club90359717, студенческая газета «Перемена», телестудия техникума.

Техникумом налажено тесное сотрудничество с муниципальными и региональными СМИ. Деятельность техникума на постоянной основе освещается в муниципальных СМИ (телевидение – Телерадиокомпания «Арзамас», «Телевидение Вашей Семьи», печатные – «Арзамасские Новости», «Арзамасская Правда», «Арзамасские Ведомости»); в региональных СМИ (НИА Нижний Новгород, НТА Приволжье, ГТРК Нижний Новгород, Деловой Квартал НН и др.).

# **2.2** Воспитательные модули: виды, формы, содержание воспитательной деятельности

# Модуль «Образовательная деятельность»

Реализация воспитательного потенциала аудитор	рных занятий предусматривает:
---	-------------------------------

использование воспитательных возможностей содержания учебных дисциплин и профессиональных модулей для формирования у обучающихся позитивного отношения к российским традиционным духовно-нравственным и социокультурным ценностям, подбор соответствующего тематического содержания, текстов для чтения, задач для решения, проблемных ситуаций для обсуждений и т. п., отвечающих содержанию и задачам воспитания;
привлечение внимания обучающихся к ценностному аспекту изучаемых на аудиторных занятиях объектов, явлений, событий и т. д., инициирование обсуждений, высказываний обучающимися своего мнения, выработки личностного отношения к изучаемым событиям, явлениям;
использование учебных материалов (образовательного контента, художественных фильмов, литературных произведений и проч.), способствующих повышению статуса и престижа рабочих профессий, прославляющих трудовые достижения, повествующих о семейных трудовых династиях;
инициирование и поддержка исследовательской деятельности при изучении учебных дисциплин и профессиональных модулей в форме индивидуальных и групповых проектов, исследовательских работ воспитательной направленности;
реализация курсов, дополнительных факультативных занятий исторического просвещения, патриотической, гражданской, экологической, научнопознавательной, краеведческой, историко-культурной, туристско-краеведческой, профессиональной, спортивно-оздоровительной, художественно-эстетической, духовно-нравственной направленности, а также курсов, направленных на формирование готовности обучающихся к вступлению в брак и осознанному родительству;
организация и проведение экскурсий (в музеи, картинные галереи, технопарки, на предприятия и др.), экспедиций, походов;

побуждение обучающихся соблюдать нормы поведения, правила общения со
сверстниками и педагогами, соответствующие укладу ГБПОУ АКТТ, установление
и поддержка на аудиторных занятиях доброжелательной деловой атмосферы.

# Модуль «Кураторство»

Реализация воспитательного потенциала кураторства как особого вида педагогической деятельности, направленной, в первую очередь, на решение задач воспитания и социализации обучающихся, предусматривает:

ПИ΄	гания и социализации обучающихся, предусматривает:
	организацию социально-значимых совместных проектов, отвечающих потребностям обучающихся, дающих возможности для их самореализации, установления и укрепления доверительных отношений внутри учебной группы и между группой и куратором;
	сплочение коллектива группы через игры и тренинги на командообразование, походы, экскурсии, празднования дней рождения, тематические вечера и т. п.;
	работа со студентами, вступившими в ранние семейные отношения, проведение консультаций по вопросам этики и психологии семейной жизни, семейного права;
	планирование, подготовку и проведение праздников, фестивалей, конкурсов, соревнований и т. д. с обучающимися;
	ведение Журнала воспитательной работы и составление психологических портретов обучающихся, осведомлённость об их интересах и проблемах;
	доверительное общение и поддержка обучающихся в решении проблем (налаживание взаимоотношений с однокурсниками или педагогами, успеваемость и т. д.), совместный поиск решений проблем, коррекция поведения через беседы индивидуально и(или) вместе с их родителями, с другими обучающимися группы;
	индивидуальная работа с обучающимися группы по ведению личных портфолио, в которых они фиксируют свои профессиональные, академические, творческие, спортивные, личностные достижения;
	регулярные консультации с преподавателями, направленные на формирование единства мнений и требований педагогов по вопросам обучения и воспитания, предупреждение и разрешение конфликтов между преподавателями и обучающимися;
	организация и проведение регулярных родительских собраний, информирование родителей об академических успехах и проблемах обучающихся, их положении в

учебной, студенческой группе, о жизни группы в целом, в том числе посредством ведения группового портфолио на сайте техникума, где размещаются сведения о делах группы и успехах и достижениях студентов;

□ помощь родителям и иным членам семьи в отношениях с преподавателями, администрацией.

#### Модуль «Наставничество»

Реализация воспитательного потенциала наставничества как универсальной технологии передачи опыта и знаний предусматривает:

- □ разработку программы наставничества, содержащую целевую модель наставничества в ГБПОУ АКТТ среди наставнических групп студент-студент, студент преподаватель, студент работодатель, а также положения о наставничестве;
- □ ежегодную разработку и утверждение дорожной карты наставничества отдельно по каждой целевой модели, а также реализацию мероприятий дорожной карты, проведение их мониторинга с размещением итогов на сайте и в официальных группах ГБПОУ АКТТ в соцсетях;
- □ содействие осознанному выбору оптимальной образовательной траектории, в том числе для обучающихся с особыми потребностями (детей с ОВЗ, одаренных, обучающихся, находящихся в трудной жизненной ситуации);
- □ оказание психологической и профессиональной поддержки наставляемому в реализации им индивидуального маршрута и в жизненном самоопределении;
- □ определение инструментов оценки эффективности мероприятий по адаптации и стажировке наставляемого;
- □ привлечение к наставнической деятельности признанных авторитетных специалистов, имеющих большой профессиональный и жизненный опыт (сотрудников предприятий и организаций-партнеров).

#### Модуль «Основные воспитательные дела ПОО»

Реализация воспитательного потенциала основных воспитательных мероприятий предусматривает:

□ проведение общих для ГБПОУ АКТТ праздников, ежегодных творческих (театрализованных, музыкальных, литературных и т. п.) мероприятий, связанных с

общероссийскими, региональными, местными праздниками, памятными датами (торжественная линейка 1 сентября, праздничный концерт, посвящённый Дню учителя и Дню профтехобразования, День первокурсника, Новогоднее представление, выпускной вечер, Фестиваль национальных культур, концерты, тематические вечера, посвящённые Дню Защитников Отечества, Дню Победы и т.д.);

- □ проведение торжественных мероприятий, связанных с завершением образования, переходом на следующий курс, а также совместных мероприятий с организациямипартнерами, направленных на знакомство и приобщение к корпоративной культуре предприятия, организации такие как выпускной вечер с участием представителей предприятий партнёров, встречи с работодателями;
- □ организацию тематических мероприятий, нацеленных на формирование уважительного отношения к противоположному полу, понимания любви как основы таких отношений и готовности к вступлению в брак (День матери, День отца, День семьи, любви и верности и т. д.);
- □ церемонии награждения (по итогам учебного периода, года) обучающихся и педагогов за участие в жизни ГБПОУ АКТТ, достижения в конкурсах, соревнованиях, олимпиадах и т. п., вклад в развитие ГБПОУ АКТТ, своей местности, города, региона;
- □ социальные, социально-профессиональные проекты, совместно разрабатываемые и реализуемые обучающимися и педагогами, в том числе с участием социальных партнёров ГБПОУ АКТТ, комплексы дел благотворительной, экологической, патриотической, трудовой профессиональной и др. направленности;
- □ наблюдение за поведением обучающихся в ситуациях подготовки, проведения, анализа основных воспитательных дел, их отношениями с другими обучающимися, педагогами и другими взрослыми.

#### Модуль «Организация предметно-пространственной среды»

Реализация воспитательного потенциала предметно-пространственной среды предусматривает совместную деятельность педагогов, обучающихся, других участников образовательных отношений по её созданию, поддержанию, использованию в воспитании:

□ организации музейно-выставочного пространства, содержащего экспозиции об истории и развитии образовательной организации с использованием исторических символов государства, региона, местности в разные периоды, о значимых исторических, культурных, природных, производственных объектах России, региона, местности;

исторических, точных и стилизованных, географических, природных культурологических, художественно оформленных, в том числе материалами подготовленными обучающимися) с изображениями значимых культурных объектов своей местности, региона, России; портретов выдающихся государственных деятелей России, деятелей культуры, науки, производства искусства, военных деятелей, героев и защитников Отечества, стенда «Герои СВО»
размещение, обновление художественных изображений (символических живописных, фотографических, интерактивных) объектов природного и культурного наследия региона, местности, предметов традиционной культуры и быта;
организацию и поддержание в образовательной организации звукового пространства позитивной духовно-нравственной, гражданско-патриотической воспитательной направленности (звонки-мелодии, музыка, информационные сообщения) исполнение гимна Российской Федерации (в начале учебной недели);
оформление и обновление «мест новостей», стендов в помещениях общего пользования (холл первого этажа, рекреации и др.), содержащих в доступной привлекательной форме новостную информацию позитивного профессионального гражданско-патриотического, духовно-нравственного содержания, подготовленную участниками кружка «Основы медиатворчества»;
размещение материалов, отражающих ценность труда как важнейшей нравственной категории, представляющих трудовые достижения в профессиональной области прославляющих героев и ветеранов труда, выдающихся деятелей производственной сферы, имеющей отношение к образовательной организации, предметов-символов профессиональной сферы,
размещение информационных справочных материалов о предприятиях профессиональной сферы, имеющих отношение к профилю образовательной организации;
размещение, поддержание, обновление на территории образовательной организации выставочных объектов, ассоциирующихся с профессиональными направлениями обучения;
создание и обновление книжных выставок профессиональной литературы пространства свободного книгообмена;

- □ оборудование, оформление, поддержание и использование спортивных и игровых пространств, площадок, зон активного и спокойного отдыха, стендов спортивной направленности («Спортивная гордость», «Нормы ГТО»);
- □ совместная с обучающимися разработка, создание и популяризация символики образовательной организации (флаг, гимн, эмблема, логотип и т. п.), используемой как повседневно, так и в торжественных ситуациях;
- □ деятельность классных руководителей и других педагогов вместе с обучающимися, их родителями, социальными партнёрами по благоустройству, оформлению аудиторий, территории ГБПОУ АКТТ;
- разработка и оформление пространств проведения значимых событий, праздников, церемоний, торжественных линеек, творческих вечеров, профессиональных конкурсов и т. д. (событийный дизайн);
- разработка и обновление материалов (стендов, плакатов, инсталляций и др.), акцентирующих внимание обучающихся на важных для воспитания ценностях, правилах, традициях, укладе ГБПОУ АКТТ, актуальных вопросах профилактики и безопасности.

#### Модуль «Взаимодействие с родителями (законными представителями)»

Реализация воспитательного потенциала взаимодействия с родителями (законными представителями) обучающихся предусматривает:

- создание и деятельность в ГБПОУ АКТТ представительных органов родительского сообщества (в т. ч. социальных партнёров, родительского комитета, партнёрского совета и т. п.), участвующих в обсуждении и решении вопросов воспитания и обучения;
- организация взаимодействия между родителями обучающихся и преподавателями, администрацией ГБПОУ АКТТ в области воспитания и профессиональной реализации студентов, конкретные формы такого взаимодействия;
- тематические родительские собрания в группах, общие собрания по вопросам воспитания, взаимоотношений обучающихся и педагогов, условий обучения и воспитания;
- проведение тематических собраний (в том числе по инициативе родителей), на которых родители могут получать советы по вопросам воспитания, консультации психологов, врачей, социальных работников, работников правоохранительных органов, служителей традиционных российских религий, обмениваться опытом;

- привлечение, помощь со стороны родителей в подготовке и проведении мероприятий воспитательной направленности.

#### Модуль «Самоуправление»

Реализация воспитательного потенциала самоуправления обучающихся в ГБПОУ АКТТ предусматривает:

- организацию и деятельность в ГБПОУ АКТТ органов самоуправления обучающихся (Студенческий совет лидеров. Совет общежития или др.), избранных обучающимися, а также представителей общественных организаций, действующих в ГБПОУ АКТТ (студенческая комиссия профсоюзной организации работников ГБПОУ АКТТ; студенческий спортивный клуб «Олимпиец», научное общество студентов, волонтёрское объединение «Солнечный круг», студенческий медиацентр, первичное отделение «Движения Первых»);
- представление органами самоуправления интересов, обучающихся в процессе управления ГБПОУ АКТТ, защита законных интересов, прав обучающихся; участие представителей органов самоуправления обучающихся в разработке, обсуждении и реализации рабочей программы воспитания в ГБПОУ АКТТ, в анализе воспитательной деятельности в ГБПОУ АКТТ;
- привлечение к деятельности студенческого самоуправления выпускников, работающих по профессии/специальности, добившихся успехов в профессиональной деятельности и личной жизни.

#### Модуль «Профилактика и безопасность»

Реализация воспитательного потенциала профилактической деятельности в целях формирования и поддержки безопасной и комфортной среды предусматривает:

- организацию деятельности педагогического коллектива по созданию в ГБПОУ АКТТ эффективной профилактической среды обеспечения безопасности жизнедеятельности как условия успешной воспитательной деятельности;
- вовлечение обучающихся профилактической проекты, программы направленности, реализуемые в ГБПОУ АКТТ и в социокультурном окружении с обучающимися, педагогами, родителями, социальными партнёрами (антинаркотические, антиалкогольные, против курения, вовлечения в деструктивные детские и молодёжные объединения, культы, субкультуры, группы в социальных сетях; по безопасности в цифровой среде, на транспорте, на воде, безопасности дорожного движения, противопожарной безопасности, антитеррористической и антиэкстремистской безопасности, гражданской обороне и т. д.);

- сбор информации и регулярный мониторинг семей обучающихся, находящихся в сложной жизненной ситуации, профилактическая работа с неблагополучными семьями;
- проведение исследований рисков безопасности и ресурсов повышения безопасности;
- выделение и психолого-педагогическое сопровождение групп риска обучающихся по разным направлениям (агрессивное поведение, зависимости и др.);
- проведение коррекционно-воспитательной работы с обучающимся групп риска силами педагогического коллектива и с привлечением сторонних специалистов в рамках совместной деятельности (психологов, конфликтологов, коррекционных педагогов, работников социальных служб, правоохранительных органов, опеки и т. д.);
- организацию работы по развитию у обучающихся навыков саморефлексии, самоконтроля, устойчивости к негативному воздействию, групповому давлению;
- поддержку инициатив обучающихся, педагогов в сфере укрепления безопасности жизнедеятельности в ГБПОУ АКТТ, профилактики правонарушений, девиаций.

#### Модуль «Социальное партнёрство и участие работодателей»

Реализация воспитательного потенциала социального партнёрства ГБПОУ АКТТ, в том числе во взаимодействии с предприятиями рынка труда, предусматривает: - участие представителей организаций-партнёров, предприятий (организаций) и работодателей, в том числе в соответствии с договорами о сотрудничестве, в проведении отдельных производственных практик и мероприятий в рамках рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы (дни открытых дверей, ярмарки вакансий, государственные, региональные праздники, торжественные мероприятия и т. п.);

- участие представителей организаций-партнёров в проведении мастер-классов, аудиторных и внеаудиторных занятий, презентаций, лекций, акций, мероприятий профессиональной направленности;
- проведение открытых дискуссионных площадок (студенческих, педагогических, родительских, совместных), куда приглашаются представители организацийпартнёров, на которых обсуждаются актуальные проблемы, касающиеся профессиональной сферы и рынка труда, жизни ГБПОУ АКТТ, муниципального образования, региона, страны;
- реализация социальных проектов, разрабатываемых и реализуемых совместно обучающимися, педагогами с организациями-партнёрами в рамках

профессионального поля профессионально-трудовой, благотворительной, экологической, патриотической, духовно- нравственной и т. д. направленности, ориентированных на воспитание обучающихся, преобразование окружающего социума, позитивное воздействие на социальное окружение.

### Основными партнёрами - работодателями ГБПОУ АКТТ являются:

- АО «Арзамасский машиностроительный завод»
- □ АО «Арзамасский приборостроительный завод имени П.И. Пландина»
- АО АНПП «Темп-Авиа»
- АО «Рикор Электроникс»
- АО «Коммаш»
- ГП НО «Арзамасский пассажирский автомобильный транспорт»
- AO «СУ-7 СМТ»
- ООО «Литейно-Механический завод Старт»
- АО АЗ «Легмаш»
- ООО «Агроторг»
- ЗАО «Арзамасский хлеб»
- ООО «Стандарт Айр»
- OOO «КомТехМаш»
- АО «ОМК Стальной путь».

#### Модуль «Профессиональное развитие, адаптация и трудоустройство»

Реализация воспитательного потенциала работы в ГБПОУ АКТТ по профессиональному развитию, адаптации и трудоустройству предусматривает:

- профессиональные игры (игры-симуляции, деловые игры, квесты, кейсы), расширяющие знания обучающихся по выбранной специальности; участие в конкурсах, фестивалях, олимпиадах профессионального мастерства (в т. ч. международных), работе над профессиональными проектами различного уровня (регионального, всероссийского, международного) и др.;
- циклы мероприятий, направленных на подготовку обучающегося к осознанному планированию и реализации своей карьеры, профессионального будущего (посещение центра содействия профессиональному трудоустройству выпускников, профессиональных выставок, ярмарок вакансий, дней открытых дверей на предприятиях, в организациях высшего образования и др.);
- экскурсии на предприятия, в организации, дающие углублённые представления о выбранной специальности и условиях работы;

- использование обучающимися Интернет-ресурсов, посвящённых изучению отраслевых технологий, способов и приёмов профессиональной деятельности, профессионального инструментария, актуального состояния профессиональной области, онлайн курсов по интересующим темам и направлениям профессионального образования;
- консультирование обучающихся психологом по вопросам построения ими профессиональной карьеры и планов на будущую жизнь, с учётом индивидуальных особенностей, интересов, потребностей;
- проведение тренингов, нацеленных на формирование рефлексивной культуры, совершенствование умений в области анализа и оценки результатов деятельности.

#### Дополнительный модуль «Студенческие медиа»

Реализация воспитательного потенциала студенческого медиа в ГБПОУ АКТТ предусматривает:

организацию единого информационного пространства техникума;
информационно-техническую поддержку воспитательных и образовательных мероприятий техникума (осуществление новостного сопровождения, видеосъемки и мультимедийное сопровождение;
оперативный сбор и распространение информации о деятельности техникума;
формирование с помощью медиа-службы позитивного общественного мнения к деятельности техникума;
информационное освещение вопросов, связанных с развитием и модернизацией в сфере образования;
создание условий для развития социальной, творческой активности студенческой молодежи;
содействие реализации общественно-значимых молодежных инициатив.

#### Дополнительный модуль «Волонтерская, добровольческая деятельность»

Реализация воспитательного потенциала волонтерской деятельности в техникуме предусматривает:

оказание	на	бескорыстной	основе	индивидуальной	И	групповой	адресной
социально	ой по	омощи нуждаюц	цимся гру	уппам населения, с	пос	обствующей	развитию
эмоциона	льно	го интеллекта, г	ражданск	сих инициатив, рас	шир	ению социал	ІЬНЫХ
связей;							

Ц	координацию волонтерской деятельности в техникуме;
	поддержку волонтерской деятельности обучающихся;
	содействие в решении воспитательных и образовательных задач.
	продвижение и популяризация волонтерских ценностей в техникуме;
	определение направлений деятельности волонтеров;
	организация и проведение социально-значимых мероприятий в техникуме, а также участие в мероприятиях на городском, региональном и всероссийском уровнях;
	обеспечение взаимодействия с другими волонтерскими организациями с целью обмена опытом и последующего использования инновационных форм, и методов работы;
	участие в формировании единого информационного пространства и механизмов эффективного донесения информации до обучающихся;
	участие в формировании среды, способствующей максимально эффективной самореализации личности обучающегося, поддержанию нравственных, культурных традиций и патриотизма;
	участие в формировании бережного отношения обучающихся к историкокультурному наследию страны;
	участие в формировании бережного отношения обучающихся к окружающей среде и экологии;
	содействие в решении образовательных задач, организации досуга обучающихся, пропаганде здорового образа жизни;
	содействие реализации молодежных инициатив.
	Дополнительный модуль «Студенческий спортивный клуб»
AKTT	Реализация воспитательного потенциала студенческого спортивного клуба в ГБПОУ предусматривает:
	объединение обучающихся и работников техникума на основе общности интересов к различным видам спорта, формирование командного духа;
	пропаганду здорового образа жизни, укрепление здоровья обучающихся и работников, повышение их работоспособности, повышение спортивного мастерства членов ССК;
	совершенствование условий для развития массовых индивидуальных форм физкультурно-оздоровительной и спортивной работы в техникуме;
	организацию физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий;

организацию	иных	мероприятий,	способствующих	вовлечению	обучающихся	В
систематичес	кие зан	ятия физическ	ой культурой, спор	том;		

воспитание у обучающихся техникума устойчивого интереса к систематическим занятиям физической культурой, спортом, к здоровому образу жизни.

# РАЗДЕЛ 3. ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ

Ресурсное обеспечение воспитательной работы в ГБПОУ АКТТ направлено на создание условий для осуществления воспитательной деятельности обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с OB3, в контексте реализации образовательной программы.

### 3.1. Кадровое обеспечение воспитательной работы

Для реализация рабочей программы воспитания ГБПОУ АКТТ укомплектован квалифицированными специалистами. Управление воспитательной работой обеспечивается кадровым составом, включающим директора, который несёт ответственность за организацию воспитательной работы в образовательной организации, организует контроль за реализацией программы воспитания.

Заместитель директора по воспитательной работе, непосредственно курирующий данное направление, координирует деятельность специалистов по реализации программы воспитания, организует и контролирует работу классных руководителей, а также работу Совета по профилактике.

Советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями участвует в разработке и реализации рабочих программ воспитания, информирует и вовлекает студентов в проекты детских и молодежных объединений, проводит дни единых действий совместно с общественными объединениями, социальными партнерами, преподавателями и родителями, а также помогает в организации творческих мероприятий.

Заведующие отделениями осуществляют мотивацию, организацию, контроль и координацию воспитательной работой: участвуют в работе Совета по профилактике, контролируют успеваемость и посещаемость обучающихся.

Классные руководители осуществляют воспитательную, диагностическую, адаптационно - социализирующую, информационно-мотивационную, консультационную функции в соответствии с Положением о классном руководстве.

Преподаватели реализуют воспитательную составляющую (дескрипторов) на учебных занятиях: участвуют в проведении Недель специальности, Предметных недель, организуют работу Поисково-творческих школ при кабинетах.

Педагог-психолог осуществляет психолого-педагогическое сопровождение образовательного и воспитательного процесса.

Социальный педагог осуществляет социальную поддержку студента и семьи, обеспечивает социально-правовую защиту и педагогическую поддержку студентов – сирот,

оставшихся без попечения родителей, лиц из их числа, оказывает помощь и направление действий родителей и педагогов на предупреждение негативного влияния на развитие личности сложных студентов, организует ИПР состоящих на всех видах контроля студентов, осуществляет правовое просвещение и помогает реализовать правовую защиту. Педагог-организатор организует полезную деятельность обучающихся во внеурочное время, а также работу Студенческого совет лидеров.

Педагог-организатор Основ безопасности и защиты Родины (ОБЗР) организует мероприятия военно-патриотического направления, а также профилактике ДТП, ГО и ЧС при сотрудничестве с органами профилактики; организует информирование обучающихся, преподавателей, родителей по вопросам безопасного поведения.

Руководитель физического воспитания организует спортивно-оздоровительные и профилактические мероприятия, мотивирует обучающихся и преподавателей к ЗОЖ, к занятию спортом и профилактикой заболеваний.

Педагог дополнительного образования организуют реализацию программ дополнительного образования, осуществляют подготовку обучающихся к проведению творческих мероприятий, мастер- классов в рамках Дней открытых дверей, Недель специальности, Предметных недель и т.д.

Воспитатели студенческого общежития осуществляет воспитательную работу в студенческом общежитии: контроль за соблюдением правил внутреннего распорядка общежития, организация и проведение профилактической работы и воспитательных мероприятий.

Заведующий библиотекой осуществляет просветительско-информационную деятельность, мотивирует обучающихся и преподавателей к развитию читательской компетенции, организует выставки, открытые лекции, интерактивные занятия.

Медицинский работник осуществляет воспитательную, диагностическую, адаптационно-социализирующую, информационно-мотивационную, консультационную функции в учебное время (по согласованию).

Специалисты других организаций, социальные партнёры осуществляют просветительско-информационную деятельность, проводят экскурсии, мастер классы и т.д.

С лицами с OB3 и инвалидностью работают руководитель структурного подразделения, тьюторы, инструктор по физической культуре, психолог, социальный педагог.

Функционал работников регламентируется требованиями локальных актов техникума и должностными обязанностями. Педагогические работники, привлекаемые к реализации программы, своевременно получают дополнительное профессиональное образование по программам повышения квалификации, в том числе в форме стажировки в организациях, направление деятельности которых соответствует области профессиональной деятельности, не реже 1 раза в 3 года с учетом расширения спектра профессиональных компетенций.

По мере необходимости привлекаются специалисты других организаций и социальные партнёры (образовательные, социальные и др.).

#### 3.2 Нормативно-правовое обеспечение

#### Устав техникума;

Локальными нормативно правовыми актами ГБПОУ АКТТ:

- Правила внутреннего распорядка обучающихся ГБПОУ АКТТ;
- Положение о классном руководстве;
- Положение об общежитии;
- Правила внутреннего распорядка общежития;
- Положение о Совете по профилактике безнадзорности и правонарушений;
- Положение о внутреннем учете и индивидуальной профилактической работе;
- Положение об организации межведомственного взаимодействия и обмена информацией;
  - Положение о стипендиальном обеспечении;
- Положение о порядке организации инклюзивного обучения лиц с ограниченными возможностями здоровья и детей-инвалидов;
- Положение о социальной поддержке детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, а также лиц из их числа, инвалидов;
- Положение о поощрении и применении мер дисциплинарного взыскания к студентам;
  - Положение о дополнительном образовании;
  - Положение о студенческом самоуправлении;
  - Положение о Совете общежития;
  - Положение о Доске Почёта;
  - Устав спортивного клуба «Олимпиец»;
  - Устав волонтёрского объединения «Солнечный круг»;
  - Устав спортивно-технического клуба «Орион»;
  - Положение ОБ У-М центре В-П воспитания молодежи Авангард-Лидер;
  - Положение о стипендиальной комиссии;
  - Положение о социально-психологической службе;
  - Положение о медиацентре ГБПОУ АКТТ;
  - Положение о целевой стипендии;
  - Положение о Службе профориентации и содействия трудоустройству выпускников.

# 3.3. Требования к условиям работы с обучающимися с особыми образовательными потребностями

Техникум является базовой профессиональной образовательной организацией, обеспечивающей поддержку функционирования региональной системы инклюзивного среднего профессионального образования Нижегородской области, где созданы все условия, обеспечивающие равные возможности в получении образования и всестороннего развития для лиц с ограниченными возможностями здоровья и инвалидностью. Имеется всё необходимое техническое оборудование для организации учебной и внеучебной деятельности для лиц с инвалидностью и ОВЗ с нарушениями слуха, зрения, опорнодвигательного аппарата. Архитектурная доступность организована не только на территории Арзамасского коммерческо-технического техникума, но и на территории общежития, в спортивном, актовом зале, библиотеке, кабинетах и лабораториях, оснащенных специальным оборудованием.

# 3.4 Основания для поощрения профессиональной успешности и проявлений активной жизненной позиции обучающихся

Система поощрения проявлений активной жизненной позиции и социальной успешности обучающихся призвана способствовать формированию у обучающихся ориентации на активную жизненную позицию, инициативность, максимально вовлекать их в совместную деятельность в воспитательных целях. Система проявлений активной жизненной позиции и поощрения социальной успешности обучающихся строится на принципах:

- публичности, открытости поощрений (информирование всех обучающихся о награждении, проведение награждений в присутствии значительного числа обучающихся); - соответствия артефактов и процедур награждения укладу организации, качеству воспитывающей среды, образовательной символике образовательной организации; - прозрачности правил поощрения (наличие положения награждениях, неукоснительное следование порядку, зафиксированному в этом документе, соблюдение справедливости при выдвижении кандидатур);
- регулирования частоты награждений (недопущение избыточности в поощрениях, чрезмерно больших групп поощряемых и т.п.);
- сочетания индивидуального и коллективного поощрения (использование индивидуальных и коллективных наград даёт возможность стимулировать индивидуальную и коллективную активность обучающихся, преодолевать межличностные противоречия между обучающимися, получившими и не получившими награды); привлечения к участию в системе поощрений на всех стадиях родителей (законных представителей) обучающихся, представителей

родительского сообщества, самих обучающихся, их представителей (с учётом наличия студенческого самоуправления), сторонних организаций, их статусных представителей;

- дифференцированности поощрений (наличие уровней и типов наград позволяет продлить стимулирующее действие системы поощрения).

Формы поощрения: объявление благодарности; занесение на доску почета; награждение индивидуальными или групповыми грамотами, дипломы; памятные или ценные призы (индивидуальные/групповые); тематические экскурсии, поднятие и спуск флага России еженедельно (по понедельникам), вынос флага на торжественных тематических мероприятиях (соревнование - лучший спортсмен, олимпиада - лучший студент); памятным подарком, материальное стимулирование:

- повышенная академическая стипендия (назначается при сдаче зачетов и экзаменов в период семестровой аттестации на «хорошо» и «отлично»);
- занесение на доску почета (по итогам учебного года);
- выдвижение в кандидаты на стипендию Правительства РФ;
- выдвижение на стипендию имени П.И. Пландина;
- избрание членом Совета лидеров (решением студенческой группы);
- объявление благодарности обучающимся и их родителям (законным представителям);
- предоставление права поднять флаг РФ на торжественных мероприятиях;
- предоставление права представлять ГБПОУ АКТТ на конференциях, собраниях и иных мероприятиях.

#### 3.5 Анализ воспитательного процесса

Анализ воспитательного процесса осуществляется по итогам учебного года с учётом направлений воспитательной деятельности в соответствии с целевыми ориентирами результатов воспитания программы воспитания и социализации ГБПОУ АКТТ, а также показателями эффективности воспитательного процесса в рамках программ воспитания, реализуемых в техникуме.

Основным методом анализа воспитательного процесса является ежегодный самоанализ воспитательной работы с целью выявления основных проблем и последующего их решения с привлечением специалистов.

#### Основные принципы самоанализа воспитательной работы:

- взаимное уважение всех участников образовательных отношений;

приоритет анализа сущностных сторон воспитания ориентирует на изучение, прежде всего не количественных, а качественных показателей, таких как сохранение уклада образовательной организации, качество воспитывающей среды, содержание и разнообразие деятельности, стиль общения, отношений между педагогами, обучающимися и родителями; - развивающий характер осуществляемого анализа ориентирует на использование его результатов для совершенствования воспитательной деятельности педагогических работников (знания и сохранения в работе цели и задач воспитания, умелого планирования воспитательной работы, адекватного подбора видов, форм и содержания совместной деятельности с обучающимися, коллегами, социальными партнёрами).

#### Основные направления анализа воспитательного процесса:

	1. Анализ условии воспитательной деятельности определяется по следующим
позиц	: мки
	описание кадрового обеспечения воспитательной деятельности (наличие специалистов, прохождение курсов повышения квалификации);
	наличие студенческих объединений, кружков и секций в образовательной организации, которые могут посещать обучающиеся;
	взаимодействие с социальными партнёрами по организации воспитательной деятельности (базами практик, учреждениями культуры, образовательными организациями и др.);
	оценка социально-психологического климата в коллективе (взаимоотношений в педагогическом коллективе, преподавателей и обучающихся, преподавателей и родителей обучающихся);
	наличие разработанных и используемых методических материалов по организации воспитательной деятельности;
	оформление предметно-пространственной среды образовательной организации.
позиц	2. Анализ состояния воспитательной деятельности определяется по следующим иям:
	проводимые в образовательной организации дела и реализованные проекты;
	уровень вовлечённости обучающихся в дела образовательной организации, проекты и мероприятия на региональном и федеральном уровнях;

- □ включённость обучающихся и преподавателей в деятельность различных объединений;
- □ участие обучающихся в конкурсах (в том числе в конкурсах профессионального мастерства);
  □ профессионально-личностное развитие обучающихся (диагностика, оценка портфолио);
- □ снижение негативных факторов в среде обучающихся (уменьшение числа обучающихся, состоящих на различных видах профилактического учета/контроля, снижение числа совершенных правонарушений; отсутствие суицидов среди обучающихся).

Также в период обучения в рамках анализа вовлечённости каждого студента в воспитательный процесс в каждой группе ГБПОУ АКТТ ведётся мониторинг участия студента в мероприятиях, предусмотренных и не предусмотренных рабочей программой воспитания (календарным планом воспитательной работы). На основе результатов мониторинговых исследований с использованием методики личностного роста Степанова П.В., Григорьевой Д.В. определяется уровень сформированности нравственных качеств личности каждого студента и показатели по группе в целом (отношение к семье, отечеству, земле, миру, труду, культуре, знаниям, человеку, человеку другому, человеку иному, телесному Я, духовному Я, внутреннему Я). Данные диагностики уровня воспитанности, отношения к ПАВ, степени риска проявления агрессии, отношении к службе в рядах РА и других, а также личные наблюдения педагогов фиксируются в электронном журнале ВР каждой группы и определяются по каждому студенту. Диагностику проводит классный руководитель и педагог-психолог. А также результаты и достижения студентов фиксируются в электронном портфолио группы, расположенном на официальном сайте ГБПОУ АКТТ. Портфолио находится в открытом доступе для заинтересованных лиц, в первую очередь родителей и работодателей.

В течение учебного года классный руководитель фиксирует в электронном журнале ВР группы результаты проектной деятельности, участия в конкурсах и олимпиадах, занятиях в кружках и секциях, участия в различных мероприятиях, ведёт вместе со студенческим активом группы её электронное портфолио, где фиксируются достижения студентов в различных областях и их активность, отмечает динамику личностного развития. В конце учебного года обучающиеся вместе с классным руководителем проводят анализ, итогов года, соответствия личных планов достижениям, сопоставляют задачи с результатом и делают выводы.

Итоговый анализ ПО техникуму проводится заместителем директора воспитательной работе при участии советника директора ПО воспитанию, педагоговорганизаторов, педагога-психолога, социального педагога, преподавателяорганизатора ОБЗР, руководителя физического воспитания. Анализ воспитательной работы в группах проводится классными руководителями.

Итогом самоанализа является перечень выявленных проблем, над решением которых предстоит работать педагогическому коллективу.

Итоги анализа воспитательной деятельности, составляемого заместителем директора по воспитательной работе в конце учебного года, рассматриваются на педагогическом совете.

	•	U
$D \wedge D \prod \Box \prod A$		
РАЗИБЛ 4.	КАЛЕНДАРНЫЙ ПЛАН ВОСПИТ	А ГЕЛІВПОЙ РАВОТЬ

**КАЛЕНДАРНЫЙ ПЛАН ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ** на период <u>2025/2026</u> учебный год

Календарный план воспитательной работы разрабатывается с учетом:

- перечня рекомендуемых воспитательных событий Министерства просвещения Российской федерации (Примерный календарный план воспитательной работы на текущий учебный год), утвержденный Министерством просвещения Российской Федерации;
- методических рекомендаций министерства образования и науки Нижегородской области;
- планов работы органов студенческого самоуправления и общественных организаций, созданных в техникуме;
- планов взаимодействия с социальными партнёрами согласно договорам, соглашениям с ними;
- планов работы психологической службы, психолога, социального педагога, преподавателя организатора ОБЗР, работы библиотеки, плана воспитательной работы в общежитии, спортивно-массовой работы, планов работы методических объединений, планом работы по профориентации.

Планирование воспитательной деятельности в учебных группах осуществляется кураторами в каждой группе на учебный год.

В ходе выполнения плана предполагается участие студентов в мероприятиях, проектах, конкурсах, акциях, проводимых на уровне: Российской Федерации, в том числе:

«Россия – страна возможностей» https://rsv.ru

«Российское общество Знание» https://znanierussia.ru/

«Без срока давности» https://edu.gov.ru/activity/main\_activities/no-statute-of-limitation/essay-competition/

«Большая перемена» https://bolshayaperemena.online

«Лидеры России» https://лидерыроссии.pф

«Мы Вместе» (волонтерство) https://onf.ru

«Движение Первых» https://будьвдвижении.pф, https://xn--90acagbhgpca7c8c7f.xn--p1ai/

Молодежная общероссийская общественная организация «Российские Студенческие Отряды» (РСО) <a href="https://трудкрут.рф/">https://трудкрут.рф/</a> Федеральный проект «Успех каждого ребенка» <a href="https://ддтмастер.pф/p309aa1.html">https://ддтмастер.pф/p309aa1.html</a>

Федеральный проект «Цифровая образовательная среда» <a href="https://lic-int-pos-im-marshala-zhukova-r38.gosweb.gosuslugi.ru/">https://lic-int-pos-im-marshala-zhukova-r38.gosweb.gosuslugi.ru/</a> «Разговоры

о важном» <a href="https://razgovor.edsoo.ru/">https://razgovor.edsoo.ru/</a>

«Работа в России» https://trudvsem.ru/

Федеральный проект «Профессионалитет» <a href="https://xn--n1abdr5c.xn--p1ai">https://xn--n1abdr5c.xn--p1ai</a>

Российский Союз Молодежи <a href="https://www.ruy.ru/">https://www.ruy.ru/</a>;

Российское Содружество Колледжей https://rosdk.ru/;

Ассоциация Волонтерских Центров <a href="https://abu.pd">https://abu.pd</a>;

Всероссийский студенческий союз <a href="https://rosstudent.ru/">https://rosstudent.ru/</a>;

Институт развития профессионального образования <a href="https://firpo.ru/">https://firpo.ru/</a>

отраслевые, конкурсы профессионального мастерства движения «Профессионалы»; конкурсы профессионального мастерства движения «Абилимпикс»; **субъектов Российской Федерации** (в соответствии с утвержденным региональном планом значимых мероприятий), в том числе: «День города», «День призывника», «Правовая игра», Спартакиада и др., а также в **отраслевых профессионально значимых событиях и праздниках**.

№	Модуль	Курсы, группы	Сроки	Ответственные		
	СЕНТЯБРЬ					
	1. Образовательная деятельность					
1	Видеолекторий «Терроризм – угроза обществу» в День солидарности в борьбе с терроризмом	Студенты 2 курса	03.09	Педагоги-организаторы, советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями		
2	Видеопрезентация "Терроризм: события и факты" (ко дню солидарности в борьбе с терроризмом	Студенты 1- 4 курсов	03.09	Библиотекарь		
3	Тематическая беседа, посвящённая дню окончания Второй мировой войны.	Студенты 1 курса, АВТ	1 неделя	Преподаватель—организатор ОБЗР		
4	Уроки здоровья: «Чесотка. Профилактика», «Педикулёз. Профилактика», «Здоровым быть модно»	Студенты 1 курса, проживающие в общежитии	в течение месяца	Классные руководители, фельдшер		

5	Библиотечный урок и виртуальная экскурсия «Арзамас	Студенты 1-	8.09, 13.09	Библиотекарь
	– город, в котором я живу»	2 курсов	,	1
6	Тематическая беседа, посвящённая годовщине со дня	Студенты 1	4 неделя	Преподаватель-организатор
	Куликовской битвы	курса, КОМ		ОБЗР
7	Библиотечный урок «С заботой к себе и к	Студенты,	23.09	Воспитатель общежития,
	окружающим»	проживающие в		библиотекарь
		общежитии		
8	Видео-экскурсия «Арзамас городок – Москвы уголок»	Студенты,	Сентябрь	Воспитатели
		проживающие в		
		общежитии		
1	2. Кураторство			
2	Единые классные часы в рамках проекта «Разговоры о	Студенты 1-		Классные руководители
	важном»	4 курсов		
3	Верёвочный курс	Студенты		Руководитель физвоспитания,
		1 курса		преподаватель-организатор
				ОБЗР, классные руководители
4	Конкурс видеороликов, посвященный 85-летию системы	Студенты 3-	16.0926.09	Педагоги-организаторы,
	СПО	4 курса		классные руководители,
				советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями
5	Посещение культурных мероприятий в рамках проекта	Студенты 1-	В течение	Классные руководители
	«Пушкинская карта»	4 курсов	месяца	
6	Проведение групповых мероприятий и праздников	Студенты 1-	В течение	Классные руководители
	(общие собрания, дни именинника, акции и т.д.)	4 курсов	месяца	

## 3. Наставничество

1	Исследование индивидуальных особенностей студентов:	Студенты	2 неделя	Педагог-психолог
	Методика Матолиной «ЭДХОЛ», тест Айзенка	1 курса		
2	Тренинг «Здравствуй! Это я»	Студенты	2 – 4 недели	Педагог-психолог
		1 курса		
3	Социально-психологическое тестирование	Студенты 1-	Сентябрь –	Педагог-психолог
		4 курсов	октябрь	
	4. Основные воспитательные мероприятия			
1	Торжественная линейка, посвященная Дню знаний	Студенты	01.09	Педагоги-организаторы,
		1 курса		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, педагоги д/о, классные
				руководители
2	Мероприятия, посвященные Дню окончания Второй	Студенты 1-	03.09	Администрация, классные
	мировой войны	4 курсов		руководители, педагог-
				организатор ОБЗР, студенты,
				родительский актив
3	Мероприятия, посвященные Международному дню	Студенты 1-	05.09	Педагоги-организаторы,
	распространения грамотности	4 курсов		педагоги д/о, родительский
				актив
4	Презентация дополнительного образования.	Студенты	09.09	Педагоги-организаторы,
		1 курса		советник директора по
		• •		воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями, педагоги д/о

5	Подкаст «С преподавателем о главном», посвященный Дню Учителя  Литературный онлайн-конкурс, посвященный Дню	Активисты, волонтеры, участники Движения Первых  Студенты 1-	22.09-30.09	Педагоги-организаторы, советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями Педагоги-организаторы,
0	Учителя и 85-летию системы СПО	4 курсов	05.10.2025	педагоги д/о, классные руководители
7	Мероприятия, посвященные Дню туризма	Студенты 1- 4 курсов	27.09	Администрация, классные руководители, педагогипредметники, студенты, родительский актив
8	Участие в региональном проекте «ПрофСовет»	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Администрация
9	Участие во Всероссийском проекте «Вызов Первых»	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Педагоги-организаторы, педагоги д/о, студенты, родительский актив
	5. Организация предметно-пространственной среды			
1	Подъем государственного флага	Студенты 1- 4 курсов		Советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, классные руководители
2	Экскурсия в музей «История поколений», посвящённая истории создания и развития техникума	Студенты 1 курса	В течение месяца	Руководитель кружка «Экскурсовод», классные руководители

_	Книжная выставка «Терроризм без будущего, будущее	Студенты 1-	01.0907.09	Библиотекарь
	без терроризма» (ко дню солидарности в борьбе с	4 курсов		
	терроризмом)			
4	Выпуск информационного видео в рамках проекта «Их	Студенты 1-	05.09	Преподаватель-организатор
	подвиг бессмертен»: Игумнов Владимир Евгеньевич	4 курсов		ОБЗР
5	Книжная выставка «Не даром помнит вся Россия»	Студенты 1-	8.09-20.09	Библиотекарь
	(дни воинской славы)	4 курсов		
6	Трансляция телепередачи в вестибюле на тему «День	Студенты 1-	03.09	Руководитель телестудии,
	окончания Второй мировой войны»	4 курсов		преподаватель—организатор ОБЗР
8	Трансляция телепередачи в вестибюле на тему «Это	Студенты 1-	10.09	Руководитель телестудии,
	надо живым!» Международный день памяти жертв	4 курсов		преподаватель-организатор
	фашизма	71		ОБЗР
9	Телепередача «Волгоград – город герой» (День города	Студенты 1-	12.09	Руководитель телестудии,
	Волгограда – 14.09.2025)	4 курсов		преподаватель-организатор
				ОБЗР
10	Цикл передач «Оборона Севастополя» к 170-летию со дня	Студенты 1-	24.09	Руководитель телестудии,
	начала Севастопольской обороны (25.09.2024)	4 курсов		преподаватель-организатор
				ОБЗР
	Выпуск информационного видео в рамках проекта «Их	Студенты 1-	28.09	Преподаватель-организатор
	подвиг бессмертен»: Рыльцын Сергей Владимирович	4 курсов		ОБЗР
12	Трансляция художественных фильмов, посвященных	Студенты 1-	30.09	Руководитель телестудии,
	Дню воссоединения Донецкой Народной Республики,	4 курсов		преподаватель-организатор
	Луганской Народной Республики, Запорожской и			ОБЗР
	Херсонской областей с Российской Федерацией			
	6. Взаимодействие с родителями (законными представит	елями)		

1	Беседы с родителями (законными представителями) в рамках составления (уточнение информации) социального паспорта группы, а также информирования и мерах социальной поддержки студентов	Родители студентов 1- 4 курсов	В течение месяца	Классные руководители, социальный педагог
2	Индивидуальное психолого-педагогическое консультирование по вопросам обучения, семейных отношений и т.п.	Родители студентов 1- 4 курсов	По запросу	Педагог-психолог, классные руководители
3.	Информирование родителей (законных представителей) по актуальным вопросам через социальные сети на официальной странице техникума  7. Самоуправление	Родители студентов 1- 4 курсов	По графику	Заместитель директора по ВР, педагог-психолог, социальный педагог
1	Участие студентов в органах студенческого самоуправления (стипендиальная комиссия, старостат, профком, Совет общежития и т.д.)	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Кураторы органов самоуправления, актив групп
2	Участие в работе студенческого Совета лидеров	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Кураторы органов самоуправления, актив групп
3	Подведение итогов конкурса «Лучшая группа техникума по итогам 2024-2025 учебного года» и определение кандидатов для занесения на Доску Почёта техникума.	Студенты 2-4 курсов	3 неделя месяца	Зам. директора по ВР, Педагоги-организаторы, кураторы органов самоуправления, классные руководители
4	Телепередача «Новости от медиацентра техникума» (анонсы мероприятий за первые 2-недели месяца)	Студенты 1- 4 курсов	11.09	Руководитель телестудии
5	Презентация студенческого самоуправления и общественных объединений техникума	Студенты 1- 4 курсов	18.09	Руководитель телестудии, педагоги-организаторы
	8. Профилактика и безопасность			

1	Беседа о соблюдении правил внутреннего распорядка студентов, заселённых в общежитии с участием инспектора ПДН ОМВД России по г.о.г. Арзамас на тему «Соблюдение КоАП РФ, УК РФ и личная безопасность»	Студенты 1 курса	01.09	Зам. директора по ВР, воспитатель общежития комендант общежития, инспектор ПДН ОМВД
2	Беседа о соблюдении правил внутреннего распорядка студентов, заселённых в общежитии с участием инспектора ПДН ОМВД России по г.о.г. Арзамасу.	Студент 2-4 курсов, проживающие в общежитии	01.09	Зам. директора по ВР, воспитатель общежития, комендант общежития, инспектор ПДН ОМВД
3	Проведение правового часа «Административная и уголовная ответственность несовершеннолетних на основе статей КоАП РФ и УК РФ, разъяснение ответственности за нарушение ст. 20.20, 20.21, 20.1., ст. 158, 228 и др.» с демонстрацией презентации	Студенты 1 курса	01.09-18.10	Социальный педагог, классные руководители
4	Правовой лекторий с инспектором ПДН ОМВД России «Арзамасский» на тему: «Административная и уголовная ответственность несовершеннолетних. Последствия привлечения несовершеннолетних к юридической ответственности. Профилактика суицидальных наклонностей. Комментирование основных статей КоАП РФ и УК РФ: 20.20, 20.21, 20.1, 20.22, 7.27, 6.24, 20.2, 20.3, 6.9 КоАП РФ и др.; 158, 228, 166, 115, 116 УК РФ и др.	Студенты 1 курса	3 неделя	Зам. директора по ВР, инспектор ПДН ОМВД России «Арзамасский»
5	Беседа «Оказание первой медицинской помощи на	Студенты 2	В течение	Классные руководители,
	рабочем месте»	курса	месяца	фельдшер

6	Акция совместно с ОГИБДД ОМВД России	Активисты, волонтеры,	13.09	Педагоги-организаторы,
	«Арзамасский»: «Пешеходам о правилах дорожного	участники Движения		советник директора по
	движения»	Первых		воспитанию и взаимодействию

7	Всероссийский отрытый урок по «Основам безопасности жизнедеятельности» – «Формирование у учащихся сознательного и ответственного отношения к вопросам	Студенты 1- 3 курсов	В течение месяца (по плану УМК	с ДОО  Зам. директора по УиНМР,  зам. директора по ВР,  УМК«УГОЧС»,
	личной и общественной безопасности»		«УГОЧС и ПБ г.о.г. Арзамас»)	преподаватель-организатор ОБЗР
8	Комплекс мероприятий по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма и вовлечение обучающихся в деятельность отрядов ЮИД «Неделя безопасности»	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Педагоги-организаторы, педагоги д/о, родительский актив
	9. Социальное партнёрство и участие работодателей			
1	Награждение стипендиатов Правительства РФ и стипендии имени П.И. Пландина по итогам предыдущего года	Студенты 2- 4 курсов	01.09	Представители партнеровработодателей, зам.директора по ВР
	10. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустр	ойство		
1	Единый классный час «Наш выбор»	Студенты 1- 3 курсов	1-3 недели	Классные руководители
2	Учебные сборы для обучающихся выпускных и предвыпускных курсов профессиональных образовательных организаций «ПРОФИ 2025» в УМЦВПВМ «Авангард Лидер»	Студенты 3- 4 курсов	В течение месяца	Зам. директора по ВР

3	Беседа «Что такое портфолио достижений студентов»	Студенты выпускных	В течение	Руководитель службы
	реседа « 110 такое портфолно достижении студентов»	групп	месяца	профориентации и содействия
		1 pyllii	месяца	трудоустройства выпускников,
				классные руководители
4	Знакомство и регистрация на платформе	Студенты выпускных	В течение	Педагог-психолог
+	дистанционного обучения «Моя карьера»			Педагог-психолог
	v z z	групп	месяца	D
5	Беседа «Получи смежную профессию в Ресурсном	Студенты выпускных	В течение	Руководитель ресурсного
	центре техникума!»	групп	месяца	центра, классные руководители
	11. Дополнительный модуль «Студенческие медиа»			
1	Информационные посты, посвященные знаменательным и	Члены кружка «Основы	в течение	Советник директора по
	памятным датам в истории России, профессиональным	медиатворчества»	месяца	воспитанию и взаимодействию
	праздникам	-		с ДОО, члены кружка
				«Основы медиатворчества»
	12. Дополнительный модуль «Волонтерская и доброво	льческая деятельность	<b>&gt;</b>	
1	Участие в работе студенческого волонтерского	Члены волонтерского	В течение	Руководитель волонтерского
	объединения «Солнечный круг»	объединения	месяца	объединения
	13. Дополнительный модуль «Студенческий спортивн	ный клуб»		
1	Соревнования комплекса ГТО	Студенты	11.09	Руководитель физвоспитания,
		1 курса		преподаватели ФК,
				преподаватель-организатор
				ОБЗР, члены спортивного
				клуба «Олимпиец»
2	Легкоатлетический эстафетный пробег на призы	Студенты 1-	18.09	Руководитель физвоспитания
	комитета по ФКС и МП	4 курсов		
3	Цикл документальных фильмов «Необъятная планета»,	Студенты 1-	25.09 26.09	Руководитель телестудии,
	посвященных Всемирному дню туризма	4 курсов		руководитель физвоспитания

4	Эстафета «Лидер и команда»	Студенты, проживающие в общежитии	В течение месяца	Руководитель физвоспитания
		ОКТЯБРЬ		
	1. Образовательная деятельность			
1	Урок здоровья «Профилактика острых кишечных заболеваний»	Студенты 1- 2 курсов	2 неделя месяца	Фельдшер техникума (по согласованию) воспитатель общежития
2	Видеочас «Эта комната мой дом, наведу порядок в нем»	Студенты, проживающие в общежитии	В течение месяца	Воспитатель общежития
3	Библиотечный урок «Поговорим о воспитанности»	Студенты 1 курса	16.10	Библиотекарь
4	Открытый урок «Основы безопасности жизнедеятельности», приуроченный к Дню гражданской обороны Российской Федерации	Студенты 1- 4 курсов	октябрь (по плану УМК «УГОЧС и ПБ г. Арзамас»)	Зам. директора по УиНМР, зам. директора по ВР, УМК «УГОЧС», преподаватель-организатор ОБЗР
	2. Кураторство		1	
1	Единые классные часы в рамках проекта «Разговоры о важном»	Студенты 1- 4 курсов		Классные руководители
2	Групповое родительское собрание	Родители студентов 1 курса		Классные руководители
3	Книгообмен «Сокровенные истории», посвящённый Международному дню библиотек	Студенты 1- 4 курсов		Классные руководители

4	Посещение культурных мероприятий в рамках проекта «Пушкинская карта»	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Классные руководители
5	Проведение групповых мероприятий и праздников (общие собрания, дни именинника, акции и т.д.)	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Классные руководители
	3. Наставничество			
1	Анонимное анкетирование «Отношение к ПАВ»	Студенты 1-4 курсов	В течение месяца	Педагог-психолог
2	Практикум «Плюсы и минусы моего темперамента»	Студенты 1 курса гр. ТОА, ЭРЭО, СП, ТМ, ИС	4 неделя	Педагог-психолог
3	Час психолога «Как преодолеть застенчивость и неуверенность»	Студенты, проживающие в общежитии	Октябрь	Воспитатели Педагог- психолог
	4. Основные воспитательные мероприятия			
1	Мероприятия, посвященные Дню музыки	Студенты 1- 2 курсов		Педагоги-организаторы, педагоги д/о, классные руководители
2	Мероприятия, посвященные Дню пожилого человека	Студенты 1- 4 курсов		Волонтерское объединение, классные руководители, родительский актив
3	Муниципальный форум СПО «Студенты профтеха»	Студенты 1- 4 курсов		Педагоги-организаторы, советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями, педагоги д/о

4 Торжественная линейка по подведению итогов ра	аботы за Студенты 1-	07.10	Зам. директора по ВР,
1 1 1	•	07.10	советник директора по
месяц с выносом государственного флага	2 курсов		воспитанию и взаимодействию
			с ДОО, классные
			, ,
			руководители, преподаватель-
			организатор ОБЗР, члены ВПК
			«Сколот»
6 Литературный онлайн конкурс, посвященный Дн	тю Студенты 1-	22.09-05.10	Педагоги-организаторы,
Учителя и 85-летию системы СПО	4 курсов		советник директора по
			воспитанию и взаимодействию
			с детскими общественными
			объединениями, педагоги д/о,
			классные руководители
7 Акция «Вместе с папой», посвященная Дню отца	в Активисты, волонтеры,	20.10	Педагоги-организаторы,
России	участники Движения		советник директора по
	Первых		воспитанию и взаимодействию
	•		с детскими общественными
			объединениями
8 Участие в региональном проекте «ПрофСовет»	Студенты 1-	В течение	Администрация
	4 курсов	месяца	-
5. Организация предметно-пространственной	среды		
1 Подъем государственного флага	Студенты 1-		Советник директора по
	2 курсов		воспитанию и взаимодействию
	71		с ДОО, классные
			' ' '
2 Книжная выставка «Гордое имя учитель»	Студенты	03.10	Библиотекарь
2 Книжная выставка «Гордое имя учитель»	Студенты	03.10	руководители

1-4 курсов

3	Книжная выставка «В сердце светит Русь» (к 130- летию со дня рождения С. А. Есенина)	Студенты 1- 4 курсов	03.10-19.10	Библиотекарь
4	Цикл художественных фильмов «Первый год Великой Отечественной войны»	Студенты 1- 4 курсов	13.10-14.10	Руководитель телестудии, преподаватель истории
5	Выпуск информационного бюллетеня, посвященного дню войск гражданской обороны МЧС России «Основам гражданской обороны и роли спасательных формирований»	Студенты 1-4 курсов	1 неделя	Преподаватель—организатор ОБЗР
6	Трансляция в вестибюле «День военного связиста - 22 октября»	Студенты 1- 4 курсов	21.10	Руководитель телестудии, преподаватель—организатор ОБЗР
	6. Взаимодействие с родителями (законными представи	ителями)		
1	Мероприятия, в рамках Международного дня пожилых людей	Студенты 1- 2 курсов	01.10	Администрация, классные руководители, педагоги- организаторы, родительский актив
2	Общетехникумовское родительское собрание	Родители студентов 1 курса	11.10	Администрация техникума
3	Родительское собрание в общежитии «Правила проживания в общежитии. Внеурочные мероприятия и досуг. Дистанционный контроль детей родителями»	Родители студентов 1 курса	11.10	Администрация техникума Воспитатели общежития
	Общетехникумовское родительское собрание	Родители студентов 2-3 курсов (переходящий контингент)	18.10	Администрация техникума

4	Родительское собрание в общежитии «Родительский	Родители студентов 2-	18.10	Администрация техникума
	контроль на расстоянии. Подросток в мире вредных	4 курсов		Воспитатели общежития
	привычек»			
5	Индивидуальное психолого-педагогическое	Родители студентов 1-	По запросу	Педагог-психолог, классные
	консультирование по вопросам обучения, семейных	4 курсов		руководители
	отношений и т.п.			
6	Информирование родителей (законных представителей)	Родители студентов 1-	По графику	Педагог-психолог
	через социальные сети на официальной странице	4 курсов		
	техникума			
	7. Самоуправление			
1	Участие студентов в органах студенческого	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов
	самоуправления (стипендиальная комиссия, старостат,	4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп
	профком, Совет общежития и т.д.)			
2	Участие в работе студенческого Совета лидеров	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов
		4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп
3	Телепередача «Амбассадоры профессионалитета»	Студенты 1-	09.10	Руководитель телестудии,
		4 курсов		библиотекарь
4	Подготовка роликов о жизни техникума	Студенты 1-	27-28.10	Руководитель телестудии
		4 курсов		
	8. Профилактика и безопасность			
1	Встреча сотрудника отдела по контролю за оборотом	Студенты	2 неделя	Зам. директора по ВР
	наркотиков ОМВД России «Арзамасский» с родителями	1 курса		сотрудник отдела по контролю
	студентов на тему: «Юридическая ответственность			за оборотом наркотиков ОМВД
	несовершеннолетних за правонарушения, связанные с			России «Арзамасский» (по
	незаконным оборотом наркотиков»			согласованию)

2	Лекторий «Наркотики. Опасная игра» с участием	Студенты	4 неделя	Зам. директора по ВР,
	представителя отдела по борьбе с незаконным оборотом	1 курса		социальный педагог,
	наркотических веществ ОМВД России			классные руководители,
				сотрудник отдела по борьбе с
				незаконным оборотом
				наркотических веществ ОМВД
				России (по согласованию)
3	Цикл фильмов «10 фильмов о подростковом буллинге» (к	Студенты	10.10	Руководитель телестудии,
	Всемирному Дню психического здоровья и профилактики	1-4 курсов		социальный педагог
	буллинга)			
4	Телепередача «С законом на «Ты». Подросток в правовом	Студенты 1-	23.10	Руководитель телестудии,
	поле»	4 курсов		социальный педагог
5	Круглый стол «Что я знаю о последствиях совершения	Студенты, состоящие	25.10	Зам. директора по ВР
	правонарушений?» с участием инспектора ПДН ОМВД	на		социальный педагог
		внутритехникумовском		начальник ПДН МВД
		учёте и		«Арзамасский» (по
		профилактическом		согласованию)
		учёте в ПДН ОМВД		,
	9. Социальное партнёрство и участие работодателей			
1	Прохождение профессионально-психологического отбора	Студенты	октябрь-	Преподаватель-организатор
	юношей (по плану ВКНО)	1 курса	ноябрь	ОБЗР, классные руководители
2	Встреча студентов с представителями ВКНО	Студенты	1 неделя	Преподаватель-организатор
		4 курса		ОБЗР, классные руководители
3	Заключение целевых договоров на организацию практики	Студенты	октябрь-	Зам.директора по ВР, зав.
	и дальнейшее трудоустройство на предприятия-партнеры	1 курса	ноябрь	практиками, классные
				руководители

4	Единый день открытых дверей с участием	Амбассадоры	19.10	Руководители техникума
	представителей АО АМЗ (мастер-классы, профпробы,	Профессионалитета,		
	презентации специальностей и профессий)	студенты 3-4 курсов		
	10. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустр	ойство		
1	Единый классный час «Профессионал с большой буквы»	Студенты 3-	1 неделя	Председатели м/о, классные
		4 курсов		руководители
2	Экскурсия на базовое промышленное предприятие	Студенты 1-	2 неделя	Преподаватели спец.
		2 курсов		дисциплин, классные
				руководители
3	Учебные сборы для обучающихся выпускных и	Студенты 3-	В течение	Зам. директора по ВР
	предвыпускных курсов профессиональных	4 курсов	месяца	
	образовательных организаций «ПРОФИ 2025» в			
	УМЦВПВМ «Авангард Лидер»			
4	Цикл передач «Профессионалитет. Новости образования»	Студенты	13.09	Руководитель телестудии
		1-4 курсов		
	11. Дополнительный модуль «Студенческие медиа»			
1	Информационные посты, посвященные знаменательным и	члены кружка	в течение	Советник директора по
	памятным датам в истории России, профессиональным	«Основы	месяца	воспитанию и взаимодействию
	праздникам: «День учителя», «День отца в России»,	медиатворчества»		с ДОО, члены кружка
	«День работников автомобильного транспорта и	1		«Основы медиатворчества»
	дорожного хозяйства» и др.			
2	Фотовыставка «Активная дружная семья»	Студенты	в течение	Советник директора по
		1-4 курсов	месяца	воспитанию и взаимодействию с ДОО, члены кружка
				«Основы медиатворчества»

Студенты 1-

4 курсов

31.10

Подготовка «Новости от медиацентра техникума» (анонс

мероприятий за октябрь)

Руководитель телестудии

	12. Дополнительный модуль «Волонтерская и доброво	льческая деятельность	<b>»</b>	
1	Участие в работе студенческого волонтерского объединения «Солнечный круг»	Члены волонтерского объединения	В течение месяца	Руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг»
2	Цикл мероприятий в рамках Большой учительской недели, приуроченной ко Дню учителя (https://edu.gov.ru/)	Студенты 1- 4 курсов	01.10-05.10	Советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг»
	13. Дополнительный модуль «Студенческий спортивн	ый клуб»		
1	Участие во Всероссийской акция «День ходьбы»	Студенты 1- 4 курсов	06.10	Руководитель физвоспитания, преподаватели ФК
2	Участие во Всероссийском спортивном фестивале «Здоровая Россия - сильная Россия»	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, руководитель спортивного клуба «Олимпиец»
3	Первенство техникума по шахматам	Студенты 1- 4 курсов	01.10-03.10	Руководитель физвоспитания
4	Первенство техникума по армрестлингу	Студенты 1- 4 курсов	09.10	Руководитель физвоспитания
5	Участие в зональном первенстве ОУ Ардатовской зоны по шахматам	Студенты 1- 4 курсов	16.10	Руководитель физвоспитания

6	Личное первенство техникума по настольному	Студенты 1-	21.10-23.10	Руководитель физвоспитания
	теннису	4 курсов		

7	Соревнования по стрельбе из пневматической винтовки	Студенты 1- 3 курсов	3 неделя	Преподаватель-организатор ОБЗР,
				классные руководители
8	Участие в первенстве г.о.г. Арзамаса по армрестлингу	Студенты 1- 4 курсов	23.10	Руководитель физвоспитания
9	Телепередача «Спортивная жизнь техникума»	Студенты 1-	30.10	Руководитель телестудии,
- 10	T THO	4 курсов	20.10.21.10	руководитель физвоспитания
10	День ГТО	Студенты 1 курса	30.10 -31.10	Руководитель физвоспитания, преподаватели физической
				культуры
		НОЯБРЬ		
	1. Образовательная деятельность			
1	Тематическая беседа, посвящённая Параду на Красной площади 7 ноября 1941 года.	Студенты 1 курса, 25-54 СТ	1 неделя	Преподаватель-организатор ОБЗР, классный руководитель
2	Информационный час «История праздника - история страны» (ко Дню народного единства)	Студенты 1 курса	05.11	Библиотекарь, классные руководители
3	Урок толерантности «Услышим друг друга»	Студенты 2 курса	14.11	Библиотекарь
4	Откровенный разговор «Прекрасен мир любовью материнской» (ко дню Матери)	Студенты 1- 2 курсов	26.11	Библиотекарь, классные руководители
5	Музыкально-литературная гостиная «Берегите матерей»	Студенты, проживающие в общежитии	В течение месяца	Воспитатель общежития

Студенты 1-

2 курсов

В течение

месяца

Урок здоровья: «Туберкулёз. Раннее выявление»

Классные руководители,

фельдшер (по согласованию)

	2. Кураторство			
1	Единый классный час, посвященный Дню толерантности «Особые люди»	Студенты 1 курса	11-16.11	Классные руководители
2	Единые классные часы в рамках проекта «Разговоры о важном»	Студенты 1- 4 курсов		Классные руководители
3	Посещение культурных мероприятий в рамках проекта «Пушкинская карта»	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Классные руководители
4	Проведение групповых мероприятий и праздников (общие собрания, дни именинника, акции и т.д.)	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Классные руководители
	3. Наставничество			
1	Диагностика личностного роста (методика Степанова П.В., Григорьевой Д.В.)	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Педагог-психолог
2	Тренинг «Шаги навстречу»	Студенты 2 курса	2 неделя	Педагог-психолог
	4. Основные воспитательные мероприятия		•	•
1	Торжественная линейка по подведению итогов работы за месяц с выносом государственного флага	Студенты 1- 2 курсов	03.11	Зам. директора по ВР, советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, классные руководители, преподаватель-
				организатор ОБЗР, члены ВПК «Сколот»
2	Кинопоказ, посвященный Дню народного единства	Студенты 1 курса	03.11	Педагоги-организаторы, советник директора по

				T
				воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями, классные
				руководители
3	День первокурсника (Конкурс творческих программ)	Студенты	14.11	Педагоги-организаторы,
		1 курса		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, педагоги д/о, классные
				руководители
4	Онлайн акция «Мама, я сделал(а)!», приуроченная к	Активисты, волонтеры,	26.11	Педагоги-организаторы,
	международному дню матери	участники Движения		советник директора по
		Первых		воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями
5	Участие во Всероссийском эко-марафоне	Студенты 1-	В течение	Педагоги-организаторы,
	ПЕРЕРАБОТКА	4 курсов	месяца	советник директора по
	Акция «Сдай макулатуру – спаси дерево»			воспитанию и взаимодействию
	313			с детскими общественными
				объединениями, классные
				руководители
5	Участие во Всероссийском проекте «Хранители истории»	Студенты 1-	В течение	Администрация, классные
		4 курсов	месяца	руководители, педагог-
				организатор ОБЗР, студенты,
				родительский актив
6	Участие в региональном проекте «ПрофСовет»	Студенты 1-	В течение	Администрация
		4 курсов	месяца	

## 5. Организация предметно-пространственной среды

1	Подъем государственного флага	Студенты 1-	10,17,24.11	Советник директора по
		4 курсов		воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, классные руководители
2	Книжная выставка, посвященная Дню народного	Студенты	03.10	Библиотекарь
	единства «Славный день в истории»	1-4 курсов		
3	Книжная выставка «Пусть дружат дети всей Земли»	Студенты 1-	14.10	Библиотекарь
	(ко Дню толерантности)	4 курсов		
4	Книжная выставка «Мама, милая мама»	Студенты 1-	20.10	Библиотекарь
		4 курсов		
5	Трансляция документальных фильмов «Военный парад в	Студенты	06.11	Руководитель телестудии,
	Москве», посвященных историческому военному параду	1-4 курсов		преподаватель истории
	1941 года			
6	Трансляция цикла художественных фильмов ко Дню	Студенты	27.11	Руководитель телестудии
	матери	1-4 курсов		
7	Телепередача «Главное слово на любом языке» (ко Дню	Студенты	28.11	Руководитель телестудии
	матери)	1-4 курсов		
	6. Взаимодействие с родителями (законными представ	ителями)		
1	Индивидуальное психолого-педагогическое	Родители студентов 1-	По запросу	Педагог-психолог, классные
	консультирование по вопросам обучения, семейных	4 курсов		руководители
	отношений и т.п.			
2	Информирование по актуальным вопросам родителей	Родители студентов 1-	По графику	Зам. директора по ВР,
	(законных представителей) через социальные сети на	4 курсов		педагог-психолог, социальный
	официальной странице техникума			педагог
	7. Самоуправление			

1	Участие студентов в органах студенческого	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов
	самоуправления (стипендиальная комиссия, старостат,	4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп
	профком, Совет общежития и т.д.)			

2	Участие в работе студенческого Совета лидеров	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов
		4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп
3	Подготовка телепередачи «Молодость зажигает звёзды!»	Студенты 1-	14.11, 17.11	Руководитель телестудии
	(Всемирный день студента)	4 курсов		
4	Трансляция обновленной «Доски Почета» по итогам	Студенты 1-	18.11	Руководитель телестудии
	20242025 учебного года	4 курсов		
	8. Профилактика и безопасность			
1	Встреча инспектора по безопасности дорожного	Студенты	18.11	Зам. директора по ВР,
	движения ОГИБДД ОМВД на тему: «Последствия и	1 курса		социальный педагог,
	ответственность за нарушения ПДД»			инспектор ОГИБДД (по
				согласованию),
				классные руководители
2	Правовой лекторий с участием инспектора ПДН на тему:	Студенты	3 неделя	Зам. директора по ВР
	«Административная и уголовная ответственность»	2 курса		социальный педагог,
	инспектор ПДН ОМВД			классные руководители
3	Правовая викторина «Правовой лабиринт»	Студенты	4 неделя	социальный педагог,
		1 курса		классные руководители
4	Цикл социальных роликов «Дышите свободно»	Студенты 1-	20.11	Руководитель телестудии,
		4 курсов		социальный педагог
5	Правовой квиз «Мы и закон»	Студенты	21.11	Социальный педагог,
		1 курса		классные руководители
	9. Социальное партнёрство и участие работодате пе	Й		

1	Встреча студентов с работниками военкомата по вопросу	Студенты 1-	В течение	Преподаватель-организатор
	первоначальной постановки граждан на воинский учет	2 курсов	месяца	ОБЗР, классные руководители
2	Прохождение профессионально-психологического отбора	Студенты 1-	В течение	Преподаватель-организатор
	юношами	2 курсов	месяца	ОБЗР, классные руководители

3	Включение выпускников во внешний кадровый резерв социально-ориентированных работодателей	Студенты выпускных групп	По плану СПиСТВ	Руководитель службы профориентации и содействия трудоустройства выпускников, классные руководители
	10. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустр	ройство		
1	Учебные сборы для обучающихся выпускных и предвыпускных курсов профессиональных образовательных организаций «ПРОФИ 2025» в УМЦВПВМ «Авангард Лидер»	Студенты 3- 4 курсов	В течение месяца	Зам. директора по ВР
	11. Дополнительный модуль «Студенческие медиа»			
1	Участие В Российской национальной премии «Студент года» профессиональных образовательных организаций (https://www.ruy.ru/, https://vk.com/uchenikgodaof-ficial)	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, члены кружка «Основы медиатворчества», классные руководители
2	Информационные посты, посвященные знаменательным и памятным датам в истории России, профессиональным праздникам: «День народного единства», «День экономиста», «Международный день толерантности», «День матери», «День Государственного герба Российской Федерации» и др.	Студенты 1-4 курсов	В течение месяца	Советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, члены кружка «Основы медиатворчества»
			• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	
3	Мероприятия, в рамках Дня Государственного герба Российской Федерации	Студенты 1-4 курсов	29.11	Зам. директора по ВР, советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, педагогиорганизаторы, члены кружка «Основы медиатворчества»

4	Подготовка новостных передач «Новости от	Студенты 1-	24.11	Руководитель телестудии
	медиацентра техникума» (анонс мероприятий за октябрь)	4 курсов		
	12. Дополнительный модуль «Волонтерская и доброво	ольческая деятельность	<b>&gt;</b>	
1	Мероприятия студенческого волонтерского объединения «Солнечный круг»	Члены волонтерского объединения	В течение месяца	Руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг»
2	Акция, приуроченная к международному Дню матери	Студенты 1-4 курсов, волонтеры, участники Движения Первых	26.11	Советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, классные руководители, педагогиорганизаторы, родительский актив.
	13. Дополнительный модуль «Студенческий спортивн	ный клуб»		
1	Участие в первенстве ОУ г.о.г. Арзамаса по настольному теннису	Студенты 1- 4 курсов	05.11-06.11	Руководитель физвоспитания
2	Участие в зональных соревнованиях по настольному теннису	Студенты 1- 4 курсов	12.11	Руководитель физвоспитания
3	Участие в первенстве ОУ г. Арзамаса по баскетболу	Студенты 1- 4 курсов	12.11-14.11	Руководитель физвоспитания
		, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,		1
4	Первенство техникума по гиревому спорту в подъёме гири 24 кг.	Студенты 1- 3 курсов	13.11	Руководитель физвоспитания
5	Телепередача «Спортивная жизнь техникума»	Студенты 1- 4 курсов	25.11	Руководитель телестудии, руководитель физвоспитания
6	Турнир по волейболу	Студенты, проживающие в общежитии	В течение месяца	Руководитель физвоспитания

	ДЕКАБРЬ				
	1. Образовательная деятельность				
1	Квест «Предупрежден-вооружен», посвященный Международному дню борьбы со СПИДом	Студенты 1- 2 курсов	01.12	Библиотекарь, классные руководители	
2	Тематическая беседа, посвящённая Дню Неизвестного солдата	Студенты 1 курса, БУХ	1 неделя	Преподаватель-организатор ОБЗР, классные руководители	
3	Конкурс сочинений «Как решить проблему коррупции?»	Студенты 1 курсов	06.12	Педагог-организатор, преподаватели русского языка и литературы	
4	Познавательный час «Россия в сердце навсегда»	Студенты 2- 3 курсов	12.12	Библиотекарь, классные руководители	
5	Тематическая беседа, посвящённая Дню героев Отечества	Студенты 1 курса, ЭРЭО	2 неделя	Преподаватель-организатор ОБЗР, классные руководители	
6	Урок здоровья: лекция «СПИД. Пути передачи»	Студенты 1 курса	В течение месяца	Классные руководители, Фельдшер (по согласованию)	
	2. Кураторство				
1	Единые классные часы в рамках проекта «Разговоры о важном»	Студенты 1- 4 курсов	01.12, 08.12, 15.12, 22.12	Классные руководители	
2	Конкурс «Новогодние традиции»	Студенты 1- 3 курсов	до 26.12	Педагоги-организаторы, классные руководители	
3	Посещение культурных мероприятий в рамках проекта «Пушкинская карта»	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Классные руководители	
4	Проведение групповых мероприятий и праздников (общие собрания, дни именинника, акции и т.д.)	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Классные руководители	
	3. Наставничество				

1	Час психолога «Скажи просто «НЕТ»	Студенты,	1 неделя	Педагог-психолог,
		проживающие в		воспитатели общежития
		общежитии		
2	Диагностика степени адаптации 1-курса к условиям	Студенты 1 курса	В течение	Педагог-психолог
	обучения в техникуме (методика Эйденмиллера и		месяца	
	Юстицкого)			
3	Беседа «Профессиональные качества личности»	Студенты 2 курса гр.	2-3 недели	Педагог-психолог
		CB, CT, ABT		
		Студенты 4 курса ТОА,		
		ЭРЭО, СП, ИС, ТМ		
4	Встреча с психологом «Сессия без стрессов» (трансляция	Студенты 1 курса гр.	2-4 недели	Руководитель телестудии,
	в вестибюле)	CB, CT, ABT		педагог-психолог
	4. Основные воспитательные мероприятия			
1	Единый классный час, посвящённый Дню борьбы со	Студенты 1-	01.12	Классные руководители
	СПИДом «СПИД – болезнь, но не приговор»	4 курсов		
2	Акция приуроченные к международному дню борьбы со	Студенты 1-	01.12	Библиотекарь
	СПИДом	2 курсов		
3	Торжественная линейка по подведению итогов работы за	Студенты 1-	01.12	Зам. директора по ВР,
	месяц с выносом государственного флага	2 курсов		советник директора по

				воспитанию и взаимодействию с ДОО, классные руководители, преподавательорганизатор ОБЗР, члены ВПК
				«Сколот»
4	Мероприятия, в рамках Международного дня инвалидов	Студенты	01-05.12.	Администрация, классные
		2 курса		руководители, педагоги-
				организаторы, родительский

				актив
5	Международная акция «Письмо Победы»	Студенты 1-	03.12	Администрация, классные
		2 курсов		руководители, педагоги-
				организаторы, родительский
				актив
6	Мероприятия, приуроченные ко Дню борьбы с	Студенты	до 09.12	Педагоги-организаторы,
	коррупцией	1 курса		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями, классные
				руководители, преподаватели
				русского языка и литературы
7	Акция «Открытка в подарок» для участников СВО в	Студенты 1-	08.12	Администрация, классные
	рамках Международного дня художника	4 курсов		руководители, педагоги-
				организаторы, родительский
				актив
8	Мероприятия, в рамках Дня добровольца (волонтера) в	Студенты	05.12	Педагоги-организаторы,
	России	1 курса		советник директора по

				воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями
9	Мероприятия, в рамках Дня Героев Отечества: акция «Я	Активисты, волонтеры,	03.12-12.12	Педагоги-организаторы,
	помню твой подвиг, солдат» (к Дню неизвестного	участники Движения		советник директора по
	солдата и Дню героев Отечества)	Первых		воспитанию и взаимодействию
		-		с детскими общественными
				объединениями

			10.12	Администрация, классные
		1 курса		руководители, родительский
				актив
11 N	Мероприятия, в рамках Дня Конституции Российской	Студенты	12.12	Администрация, классные
d	<b>Редерации</b>	1 курса		руководители, педагоги-
				организаторы, родительский
				актив
12 N	Мероприятия, в рамках Дня принятия Федеральных	Студенты	25.12	Администрация, классные
	конституционных законов о Государственных символах	1 курса		руководители, педагоги-
P	Российской Федерации			организаторы, родительский
				актив
13 E	Вечер памяти «Светлой памятью живые» (памяти А.	Студенты,	В течение	Воспитатель общежития, совет
	Цуркана)	проживающие в	месяца	общежития
		общежитии		
14 Γ	Праздник «Огненная лошадь»	Студенты,	В течение	Воспитатель общежития, совет
		проживающие в	месяца	общежития
		общежитии		

15	Участие во Всероссийском конкурсе «Добро не уходит на	Студенты 1-	В течение	Администрация, классные
	каникулы»	4 курсов	месяца	руководители, педагоги-
				организаторы, родительский
				актив
16	Участие в региональном проекте «ПрофСовет»	Студенты 1-	В течение	Администрация
		4 курсов	месяца	
	5. Организация предметно-пространственной среды			

1	Подъем государственного флага	Студенты 1-	08,15,22.12	Советник директора по
		4 курсов		воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, классные руководители
2	Книжная выставка «Всем миром против СПИДа»	Студенты 1-	01.12	Библиотекарь
	(посвященная Всемирному дню борьбы со СПИДом)	4 курсов		
3	Книжная выставка «Герои Отечества»	Студенты 1-	09.12	Библиотекарь
		4 курсов		
4	Трансляция социальных роликов «Знать, чтобы жить» ко	Студенты 1-	01.1202.12	Руководитель телестудии,
	Дню борьбы со СПИДом	4 курсов		фельдшер
5	Трансляция цикла передач «Подвиг солдата» (ко Дню	Студенты 1-	09.12	Руководитель телестудии,
	неизвестного солдата и к Дню героев Отечества)	4 курсов		преподаватель-организатор
				ОБЗР
6	Трансляция цикла хроники «Памятные даты военной	Студенты 1-	10.12	Руководитель телестудии,
	истории России»	4 курсов		преподаватель истории
7	Трансляция цикла художественных фильмов,	Студенты 1-	11.12	Руководитель телестудии,
	посвященных 80-летию Победы в Великой	4 курсов		преподаватель-организатор
	Отечественной войне			ОБЗР
			•	
8	Трансляция цикла передач «Герои невидимого фронта»,	Студенты	15.12	Руководитель телестудии,

8	Трансляция цикла передач «Герои невидимого фронта»,	Студенты	15.12	Руководитель телестудии,
	посвященных Дню памяти журналистов, погибших при	1-4 курсов		преподаватель-организатор
	исполнении служебных обязанностей			ОБЗР
9	Трансляция цикла передач «День ракетных войск	Студенты	17.12	Руководитель телестудии,
	стратегического назначения России» (30 лет)	1-4 курсов		преподаватель-организатор
	•			ОБЗР
10	Информационный бюллетень, посвященный дню	Студенты	3 неделя	Преподаватель-организатор
	спасателя Российской Федерации «Основам гражданской	1-4 курсов		ОБЗР
	обороны и роли спасательных формирований»			
11	Выпуск информационного видео в рамках проекта «Их	Студенты 1-	29.12	Преподаватель-организатор
	подвиг бессмертен»: Цуркан Андрей Федорович	4 курсов		ОБЗР

	6. Взаимодействие с родителями (законными представ	ителями)		
1	Индивидуальное психолого-педагогическое консультирование по вопросам обучения, семейных отношений и т.п.	Родители студентов 1- 4 курсов	По запросу	Педагог-психолог, классные руководители
2	Информирование родителей (законных представителей) по актуальным вопросам через социальные сети на официальной странице техникума	Родители студентов 1- 4 курсов	По графику	Педагог-психолог
	7. Самоуправление			
1	Участие студентов в органах студенческого самоуправления (стипендиальная комиссия, старостат, профком, Совет общежития и т.д.)	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Кураторы органов самоуправления, актив групп
2	Участие в работе студенческого Совета лидеров	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Кураторы органов самоуправления, актив групп
3	Выездное заседание актива с праздничной шоупрограммой в УМЦ ВПВМ «Авангард-Лидер»	Активисты, совет лидеров, спортсмены	20.12-21.12	Педагоги-организаторы, советник директора по
	8. Профилактика и безопасность			воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями, педагоги д/о, классные руководители
	о. профилактика и оезопасность	,		
1	Единый классный час «Правонарушение, преступление и подросток»	Студенты 1 курса	2 неделя	Классные руководители
2	Единый классный час «Закон и коррупция»	Студенты 3 курса	03.12-10.12	Классные руководители

3	Беседа о юридической ответственности за нарушения в сфере ПДД (административная, гражданская, уголовная)	Студенты 1- 4 курсов	3 неделя	Социальный педагог, инспектор ОГИБДД (по согласованию)
4	Беседа инспектора ПДН со студентами, состоящими на профилактическом учете на тему: «Зимние каникулы без правонарушений» (комментирование статей КоАП РФ и УК РФ: 20.20, 20.21, 20.1, 20.22 и др.; 158, 228 и др.)	Студенты 1- 4 курсов	3 декада	Социальный педагог, Инспектор ПДН ОМВД «Арзамасский» (по согласованию)
5	Серия просветительских роликов «Законы сильны нами, а мы — законами» (к Международному дню борьбы с коррупцией)	Студенты 1-4 курсов	08.12	Руководитель телестудии, социальный педагог
6	«По страницам Конституции» (трансляция в вестибюле)	Студенты 1- 4 курсов	12.12	Руководитель телестудии, социальный педагог
7	Рубрика «С законом на «Ты» «Подросток в правовом поле»	Студенты 1- 4 курсов	18.12	Руководитель телестудии, социальный педагог
	9. Социальное партнёрство и участие работодате	ей		

1	Прохождение практик на предприятиях-партнерах	Студенты 2-	По графику	Зав.практикой, преподаватели
		4 курсов		спец.дисциплин, классные
				руководители
2	Экскурсии на базовые предприятия-партнеры	Студенты	По графику	Зав.практикой, преподаватели
		1 курса		спец.дисциплин, классные
				руководители
3.	Родительское собрание с участием студентов и	Родители и студенты	6.12.	Зам. директора по УПР и ЭД,
	представителей предприятий – партнёров,	выпускных курсов		классные руководители
	потенциальных работодателей			
	10. Профессиональное развитие, адаптация и трудо	устройство	•	

-	у пеоные сооры для обу кающихся выпускных и	Студенты 3	D ic icline	зам. директора по вт
	предвыпускных курсов профессиональных	4 курсов	месяца	
	образовательных организаций «ПРОФИ 2025» в			
	УМЦВПВМ «Авангард Лидер»			
2	День Профессионалитета (трансляция в вестибюле)	Студенты 1-	16.12	Руководитель телестудии
		4 курсов		
	11. Дополнительный модуль «Студенческие медиа»			-
1	Международный форум гражданского участия	Студенты 1-	В течение	Советник директора по
	«#Мывместе» с вручением международной премии за	4 курсов	месяца	воспитанию и взаимодействию
	вклад в развитие гражданского общества и решение			с ДОО, члены кружка
	социальных проблем «МЫ BMECTE» / «WE ARE			«Основы медиатворчества»,
	TOGETHER» (https://форум.мывместе.рф)			классные руководители
2	Информационные посты, посвященные знаменательным и	Студенты	В течение	Советник директора по
	памятным датам в истории России, профессиональным	1-4 курсов	месяца	воспитанию и взаимодействию
	праздникам: «Всемирный день борьбы со СПИДом»,	71		с ДОО, члены кружка «Основы
	«Всемирный день компьютерной графики», «День			медиатворчества»
			1	
	добровольца», «День героев отечества»,			
	«Международный день борьбы с коррупцией», «День			
	Конституции», «День энергетика», «Новогодняя газета» и			
	др.			
3	Акции, в рамках Дня принятия Федеральных	Студенты	25.12	Советник директора по
	конституционных законов о Государственных символах	1 курса, волонтеры		воспитанию и взаимодействию
	Российской Федерации	, r - · · · · · · · · · · · · · · · ·		с ДОО, классные
				руководители,
				педагогиорганизаторы
	Подготовка новостных телепередач «Новости от	Студенты 1-	19.12	Руководитель телестудии
4	Подготовка новостных телепередач «Новости от			

Студенты 3-

В течение

Учебные сборы для обучающихся выпускных и

Зам. директора по ВР

	12. Дополнительный модуль «Волонтерская и добровольческая деятельность»				
	Мероприятия студенческого волонтерского объединения «Солнечный круг»	Члены волонтерского объединения	В течение месяца	Руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг»	
2	Акция, приуроченная к Международному дню борьбы со СПИДом	Активисты, волонтеры, участники Движения Первых	02.12	Педагоги-организаторы, советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг»	
	Акция «Я помню твой подвиг, солдат» (ко Дню неизвестного солдата и Дню героев Отечества)	Активисты, волонтеры, участники Движения Первых	03.12	Педагоги-организаторы, советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, руководитель	

				волонтерского объединения
				«Солнечный круг
4	Мероприятия, посвященные Дню добровольца (волонтера) в России	Активисты, волонтеры, участники Движения Первых	05.12	Педагоги-организаторы, советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг
	Мероприятия, посвященные Международному дню инвалидов	Активисты, волонтеры, участники Движения Первых	06.12	Педагоги-организаторы, советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг

-	7	1
	٠.	

1	Первенство техникума по баскетболу среди девушек	Студенты 1-	2.12	Руководитель физвоспитания,
		4 курсов		преподаватели физической
				культуры
2	Выполнение нормативов ВФСК ГТО	Студенты 1-	11.12-12.12	Руководитель физвоспитания
		4 курсов		
3	Мини-футбол в спортзале	Студенты,	В течение	Руководитель физвоспитания
		проживающие в	месяца	
		общежитии		
		ЯНВАРЬ		
	1. Образовательная деятельность			
1	Викторина «Новогодняя история»	Студенты	06.01	Библиотекарь, классные
		•	1	-
		2 курса		руководители
2	Библиотечный урок «Как создать крепкую семью»	Студенты,	23.01	Библиотекарь
	The second of th	проживающие в		F
		общежитии		
3	Мультимедийный урок «День воинской славы России»:	Студенты	27.01	Библиотекарь
	«История блокадного Ленинграда: о прошлом, для	1 курса		_
	будущего» (к 81-летию освобождения блокадного	• •		
	Ленинграда)			
4	Тематическая беседа, посвящённая Освобождению от	Студенты 1	4 недели	Преподаватель-организатор
	блокады Ленинграда	курса, СВ		ОБЗР, классный руководитель
5	Урок здоровья «Профилактика ОРВИ и гриппа»	Студенты 1-	В течение	Фельдшер, классные
		2 курсов	месяца	руководители

1	Единые классные часы в рамках проекта «Разговоры о	Студенты 1-	12.01,	Классные руководители
	важном»	4 курсов	19.01,26.01	
2	Посещение культурных мероприятий в рамках проекта	Студенты 1-	В течение	Классные руководители
	«Пушкинская карта»	4 курсов	месяца	
3	Проведение групповых мероприятий и праздников	Студенты 1-	В течение	Классные руководители
	(общие собрания, дни именинника, акции и т.д.)	4 курсов	месяца	
	3. Наставничество			
1	Диагностика уровня воспитанности	Студенты 1-	В течение	Педагог-психолог
		4 курса	месяца	
2	Час психолога «Умей сказать НЕТ!»	Студенты 1 курса гр.	4 неделя	Педагог-психолог
		БУХ, ЛОГ, КОМ		
	4. Основные воспитательные мероприятия			

1	День студента (Фестиваль студенческого творчества)	Студенты	23.01	Педагоги-организаторы,
		2 курса		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями,
				педагоги д/о, классные
				руководители
2	Дебаты «Интернет: опасность или сокровище	Студенты	26.01	Администрация, классные
	прогресса?» в рамках Международного дня без	1 курса		руководители, педагоги-
	Интернета			предметники, родительский
				актив

1	7	3	

3	Киноурок «Страна игрушек», в рамках Дня памяти жертв	Студенты	27.01	Администрация, классные
3	Холокоста	•	27.01	
	AOJIOROCTA	2 курса		руководители,
				педагогорганизатор ОБЗР,
				родительский актив
4	Акция «Лента памяти» в рамках Дня полного	Студенты 1-	27.01	Администрация, классные
	освобождения Ленинграда от фашисткой блокады	4 курсов		руководители,
				педагогорганизатор ОБЗР,
				родительский актив
5	Мероприятия, в рамках Дня разгрома советскими	Студенты	31.01	Советник директора по
	войсками немецко-фашистских войск в Сталинградской	1 курса		воспитанию и взаимодействию
	битве			с ДОО, классные руководители
6	Квиз «Человек в мире правил»	Студенты,	В течение	Воспитатели
		проживающие в	месяца	
		общежитии	,	
		,		
7	Всероссийская акция памяти «Блокадный хлеб»	Студенты 1-	В течение	Администрация, классные
		4 курсов	месяца	руководители, педагоги-
				организаторы, родительский
				актив
8	Участие в региональном проекте «ПрофСовет»	Студенты 1-	В течение	Администрация
		4 курсов	месяца	
	5. Организация предметно-пространственной среды			
1	Подъем государственного флага	Студенты 1-	12.01,	Советник директора по
		4 курсов	19.01,26.01	воспитанию и взаимодействию
		<b>71</b>	ĺ	с ДОО, классные руководители
2	Книжная выставка-память «Блокады прорвано кольцо»	Студенты 1-	27.01	Библиотекарь
	(ко Дню снятия блокады города Ленинграда)	4 курсов		
	по дно отмим опокады города этонин рада)	ТКУРСОВ	1	

3	Трансляция цикла передач и худ. фильмов «Страницы,	Студенты 1-	19.01-21.01.	Руководитель телестудии,
	писанные кровью»	4 курсов		преподаватель-организатор
				ОБЗР
4	Телепередача «Непокоренные» к началу снятия блокады	Студенты 1-	27.01.	Руководитель телестудии,
	Ленинграда	4 курсов		преподаватель-организатор
				ОБЗР
5	Трансляция цикла передач и худ. фильмов «День	Студенты 1-	28.01-29.01.	Руководитель телестудии,
	воинской славы России. 82 год со дня снятия блокады	4 курсов		преподаватель-организатор
	Ленинграда. Международный день памяти жертв			ОБЗР
	Холокоста»			
6	Выпуск информационного видео в рамках проекта «Их	Студенты 1-	29.01	Преподаватель-организатор
	подвиг бессмертен»: Шеин Юрий Владимирович	4 курсов		ОБЗР
7	Выпуск информационного видео в рамках проекта «Их	Студенты 1-	29.01	Преподаватель-организатор
	подвиг бессмертен»: Бутусов Андрей Геннадьевич	4 курсов		ОБЗР
	6. Взаимодействие с родителями (законными			

	представителями)			
	Индивидуальное психолого-педагогическое консультирование по вопросам обучения, семейных	Родители студентов 1- 4 курсов	По запросу	Педагог-психолог, классные руководители
	отношений и т.п.			
2	Информирование родителей (законных представителей)	Родители студентов 1-	По графику	Заместитель директора по ВР,
	по актуальным вопросам через социальные сети на	4 курсов		педагог-психолог социальный
	официальной странице техникума			педагог
	7. Самоуправление			
1	Участие студентов в органах студенческого	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов
	самоуправления (стипендиальная комиссия, старостат,	4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп
	профком, Совет общежития и т.д.)			

7	_
1	-
,	

	L			T 1
2	Участие в работе студенческого Совета лидеров	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов
		4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп
	8. Профилактика и безопасность			
1	Информационный правовой час «Безопасные зимние	Студенты, состоящие на	1 неделя	Социальный педагог, классные
	каникулы»	различных видах		руководители
		профилактического		
		учета		
2	Единый классный час «Экстремизм в молодежной среде»	Студенты 1 курса гр.	3 неделя	Педагог-психолог,
		CB, CT, ABT, TOA,		классные руководители
		ЭРЭО, СП, ТМ, ИС		
3	Правовой квиз «Право. Закон. Ответственность»	Студенты,	3 неделя	Педагог-психолог,
		проживающие в		классные руководители
		студенческом		
		общежитии		
4	Трансляция познавательных фильмов «Интернет	Студенты	26.01.	Руководитель телестудии
	зависимость» к Международному дню без интернета	1-4 курсов		
	9. Социальное партнёрство и участие работодате	<b>тей</b>		
1	Прохождение медицинского освидетельствования для	Студенты 1-	январьфевраль	Преподаватель-организатор
	первичной постановки на воинский учет юношей в	2 курсов		ОБЗР, классные руководители
	ВКНО			
	10. Профессиональное развитие, адаптация и тру	цоустр ойство		
1	Единый классный час «Твой трудовой старт»	Студенты 3-		Классные руководители
		4 курсов		
2	Единый классный час «Мой профессиональный выбор.	Студенты		Классные руководители
	Прав я или нет?»	2 курса		
3	Телепередача «Профессионалитет. Ты в хорошей	Студенты	30.01	Руководитель телестудии
	компании. Итоги 2025 года»	•		•
	компании. Итоги 2025 года»	1-4 курсов		

4	Учебные сборы для обучающихся выпускных и	Студенты 3-	В течение	Зам. директора по ВР
	предвыпускных курсов профессиональных	4 курсов	месяца	
	образовательных организаций «ПРОФИ 2026» в			
	УМЦВПВМ «Авангард Лидер»			
	11. Дополнительный модуль «Студенческие медиа»			
1	Информационные посты, посвященные знаменательным и	Студенты	В течение	Советник директора по
	памятным датам в истории России, профессиональным	1-4 курсов	месяца	воспитанию и взаимодействию
	праздникам: «День студента» и др.			с ДОО, члены кружка «Основы
				медиатворчества»
2	Подготовка новостных телепередач «Новости от	Студенты 1-	12.01	Руководитель телестудии,
	медиацентра техникума» (итоги воспитательной работы за	4 курсов		зам. директора по ВР
	1 семестр 2025-2026 учебного года)			
	12. Дополнительный модуль «Волонтерская и доброво	льческая деятельность	»	

	Мероприятия студенческого волонтерского объединения «Солнечный круг»	Члены волонтерского объединения	В течение месяца	Руководитель волонтерского объединения «Солнечный
	13. Дополнительный модуль «Студенческий спортиви	 ный клуб»		круг»
	Спортивно-оздоровительные мероприятия в каникулярное время	Студенты 1- 4 курсов	1 неделя	Руководитель физвоспитания, преподаватели физкультуры, члены спортивного клуба «Олимпиец»
2	Первенство техникума по мини-футболу	Студенты 1- 4 курсов	13.01-04.02	Руководитель физвоспитания
3	Участие в первенстве г.о.г. Арзамаса по лыжным гонкам	Студенты 1- 4 курсов	22.01-23.01	Руководитель физвоспитания

4	Первенство техникума по гиревому спорту в подъёме гири 16 кг.	Студенты 1- 4 курсов	29.01	Руководитель физвоспитания
5	Выполнение нормативов ВФСК ГТО	Студенты 1- 4 курсов	30.01	Руководитель физвоспитания, члены спортивного клуба «Олимпиец»
6	Шахматно-шашечный турнир	Студенты, проживающие в общежитии	В течение месяца	Руководитель физвоспитания
		ФЕВРАЛЬ	•	
	1. Образовательная деятельность			
1	Тематическая беседа, посвященная победе в Сталинградской битве	Студенты 1 курса, СП	1 неделя	Преподаватель-организатор ОБЗР, классный руководитель
2	Познавательный час «Наш мир без террора!»	Студенты	10.02	Библиотекарь
		2 курса		
3	Тематическая беседа, посвященная Дню памяти о россиянах, исполнявших служебный долг за пределами Отечества « День воинов-интернационалистов»	Студенты 1 курса, ТМ	3 неделя	Преподаватель-организатор ОБЗР, классный руководитель
4	Игра «Путешествие в мир родного языка» (к Международному дню родного языка)	Студенты 1 курса	21.02	Библиотекарь
5	Тематическая беседа «23 февраля - День защитника Отечества»	Студенты 1 курса, ЛОГ	4 неделя	Преподаватель-организатор ОБЗР, классный руководитель
6	Научно-практическая конференция «Ступени роста»	Студенты 1- 3 курсов	2 неделя	Зам. директора по УиНМР, методист

7	Посещение историко-художественного музея	Студенты	В течение	Педагог-организатор,
		2 курса	месяца	классные руководители
8	Урок здоровья: беседа «Гепатиты. Профилактика»	Студенты 3-	В течение	Классные руководители,
		4 курсов	месяца	фельдшер
	2. Кураторство			
1	Единые классные часы в рамках проекта «Разговоры о	Студенты 1-	02.02, 09.02,	Классные руководители
	важном»	4 курсов	16.02	
2	Единый классный час, посвящённый Дню памяти о	группы юношей ТОА,	09.02-14.02	Классные руководители
	россиянах, исполнявших служебный долг за пределами	ТМ, ЭРЭО, ИС, СП,		
	Отечества «Служу России»	СВ,АВТ, СТ, 2-3 курс		
3	Классный час «Армия и военный призыв»	Студенты	3 неделя	Классные руководители
		4 курса		
4	Экскурсия в музей «История поколений», посвящённая	Студенты	В течение	Руководитель кружка
	выпускникам техникума, погибшим при исполнении	3 курса	месяца	«Экскурсовод», классный
	воинского долга			руководитель

5	Посещение культурных мероприятий в рамках проекта	Студенты 1-	В течение	Классные руководители
	«Пушкинская карта»	4 курсов	месяца	
6	Проведение групповых мероприятий и праздников	Студенты 1-	В течение	Классные руководители
	(общие собрания, дни именинника, акции и т.д.)	4 курсов	месяца	
	3. Наставничество			
1	Диагностика организаторских и коммуникативных	Студенты 1-	В течение	Педагог-психолог
	способностей	3 курсов	месяца	
2	Групповая работа «Рука помощи – это просто»	Студенты 2 курса гр.	2 неделя	Педагог-психолог
		ТОА, ЭРЭО, СП, БУХ,		
		ЛОГ, КОМ		
3	Проведение тестирования на тему «Моё отношение к	Студенты 3-	В течение	Преподаватель-организатор
	службе в армии»	4 курсов	месяца	ОБЗР, руководители групп

	4. Основные воспитательные мероприятия			
1	Торжественная линейка по подведению итогов работы за месяц с выносом государственного флага	Студенты 1- 2 курсов	02.02	Зам. директора по ВР, советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, классные руководители, преподавательорганизатор ОБЗР, члены ВПК «Сколот»
2	Студенческий КВИЗ ко Дню науки	Студенты 3-4 курсов	06.02	Педагоги-организаторы, советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, педагоги д/о, классные руководители

3	Акция «Книжный друг», посвященная Международному	Студенты 1-	13.02	Администрация, классные
	дню книгодарения	4 курсов		руководители,
				педагогиорганизаторы
4	Соревнования по военно-спортивному многоборью (1 и	Студенты 1-	В течение	Зам. директора по ВР,
	2 этапы)	3 курсов	месяца	преподаватель-организатор
				ОБЗР, классные руководители,
				преподаватели физвоспитания,
				члены ВПК «Сколот»
5	Мероприятия, посвященные Дню памяти	Студенты 1-	13.02	Администрация, классные
	воиновинтернационалистов	4 курсов		руководители,
				педагогиорганизаторы

80	

6	Торжественное мероприятие, посвященное Дню	Студенты 1-	19.02	Педагог-организатор ОБЗР,
	защитника Отечества	3 курсов		педагоги-организаторы,
				советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями,
				педагоги д/о, классные
				руководители
7	Онлайн-акция «Родной язык», в рамках Международного	Студенты 1-	20.02	Администрация, классные
	дня родного языка	3 курсов		руководители,
				педагогиорганизаторы
8	Спортивный праздник «Проводы русской зимы»	Студенты 1-	21.02	Администрация, классные
		2 курсов		руководители, педагоги-
				организаторы, руководитель
				физвоспитания
	L	~ .	1	
9	Участие в муниципальном этапе областных	Студенты 1-	февраль –	Зам. директора по ВР,
	соревнований «Нижегородская Зарница» (городская	4 курсов	март (по плану	
	военно-спортивная игра «Орленок-2026»)		Комитета	ОБЗР
1.0	Т. 10		ФКСиМП)	
10	Участие в региональном проекте «ПрофСовет»	Студенты 1-	В течение	Администрация
		4 курсов	месяца	
	5. Организация предметно-пространственной среды			
1	Подъем государственного флага	Студенты 1-	09,16.02	Советник директора по
		4 курсов		воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, классные руководители

Q.		
	O	
	$\sim$	

2	Книжная выставка ко Дню борьбы с ненормативной	Студенты 1-	02.02-22.02	Библиотекарь
	лексикой и к международному дню родного языка «Язык	4 курсов		
	родной, дружи со мной»			
3	Выпуск информационного видео в рамках проекта «Их	Студенты 1-	07.02	Преподаватель-организатор
	подвиг бессмертен»: Романов Кирилл Игоревич	4 курсов		ОБЗР
4	Книжная выставка, посвященная дню памяти А.С.	Студенты 1-	10.02	Библиотекарь
	Пушкина «Среди имён, что дороги нам с детства»	4 курсов		
5	Трансляция цикла хроники: «День воинской славы	Студенты 1-	02.0203.02.	Руководитель телестудии,
	России. Разгром советскими войсками	4 курсов		преподаватель-организатор
	немецкофашистских войск в Сталинградской битве»			ОБЗР
6	Трансляция цикла хроники: «Памятные даты военной	Студенты 1-	04.02-05.02.	Руководитель телестудии,
	истории России»	4 курсов		преподаватель истории
7	Телепередача «День памяти о россиянах, исполнявших	Студенты 1-	13.02.	Руководитель телестудии,
	служебный долг за пределами Отечества»	4 курсов		преподаватель-организатор
				ОБЗР
8	Трансляция цикла роликов о подвигах, свершенных	Студенты	17.02-18.02.	Руководитель телестудии,
	подростками «Горячее сердце»	1-4 курсов		преподаватель-организатор
		• •		ОБЗР
9	Телепередача «Для каждого мужчины» (к 23 февраля)	Студенты 1-	20.02.	Руководитель телестудии
		4 курсов		
10	Трансляция цикла художественных фильмов «День	Студенты	24.02.	Руководитель телестудии
	защитника Отечества»	1-4 курсов		
	6. Взаимодействие с родителями (законными представ	ителями)		
1		Da wymawy amywayman 1	В течение	V was assumed
1	Групповые родительские собрания	Родители студентов 1-		Классные руководители
		4 курсов	месяца	

	Общетехникумовское родительское собрание по	Родители студентов 1-	7.02	Зам. директора по ВР, педагог-
	проблемам профилактики асоциального поведения с	2 курсов		психолог
	участием представителя ОМВД России «Арзамасский»			социальный педагог,
				представитель ОМВД России
				«Арзамасский» (по
				согласованию)
2	Индивидуальное психолого-педагогическое	Родители студентов 1-	По запросу	Педагог-психолог, классные
	консультирование по вопросам обучения, семейных	4 курсов		руководители
	отношений и т.п.			
3	Информирование родителей (законных представителей)	Родители студентов 1-	По графику	Зам. директора по ВР,
	по актуальным вопросам через социальные сети на	4 курсов		педагог-психолог
	официальной странице техникума			социальный педагог
	7. Самоуправление			
1	Участие студентов в органах студенческого	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов
	самоуправления (стипендиальная комиссия, старостат,	4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп
	профком, Совет общежития и т.д.)			
2	Участие в работе студенческого Совета лидеров	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов
		4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп
3	Подготовка новостных телепередач«Новости от	Студенты 1-	09.02	Руководитель телестудии
	медиацентра техникума» (анонс мероприятий за	4 курсов		
	январьфевраль)			
	8. Профилактика и безопасность			,
1	Классный час «Взаимоотношения с полицией»	Студенты	1 неделя	Классные руководители
		1 курса		

2	Проведение разъяснительной работы инспектором по	Студенты	2 неделя	Зам. директора по ВР
	безопасности дорожного движения ОГИБДД ОМВД на	2 курса		социальный педагог
	тему: «Значение соблюдения ПДД как залог			
	безопасности участников дорожного движения»			
3	Час психолога: «Внимание: игромания!»	Студенты,	В течение	Воспитатели, педагог-психолог
		проживающие в	месяца	
		общежитии		
	9. Социальное партнёрство и участие работодателей			
1	Встреча студентов с представителями ВКНО	Студенты	2 неделя	Преподаватель-организатор
		4 курса		ОБЗР
2	День Профессионалитета с участием представителей	Амбассадоры	12.02	Руководители техникума
	работодателей (мастер-классы, профпробы, презентации	Профессионалитета,		
	специальностей и профессий)	студенты 3-4 курсов		
	10. Профессиональное развитие, адаптация и трудоуст	ройство		
1	Обзорная экскурсия в лаборатории и мастерские	Студенты	1-я неделя	Преподаватели спец.дисципин,
	техникума	1 курса	февраля	классные руководители
2	Знакомство с общероссийской базой вакансий «Работа в	Студенты выпускных	В течение	Руководитель службы
	России»	групп	месяца	профориентации и содействия
				трудоустройства выпускников,
				классные руководители
3	Учебные сборы для обучающихся выпускных и	Студенты 3-	В течение	Зам. директора по ВР
	предвыпускных курсов профессиональных	4 курсов	месяца	
	образовательных организаций «ПРОФИ 2026» в			
	УМЦВПВМ «Авангард Лидер»			
	11. Дополнительный модуль «Студенческие медиа»			

1	Информационные посты, посвященные знаменательным и	Студенты	В течение	Советник директора по		
	памятным датам в истории России, профессиональным	1-4 курсов	месяца	воспитанию и взаимодействию		
	праздникам: «День российской науки», «День защитников	* *		с ДОО, члены кружка «Основы		
	Отечества» и др.			медиатворчества»		
2	Трансляция социальных роликов о направлениях	Студенты	26.02	Руководитель телестудии		
	Общероссийского общественно-государственного	1-4 курсов				
	движения детей и молодежи «Движение Первых»					
	12. Дополнительный модуль «Волонтерская и доброво	ольческая деятельность	»			
		1				
1	Мероприятия студенческого волонтерского объединения	Члены волонтерского	В течение	Руководитель волонтерского		
	«Солнечный круг»	объединения	месяца	объединения «Солнечный		
				круг»		
2	Акция, приуроченная к Международному дню борьбы с	Активисты, волонтеры,	28.02	Педагоги-организаторы,		
	наркоманией	участники Движения		советник директора по		
		Первых		воспитанию и взаимодействию		
		_		с ДОО, руководитель		
				волонтерского объединения		
				«Солнечный круг»		
	13. Дополнительный модуль «Студенческий спортиви	ный клуб»				

1	Участие в областных финальных соревнованиях по	Студенты 1-	05.02	Руководитель физвоспитания,
	лыжным гонкам	4 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
2	Участие в Российских соревнованиях «Лыжня России-	Студенты 1-	08.02	Руководитель физвоспитания,
	2026»	4 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
3	Первенство техникума по плаванию	Студенты 1-	02.02-04.02	Руководитель физвоспитания
		4 курсов		

4	Участие в первенстве г. Арзамаса по мини-футболу среди	Студенты 1-	10.02-12.02	Руководитель физвоспитания,
	ОУ	4 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
5	Первенство техникума по лыжным гонкам	Студенты 1-	17.02	Руководитель физвоспитания
		4 курсов		
6	Трансляция телепередач «Жить здорово!» о пользе	Студенты 1-	25.02	Руководитель телестудии,
	здорового образа жизни	4 курсов		руководитель физвоспитания
7	Первенство техникума по баскетболу среди юношей	Студенты 1-	27.02-31.03	Преподаватель физвоспитания
		4 курсов		
8	Зимний Фестиваль ВФСК ГТО	Студенты 1-	В течение	Преподаватель физвоспитания
		4 курсов	месяца	
9	Телепередача «Спортивная жизнь техникума»	Студенты 1-	28.02	Руководитель телестудии,
		4 курсов		руководитель физвоспитания
10	Силовой конкурс «Богатырская наша сила»	Студенты,	В течение	Руководитель физвоспитания
		проживающие в	месяца	
		общежитии		
		MAPT		
	1.00			
	1. Образовательная деятельность			

## Слайд – беседа «Выбери жизнь!» (к Международному Студенты 1-03.03 Библиотекарь дню борьбы с наркоманией и наркобизнесом) 2 курсов Час интересных сообщений о великих женщинах России Студенты 1-05.03 Библиотекарь «Быть женщиной – великий шаг» 2 курсов Урок – путешествие «Крым в истории России» Студенты 1-Библиотекарь 19.03 2 курсов Библиотечный урок «Харизматичные люди» Библиотекарь Студенты, 24.03 проживающие в общежитии

5	Урок здоровья: беседа «Женское здоровье»	Студентки-девушки 1	В течение	Фельдшер, классные
		курса	месяца	руководители
	2. Кураторство			
1	Единые классные часы в рамках проекта «Разговоры о	Студенты 1-	02.03, 16.03,	Классные руководители
	важном»	4 курсов	23.03, 30.03	
2	Посещение культурных мероприятий в рамках проекта	Студенты 1-	В течение	Классные руководители
	«Пушкинская карта»	4 курсов	месяца	
3	Проведение групповых мероприятий и праздников	Студенты 1-	В течение	Классные руководители
	(общие собрания, дни именинника, акции и т.д.)	4 курсов	месяца	
	3. Наставничество			
1	Экспресс-опросник «Индекс толерантности»	Студенты 1-4 курса	В течение	Педагог-психолог, классные
			месяца	руководители
2	Встреча с психологом «Между нами девушками»	Студенты 1 курса гр.	4 неделя	Педагог-психолог
		БУХ, ЛОГ, КОМ		
	4. Основные воспитательные мероприятия			

1	Акция, приуроченная к Всемирному дню борьбы с	Активисты, волонтеры,	01.03	Педагоги-организаторы,
	наркотиками	участники Движения		советник директора по
	-	Первых		воспитанию и взаимодействию
		-		с детскими общественными
				объединениями
2	Торжественная линейка по подведению итогов работы за	Студенты 1-	02.03	Зам. директора по ВР,
	месяц с выносом государственного флага	2 курсов		советник директора по
	-			воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, классные
				руководители, преподаватель-
				организатор ОБЗР, члены ВПК
				«Сколот»

4	Праздничный концерт к 8 марта	Студенты 1-	06.03	Педагоги-организаторы,
		3 курсов		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями,
				педагоги д/о, классные
				руководители
5	Мероприятия, посвященные Международному женскому	Студенты	6.03	Педагоги-организаторы,
	дню	1-3 курсов, активисты,		советник директора по
		волонтеры, участники		воспитанию и взаимодействию
		Движения Первых		с детскими общественными
		, , , , ,		объединениями
6	Мероприятия, приуроченные ко Дню воссоединения	Студенты	18.03	Педагоги-организаторы,
	Крыма с Россией	1 курса		
				преподаватели истории,
				педагоги д/о, классные

				преподаватели истории,
				педагоги д/о, классные
				руководители
7	Мероприятия, посвященные Всемирному дню театра:	Студенты	27.03	Педагоги-организаторы,
	акция «В мире театра»	2 курса		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, педагоги д/о, классные
				руководители
8	Правовая игра «Знатоки права»	Студенты	4 неделя	Социальный педагог
		1 курса		
9	Конкурсная программа «Самая обаятельная и	Студенты,	В течение	Воспитатель общежития
	привлекательная»	проживающие в	месяца	
		общежитии		

O	(
0	(

10	Участие в фестивале «Российская студенческая весна» профессиональных образовательных организаций	Студенты 1- 3 курсов	В течение месяца	Администрация Классные руководители
11	Участие в региональном проекте «ПрофСовет»	Студенты 1- 3 курсов	В течение месяца	Администрация
	5. Организация предметно-пространственной среды			
1	Подъем государственного флага	Студенты 1- 4 курсов	16,23,30.03	Советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, классные руководители
2	Книжная выставка к международному дню борьбы с наркоманией и наркобизнесом «Твердое «Нет» – это слово спасение»»	Студенты 1- 4 курсов	03.03	Библиотекарь
				T <del></del>
3	Выпуск информационного бюллетеня, посвященного Дню Пожарной охраны России «Основам гражданской обороны и роли спасательных формирований»	Студенты 1-4 курсов	1 неделя	Преподаватель-организатор ОБЗР
4	Книжная выставка «Есть в марте день особый»	Студенты 1- 4 курсов	06.03	Библиотекарь
5	Трансляция цикла информационных видеороликов: «Всемирный день гражданской обороны»	Студенты 1-4 курсов	02.03	Руководитель телестудии, педагог-организатор ОБЗР
6	Телепередача «Воссоединение Крыма с Россией»	Студенты 1- 4 курсов	16.03 18.03	Руководитель телестудии, педагог-организатор ОБЗР
	6. Взаимодействие с родителями (законными представі	ителями)		
1	Индивидуальное психолого-педагогическое консультирование по вопросам обучения, семейных отношений и т.п.	Родители студентов 1- 4 курсов	По запросу	Педагог-психолог, классные руководители

2	Информирование родителей (законных представителей)	Родители студентов 1-	По графику	Зам. директора по ВР
	по актуальным вопросам через социальные сети на	4 курсов		педагог-психолог
	официальной странице техникума			социальный педагог
	7. Самоуправление			
1	Участие студентов в органах студенческого самоуправления (стипендиальная комиссия, старостат, профком, Совет общежития и т.д.)	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Кураторы органов самоуправления, актив групп
2	Участие в работе студенческого Совета лидеров	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Кураторы органов самоуправления, актив групп
	8. Профилактика и безопасность	,		
1	Час психолога «Безопасный интернет»	Студенты 1 курса гр. СВ, СТ, АВТ, ТОА, ЭРЭО, СП, ТМ, ИС	1 неделя	Педагог-психолог

2	Участие в проведении Всероссийского отрытого урока по	Студенты	В течение	Зам. директора по УиНМР,
	«Основам безопасности жизнедеятельности»	1 курса	месяца	зам. директора по ВР,
	посвященного празднованию Всемирного дня		(по плану	УМК «УГОЧС»,
	гражданской обороны		УМК «УГОЧС	
			и ПБ г.	преподаватель -организатор
			Арзамас»)	ОБЗР
3	Цикл познавательных фильмов «Первая передача» (все о	Студенты	11.0312.03	Руководитель телестудии,
	ПДД)	1- 4 курсов		социальный педагог
4	Трансляция социальных роликов, посвященных	Студенты	13.03	Руководитель телестудии,
	Всемирному дню прав потребителя	1-4 курсов		социальный педагог
	9. Социальное партнёрство и участие работодателей			
1	Встречи с представителями ВУЗов	Студенты	2 неделя	Зам. директора по ВР,
		4 курса		классные руководители

2	Встречи с представителями работодателей по вопросам	Студенты	3 неделя	Зам. директора по ВР,
	трудоустройства	4 курса		классные руководители
	10. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустро	<b>йство</b>		
1	Беседа «Подготовка к защите дипломного проекта»	Студенты	1 неделя	Преподаватели
		4 курса		спец.дисциплин
2	Трансляция видеороликов о реализации Федерального	Студенты 1-	20.03	Руководитель телестудии
	проекта «Профессионалитет» в Арзамасском	4 курсов		
	коммерческо-техническом техникуме			
	11. Дополнительный модуль «Студенческие медиа»			
1	Информационные посты, посвященные знаменательным и	Студенты	В течение	Советник директора по
	памятным датам в истории России, профессиональным	1-4 курсов	месяца	воспитанию и взаимодействик
	праздникам: «Международный женский день», «День	• •		с ДОО, члены кружка «Основь
	воссоединения Крыма с Россией», «День Смеха» и др.			медиатворчества»
2	Подготовка телепередачи «Новости от медиацентра техникума»	Студенты 1-4 курсов	23.03	Руководитель телестудии
			23.03	Руководитель телестудии Руководитель телестудии
	техникума»	1-4 курсов		
3	техникума» Трансляция социальных видеороликов об Общероссийском общественно-государственном движении детей и молодежи «Движение первых», посвященная Дню открытия Первичного отделения на	1-4 курсов Студенты		

-	Q	1	
	•	1	

1	Мероприятия студенческого волонтерского объединения «Солнечный круг»	Члены волонтерского объединения	В течение месяца	Руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг»
2	Акция «Знать, чтобы не оступиться!» (антинаркотическая)	Активисты, волонтеры, участники Движения первых	03.03	педагоги-организаторы, советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг»
	13. Дополнительный модуль «Студенческий спортиви	ный клуб»		
1	Участие в лыжном эстафетном пробеге на призы комитета ФКС и МП	Студенты 1- 4 курсов	04.03	Руководитель физвоспитания, члены спортивного клуба «Олимпиец»
		·		
2	Участие в зональных соревнованиях по плаванию	Студенты 1- 4 курсов	05.03	Руководитель физвоспитания, члены спортивного клуба «Олимпиец»
3	Участие в зональных соревнованиях по мини-футболу	Студенты 1- 4 курсов	11.03	Руководитель физвоспитания, члены спортивного клуба «Олимпиец»
4	Телепередача «Спортивная жизнь техникума»	Студенты 1- 4 курсов	31.03	Руководитель телестудии, руководитель физвоспитания
5	Турнир по настольному теннису (девушки)	Студенты, проживающие в общежитии	В течение месяца	Руководитель физвоспитания
		АПРЕЛЬ		
	1. Образовательная деятельность			

1	Викторина «Искусство быть здоровым» (к Всемирному	Студенты 1-3 курсов	07.04	Библиотекарь, классные
	дню здоровья)			руководители
2	Слайд-беседа "Звездный день Земли"	Студенты 1 курса	10.04	Библиотекарь, классные
				руководители
3	Видеочас «Молодежные культуры современного	Студенты,	В течение	Воспитатели
	общества»	проживающие в	месяца	
		общежитии		
4	Научно-практическая конференция «Галактика знаний»	Студенты 1-	2 неделя	Зам.директора по УиНМР,
		3 курсов		методист
5	Тематическая беседа, посвящённая битве за Берлин	Студенты 1	2 неделя	Преподаватель-организатор
	«Берлинская операция»	курса: ТОА		ОБЗР
6	Урок - реконструкция «Без срока давности»,	Студенты	17.04	Администрация, классные
	посвященный Дню памяти о геноциде советского народа	1 курса		руководители, педагог-

	нацистами и их пособниками в годы Великой Отечественной войны			организатор ОБЗР
7	Тематическая беседа, посвященная годовщине битвы на Чудском озере «Ледовое побоище»	Студенты 1 курса, ТМ	3 неделя	Преподаватель-организатор ОБЗР, классный руководитель
8	Тематическая лекция «ДНК России. Как устроена Государственная Дума?», посвященная Дню российского парламентаризма	Студенты 3- 4 курсов	27.04	Администрация, классные руководители, педагогипредметники
9	Посещение музея Русского патриаршества	Студенты 1 курса	апрель-май	Педагог-организатор
10	Видео-час «В мире вредных привычек»	Студенты, проживающие в общежитии	В течение месяца	Воспитатель общежития
	Урок здоровья: беседа «Польза иммунизации. Национальный календарь прививок»	Студенты 2 курса	В течение месяца	Классные руководители, фельдшер

Студенты 1-	06.04, 13.04,	Классные руководители
3 курсов	20.04, 27.04	
Студенты	1 неделя	Классные руководители
1 курса		
Студенты 1-	В течение	Классные руководители
3 курсов	месяца	
Студенты 1-	В течение	Классные руководители
4 курсов	месяца	
-	3 курсов Студенты 1 курса Студенты 1- 3 курсов Студенты 1-	3 курсов 20.04, 27.04  Студенты 1 неделя 1 курса  Студенты 1- В течение месяца  Студенты 1- В течение

1	Урок тренинг «Ценности людей и законы общества»	Студенты 2 курса, гр. СВ, СТ, АВТ, ТОА, ЭРЭО, СП, ТМ, ИС	4 неделя	Педагог-психолог
2	Час психолога « Осторожно – мошенники!»	Студенты, проживающие в общежитии	В течение месяца	Воспитатель общежития, педагог-психолог
	4. Основные воспитательные мероприятия			
1	Торжественная линейка по подведению итогов работы за месяц с выносом государственного флага	Студенты 1- 4 курсов	06.04	Зам. директора по ВР, советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, классные руководители, преподавательорганизатор ОБЗР, члены ВПК «Сколот»

2	Мероприятия, посвященные Всемирному дню здоровья	Студенты 1-	07.04	Педагоги-организаторы,
		2 курсов		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями
3	Флешмоб «Космическое ГТО», посвященный Дню	Студенты	10.04	Педагоги-организаторы,
	космонавтики	1 курса		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, педагоги д/о, классные
				руководители, руководитель
				физвоспитания

4	Мероприятия, посвященные Дню памяти о геноциде	Студенты	18.04	Педагоги-организаторы,
	советского народа нацистами и их пособниками в годы	1 курса		советник директора по
	Великой Отечественной войны			воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, классные руководители
5	Ежегодная международная историко-просветительская	Студенты 1-	19.04-09.05	Администрация, классные
	патриотическая акция «Диктант Победы»	4 курсов		руководители,
				педагогиорганизаторы
6	Мероприятия, посвященные Всемирному Дню земли:	Студенты	22.04	Педагоги-организаторы,
	акция «Эко-медиа: рассказываем о планете»	2 курса		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, классные руководители
7	Фотоконкурс оживи картину, посвященный празднику	Студенты 1-	20.04-01.05	Педагоги-организаторы,
	Весны и Труда «Мир.Труд.Май»	4 курсов		советник директора по
		7.1		воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями,
				педагоги д/о, классные
				руководители

$\sim$	_
ч	_
•	.,

8	Дивизионный этап областных соревнований	Студенты 1-	В течение	Зам. директора по ВР,
	«Нижегородская – Зарница»	3 курсов	месяца	преподаватель-организатор
	The state of the s	6 7 F		ОБЗР
9	Соревнования по неполной разборке и сборке АК-74	Студенты 1-	апрель-май	Преподаватель-организатор
		3 курсов		ОБЗР, члены ВПК «Сколот»,
		71		классные руководители
10	Всероссийский экологический субботник «Зеленая	Студенты 1-	апрель	Педагоги-организаторы,
	весна»	3 курсов		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с детскими
				общественными
				объединениями, классные
				руководители
11	Всероссийская научно-практическая конференция	Студенты 1-	3 неделя	Зам. директора по УиНМР,
	«Галактика знаний»	4 курсов	месяца	методист,
				педагогиорганизаторы
12	Участие в региональном проекте «ПрофСовет»	Студенты 1-	В течение	Администрация
		3 курсов	месяца	
	5. Организация предметно-пространственной среды			
1	Подъем государственного флага	Студенты 1-	13,20,27.04	Советник директора по
		3 курсов		воспитанию и взаимодействию
		• •		с ДОО, классные руководители
2	Трансляция социальных видеороликов «Здоровье –	Студенты 1-	03.04-06.04	Руководитель телестудии
	единственная драгоценность»	4 курсов		
3	Телепередача «Здоровый образ жизни – это стильно!»	Студенты 1-	07.04	Руководитель телестудии
		4 курсов		

4	Книжная выставка, посвященная Всемирному дню	Студенты 1-	06.04-17.04	Библиотекарь
	здоровья «Здоровое поколение – богатство России»	4 курсов		
5	Книжная выставка «И вечный поиск» (к	Студенты 1-	09.04	Библиотекарь
	Международному дню науки)	4 курсов		
6	Книжная выставка «Читаем о космосе и космонавтах»	Студенты 1-	10.04	Библиотекарь
		2 курсов		
7	Трансляция документальных видеороликов в День	Студенты 1-	16.04	Руководитель телестудии,
	воинской славы России. День победы русских воинов	4 курсов		преподаватель-организатор
				ОБЗР

	князя Александра Невского над немецкими рыцарями на Чудском озере			
	Трансляция художественных фильмов, посвященных Дню памяти о геноциде советского народа нацистами и их пособниками в годы Великой Отечественной войны	Студенты 1-4 курсов	17.04	Руководитель телестудии, преподаватель-организатор ОБЗР
9	Выпуск информационного видео в рамках проекта «Их подвиг бессмертен»: Кошелев Никита Дмитриевич	Студенты 1- 4 курсов	19.04	Преподаватель—организатор ОБЗР
	Трансляция социальных видеороликов по теме «День памяти погибших в радиационных авариях и катастрофах»	•	24.04	Руководитель телестудии, преподаватель-организатор ОБЗР
	Выпуск информационного видео в рамках проекта «Их подвиг бессмертен»: Банул Дмитрий Анатольевич	Студенты 1- 4 курсов	29.04	Преподаватель—организатор ОБЗР
	Выпуск информационного бюллетеня, посвященного «Основам гражданской обороны и роли спасательных формирований»: 26 апреля - День участников ликвидаций последствий радиационных аварий и катастроф и памяти жертв этих аварий и катастроф	1-4 курсов	4 неделя	Преподаватель-организатор ОБЗР

13 Выпуск информационных видео в рамках проекта Студенты 1- В течение Пре	Преподаватель-организатор			
«Память поколений»: 4 курсов месяца	ОБЗР			
Юдин Александр Степанович				
Сергеев Николай Максимович				
Перфилов Михаил Михайлович				
Иванов Вениамин Владимирович				
6. Взаимодействие с родителями (законными представителями)				

				T
1	Индивидуальное психолого-педагогическое	Родители студентов 1-	По запросу	Педагог-психолог, классные
	консультирование по вопросам обучения, семейных	4 курсов		руководители
	отношений и т.п.			
2	Информирование родителей (законных представителей)	Родители студентов 1-	По графику	Зам. директора по ВР,
	по актуальным вопросам через социальные сети и на	4 курсов		педагог-психолог,
	официальной странице техникума			социальный педагог
	7. Самоуправление			
1	Участие студентов в органах студенческого	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов
	самоуправления (стипендиальная комиссия, старостат,	4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп
	профком, Совет общежития и т.д.)			
2	Участие в работе студенческого Совета лидеров	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов
		4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп
3	Подготовка телепередачи «Новости от медиацентра	Студенты	23.04	Руководитель телестудии,
	техникума» (промежуточные итоги учебной и	1-4 курсов		зам.директора по УиНМР
	воспитательной деятельности 2 семестра 2025-2026	• 1		
	учебного года)			
	8. Профилактика и безопасность			
1	Ролевая игра «Суд над пивом»	Студенты 1 курса, гр.	В течение	Педагог-психолог
		CB, CT, ABT	месяца	

	студентами «группы риска», направленная на объяснение опасности экстремистских проявлений в молодежной среде, соблюдение правил личной безопасности в сети интернет, профилактика самовольных уходов	различных видах контроля		социальный педагог, начальник ПДН ОМВД Росии «Арзамасский» (по согласованию)
3	Всероссийский отрытый урок «Основы безопасности жизнедеятельности», посвященный безопасному отдыху детей в летний период, их подготовке к летним каникулам, правилам поведения в природной среде, в том числе на водных объектах	Студенты 1 курса	В течение месяца (по плану УМК «УГОЧС и ПБ г. Арзамас»)	Зам. директора по УиНМР, зам. директора по ВР, УМК «УГОЧС», преподаватель -организатор ОБЗР
4	Интеллектуальная правовая игра «Знатоки права» с привлечением представителей субъектов профилактики г.о.г. Арзамас  9. Социальное партнёрство и участие работодателей	Студенты 1 курса	В течение месяца	Зам. директора по ВР социальный педагог
1	Учебные сборы для обучающихся выпускных и предвыпускных курсов профессиональных образовательных организаций «ПРОФИ 2026» в УМЦВПВМ «Авангард Лидер»	Студенты 3- 4 курсов	В течение месяца	Зам. директора по ВР

Студенты, состоящие на

Амбассадоры

Профессионалитета,

студенты 3-4 курсов

Студенты

3 курса

2 неделя

19.04

2 неделя

2 Профилактическая беседа инспектора ПДН со

2 Единый день открытых дверей с участием

презентации специальностей и профессий)

Единый классный час «Как сделать карьеру?»

представителей АО АМЗ (мастер-классы, профпробы,

10. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустройство

98

Зам. директора по ВР

Руководители техникума

Классные руководители

2	Единый классный час «На пути к успеху»	Студенты	2 неделя	Классные руководители
	11 Hava Hunta Hanni Marketta (City Tayya wa Marketta)	2 курса		
	11. Дополнительный модуль «Студенческие медиа»			
1	Информационные посты, посвященные знаменательным и	Студенты	В течение	Советник директора по
	памятным датам в истории России, профессиональным	1-3 курсов	месяца	воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными

	праздникам: «Всемирный день Здоровья», «День			объединениями, члены кружка
	Космонавтики», «Всемирный день Земли» и др.			«Основы медиатворчества»
	12. Дополнительный модуль «Волонтерская и доброво	льческая деятельность	<b>''</b>	
1	Мероприятия студенческого волонтерского объединения	Члены волонтерского	В течение	Руководитель волонтерского
	«Солнечный круг»	объединения	месяца	объединения «Солнечный
				круг»
2	Акция «Всероссийский день заботы о памятниках	Студенты 1-	В течение	Педагоги-организаторы,
	истории и культуры	3 курсов	месяца	советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, руководитель
				волонтерского объединения
				«Солнечный круг»
3	Участие во Всероссийском экологическом субботнике	Студенты 1-	В течение	Советник директора по
	«Зеленая весна»	3 курсов	месяца	воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, руководитель
				волонтерского объединения
				«Солнечный круг», классные
				руководители

4	Участие в Всероссийской акции «Весенняя неделя добра»	Студенты 1-	апрель-май	Советник	директора	ПО
		3 курсов		воспитанию и	взаимодейст	вию
				с ДОО, руково	одитель	
				волонтерског	о объединен	ия
				«Солнечный і	круг», классн	ные
				руков	одители	
	13. Дополнительный модуль «Студенческий спортивный клуб»					

1	Участие в первенстве ОО г.о.г Арзамаса по волейболу	Студенты 1-	01.04-09.04	Руководитель физвоспитания,
		4 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
2	Мероприятия, посвященные Всемирному дню здоровья:	Студенты 1-	07.04	Руководитель физвоспитания,
	- Спартианская эстафета;	2 курсов		преподаватели физвоспитания
	- Спортивные раусы			члены спортивного клуба
				«Олимпиец», классные
				руководители
3	Трансляция социальных видеороликов «Здоровье -	Студенты 1-	02.04-03.04	Руководитель телестудии,
	единственная драгоценность»	4 курсов		руководитель физвоспитания
4	Телепередача «Здоровый образ жизни – это стильно!»	Студенты 1-	07.04	Руководитель телестудии,
		4 курсов		руководитель физвоспитания
5	Выполнение нормативов ГТО, 1 этап	Студенты 1-	09.04	Руководитель физвоспитания,
		4 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
6	Участие в первенстве ОО г.о.г. Арзамаса по плаванию	Студенты 1-	16.04	Руководитель физвоспитания,
		4 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
7	Первенство техникума по волейболу	Студенты 1-	20.04-13.05	Преподаватель физвоспитания,
		4 курсов		преподаватели физвоспитания

8	Участие в финальном турнире по волейболу среди ОО	Студенты 1-	16.04	Преподаватель физвоспитания,
	Нижегородской области	4 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
9	Телепередача «Спортивная жизнь техникума»	Студенты 1-	27.04	Руководитель телестудии,
		4 курсов		руководитель физвоспитания
10	Участие в зональных соревнованиях по волейболу	Студенты 1-	В течение	Руководитель физвоспитания,
		4 курсов	месяца	члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
11	Турнир по настольному теннису (юноши)	Студенты,	В течение	Руководитель физвоспитания
		проживающие в	месяца	
		общежитии		
		МАЙ		
	1. Образовательная деятельность			
1	•		05.05	
1	Лекторий «Женщины в тылу и на войне»	Студенты 1-	05.05	Библиотекарь
		3 курсов	1.0	
2	Тематическая беседа, посвящённая годовщине взятия	Студенты 1	1-2 недели	Преподаватель-организатор
	Берлина	курса: ИС		ОБЗР, классные руководители
3	Видеоурок «Славянские просветители Кирилл и	Студенты 1-		Библиотекарь
	Мефодий» (ко Дню славянской письменности и	2 курсов		
	культуры)			
4	Викторина «Пора отказаться от табака»	Студенты 1-		Библиотекарь
		2 курсов		
5	Библиотечный урок « Спешите делать добро. Закон	Студенты,	В течение	Воспитатели Библиотекарь
	бумеранга»	проживающие в	месяца	
		общежитии		

6	Уроки здоровья: беседы «Клещевой энцефалит», «О	Студенты	В течение	Классные руководители,
	вреде курения», «Профилактика алкоголизма в	курсов	месяца	фельдшер (по согласованию)
	студенческой среде», встречи с врачом-наркологом	nypeob	можда	феньдшер (не сенисевание)
	2. Кураторство	<u> </u>		
1	Единые классные часы в рамках проекта «Разговоры о	Студенты 1-	04.05, 18.05,	Классные руководители
	важном»	3 курсов	25.05	
2	Единый классный час «Моя семья - моя опора»	Студенты	11.05-16.05	Классные руководители
		1 курса		
3	Посещение культурных мероприятий в рамках проекта	Студенты 1-	В течение	Классные руководители
	«Пушкинская карта»	4 курсов	месяца	
	3. Наставничество			
1	Час психолога «Конфликты и способы их решения»	Студенты 1 курса гр. СВ, СТ, АВТ, БУХ, ЛОГ, КОМ	4 неделя	Педагог-психолог
2	Практикум «Самоопределение и расстановка ценностей»	Студенты 3 курса гр. ТОА, ЭРЭО, СП, ТМ, ИС	3 неделя	Педагог-психолог
	4. Основные воспитательные мероприятия			
1	Торжественная линейка по подведению итогов работы за	Студенты 1-	04.05	Зам. директора по ВР,
	месяц с выносом государственного флага	2 курсов		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, классные
				руководители, преподаватель-
				организатор ОБЗР, члены ВПК
				«Сколот»

2	Неделя «Вахта Памяти»,	Студенты 1-	03.05-09.05	Педагоги-организаторы,
	- Акция «Цветы на граните»	3 курсов		советник директора по
	Участие во Всероссийском уроке памяти			воспитанию и взаимодействию
	«Георгиевская лента – символ воинской славы»			с детскими общественными
	участие во Всероссийских акциях: П «Георгиевская			объединениями, классные
	лента»			руководители
	П «Бессмертный полк»			

	□ «Окна Победы»			
	Мероприятия, посвященные Дню Победы: Участие в международной акции «Письмо Победы»	Студенты 1- 2 курсов	07.05	Педагоги-организаторы, советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, педагоги д/о, классные руководители
4	Акция, приуроченная к Международному дню семьи	Активисты, волонтеры	15.05	Педагоги-организаторы, советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями
	Мероприятия, посвященные Международному дню музеев	Студенты 1 курса	18.05	Педагоги-организаторы, советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями, педагоги д/о, классные руководители

6	Участие в Фестивале детских и молодёжных	Студенты	19.05	Педагоги-организаторы,
	общественных объединений «Вместе в будущее»	1- 2 курсов		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями,
				педагоги д/о, классные
				руководители

Участие в акции «Истоки слова», посвященной Дню 22.05 Студенты Педагоги-организаторы, славянской письменности и культуры 1 курса советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями, классные руководители Участие во Всероссийском эко-марафоне Студенты 1-В течение Педагоги-организаторы, советник директора по ПЕРЕРАБОТКА 4 курсов месяца воспитанию и взаимодействию Акция «Сдай макулатуру – спаси дерево» с детскими общественными объединениями, классные руководители Участие в региональном проекте «ПрофСовет» Студенты 1-В течение Администрация 3 курсов месяца Студенты 1-10 Участие во Всероссийском конкурсе «Большая перемена» Педагоги-организаторы, В течение советник директора по 3 курсов месяца воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями, классные руководители

]	1 Участие во Всероссийской молодежной акции «Наг	ии Студенты 1-	Апрель-май	Педагоги-организаторы,
	семейные книги памяти»	3 курсов		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями, классные
				руководители

	5. Организация предметно-пространственной сре	Щ		
1	Подъем государственного флага	Студенты 1- 3 курсов	18,25.05	Советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, классные руководители
2	Выпуск информационных видео в рамках проекта «Память поколений»: Иван Егорович Кутяев	Студенты 1- 4 курсов	1 неделя	Преподаватель—организатор ОБЗР
3	Трансляция документальных фильмов о трудовых династиях и людях труда	Студенты 1-3 курсов	02.05-03.05	Руководитель телестудии
4	Книжная выставка «В книжной памяти мгновения войны» (ко Дню великой Победы)	Студенты 1- 3 курсов	05.05	Библиотекарь
5	Книжная выставка «Семья и книга» (к Международному дню семьи)	Студенты 1- 3 курсов	15.05	Библиотекарь
6	Книжная выставка, посвященная Всемирному дню без табака «Выбираем жизнь без табачного дыма"»	Студенты 1- 3 курсов	26.05	Библиотекарь
7	Трансляция художественных фильмов о ВОВ	Студенты 1- 3 курсов	05.05-07.05.	Руководитель телестудии, преподаватель-организатор ОБЗР
8	Телепередача «Мы - наследники Победы!»	Студенты 1- 3 курсов	08.05	Руководитель телестудии, преподаватель-организатор ОБЗР

				Т		
9	Трансляция патриотических видеороликов о России	Студенты 1-	13.05	Руководитель телестудии,		
		3 курсов		преподаватель-организатор		
				ОБЗР		
10	Выпуск информационного видео в рамках проекта «Их	Студенты 1-	13.05	Преподаватель-организатор		
	подвиг бессмертен»: Гараев Клим Радикович	4 курсов		ОБЗР		
	1 1	<b>V1</b>				
11	Трансляция художественных фильмов «Нет ничего	Студенты	14.05	Руководитель телестудии,		
	важнее семьи!», посвященных Международному Дню	1-3 курсов	15.05.2025	преподаватель-организатор		
	семьи	1 5 Kypeeb	10.00.2020	ОБЗР		
	6. Взаимодействие с родителями (законными представі	итепами)		0.001		
	о. <i>Вза</i> имоденеть не родителями (законными представителями)					
1	Творческие отчеты перед родителями	Родители студентов 1-	В течение	Классные руководители		
		3 курсов	месяца			
2	Индивидуальное психолого-педагогическое	Родители студентов 1-	По запросу	Педагог-психолог, классные		
	консультирование по вопросам обучения, семейных	4 курсов		руководители		
	отношений и т.п.					
3	Информирование родителей (законных представителей)	Родители студентов 1-	По графику	Педагог-психолог		
	через социальные сети на официальной странице	4 курсов	1 1 2			
	техникума	J 1				
	7. Самоуправление					
	7. Cumoj npubricane					
1	Участие студентов в органах студенческого	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов		
	самоуправления (стипендиальная комиссия, старостат,	4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп		
	профком, Совет общежития и т.д.)					
2	Участие в работе студенческого Совета лидеров	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов		
		4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп		
3	Подготовка и трансляция видеороликов о всероссийском	Студенты 1-	12.05	Руководитель телестудии		
	конкурсе «Большая перемена»	4 курсов		_		
4	Подготовка телепередачи «Новости от медиацентра	Студенты 1-	21.05	Руководитель телестудии		
	техникума»	4 курсов				

106

1	Встреча с представителем отдела по борьбе с незаконным	Студенты	3 неделя	Зам. директора по ВР,
	оборотом наркотических веществ ОМВД России	2 курса		социальный педагог,
				классные руководители,
				сотрудник отдела по борьбе с
				незаконным оборотом
				наркотических веществ ОМВД
				России «Арзамасский» (по
				согласованию)
2	Единый классный час «Мои зависимости»	Студенты	3 неделя	Классные руководители
		2 курса		
3	Акции совместно с ОГИБДД ОМВД России	Активисты, волонтеры,	30.05	Инспектор ОГИБДД, педагоги-
	«Арзамасский»: «Берегись, пешеход!»	участники Движения		организаторы,
		Первых		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, классные руководители
4	Трансляция видеороликов антинаркотической	Студенты 1-	25.05	Руководитель телестудии,
	направленности и пропаганды здорового образа жизни	4 курсов		социальный педагог
5	Акции, приуроченные Всемирному дню без табака	Активисты, волонтеры	28.05	Педагоги-организаторы,

Студенты 1-

4 курсов

27.05-28.05

8. Профилактика и безопасность

Трансляция социальных роликов и просветительских

правильный выбор»

роликов о вреде курения «Курение или здоровье – сделай

107

советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями

Руководитель телестудии

7 Трансляция ролика «День, когда все получится!»	Студенты 1-	29.05	Руководитель телестудии,
(Всемирный день отказа от курения)	4 курсов		социальный педагог

	9. Социальное партнёрство и участие работодателей			
1	Экскурсии на предприятия-партнёры, знакомство с	Студенты 1-	В течение	Зав. практикой, классные
	местами прохождения практик	2 курсов	месяца	руководители
	10. Профессиональное развитие, адаптация и трудоуст	ройство		
1	Встречи с представителями работодателей	Студенты выпускных групп	В течение месяца	Руководитель службы профориентации и содействия трудоустройства выпускников, классные руководители
	11. Дополнительный модуль «Студенческие медиа»			тогостые руководители
1	Информационные посты, посвященные знаменательным и памятным датам в истории России, профессиональным праздникам: «Праздник Весны и Труда», «День Победы», «Международный День семьи», «Всемирный день отказа от курения» и др.	1-3 курсов	В течение месяца	Советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, члены кружка «Основь медиатворчества»
2	Участие во Всероссийском проекте «МедиаПритяжение»	Студенты 1- 3 курсов	В течение месяца	Администрация, классные руководители, студенты, родительский актив
	12. Дополнительный модуль «Волонтерская и доброво	льческая деятельность	<b>»</b>	1
1	Мероприятия студенческого волонтерского объединения «Солнечный круг»	Члены волонтерского объединения	В течение месяца	Руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг»

	2	Акция, приуроченная к Всемирному дню памяти жертв	Активисты, волонтеры	16.05	Педагоги-организаторы,	l
		СПИДа			советник директора по	ł
					воспитанию и взаимодействию	l
					с ДОО, руководитель	l
_		•				

				волонтерского объединения
				«Солнечный круг»
3	Акция, приуроченная к Всемирному дню без табака	Активисты и волонтеры	30.05	Советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг», педагоги
				доп.образования
4	Ежегодная акция «Летопись сердец»	Студенты курсов	В течение месяца	Советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг», классные руководители
5	Всероссийская акция «Весенняя неделя добра»	Студенты 1- 3 курсов	апрель-май	Советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг», классные руководители
	13. Дополнительный модуль «Студенческий спорт	ивный клуб»		
1	Участие во Всероссийском мероприятии «Рекорд Победы»	Студенты 1- 3 курсов	04.05	Преподаватели физвоспитания, члены спортивного клуба «Олимпиец»

2	Участие в муниципальном этапе летнего фестиваля ГТО	Студенты 1-	13.05	Руководитель физвоспитания,
		3 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
3	Участие в финальных соревнованиях по легкой атлетике	Студенты 1-	21.05-23.05	Руководитель физвоспитания,
	среди ОУ Нижегородской области	3 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
4	Участие в легкоатлетической эстафете на призы комитета	Студенты 1-	18.05	Руководитель физвоспитания,
	ФКСиМП	3 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
5	Выполнения тестов комплекса, ГТО, 2 этап	Студенты 1-	21.05	Руководитель физвоспитания,
		3 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
6	Телепередача «Спортивная жизнь техникума»	Студенты 1-	26.05	Руководитель телестудии,
		4 курсов		руководитель физвоспитания
7	Участие в первенстве города по легкой атлетике среди	Студенты 1-	27.05-28.05	Руководитель физвоспитания,
	ОУ	3 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
8	Однодневный туристский поход	Студенты 1-	30.05	Руководитель физвоспитания,
		3 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
9	Летний турнир по футболу	Студенты,	В течение	Руководитель физвоспитания
		проживающие в	месяца	
		общежитии		
		ИЮНЬ		
	1. Образовательная деятельность			
1	Познавательный час «Мой город»	Студенты	09.06	Библиотекарь, классные

		1 курса		руководители
2	Час этикета «Этикет или основы хорошего тона»	Студенты 1 курса		Библиотекарь, классные руководители
3	Уроки здоровья: беседы «Безопасное лето», «Зеленая аптека»	Студенты курсов	В течение месяца	Классные руководители, Фельдшер (по согласованию)
4	Беседа «Каникулы на здоровье»	Студенты, проживающие в общежитии	В течение месяца	Воспитатель общежития, инженер по ТБ
	2. Кураторство			
1	Беседа «Моя первая экзаменационная сессия»	Студенты 1 курса	1 неделя	Классные руководители
2	Посещение культурных мероприятий в рамках проекта «Пушкинская карта»	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Классные руководители
3	Проведение групповых мероприятий и праздников (общие собрания, дни именинника, акции и т.д.)	Студенты 1- 4 курсов	В течение месяца	Классные руководители
	3. Наставничество			
1	Видеоурок с последующим обсуждением «Психологические механизмы зависимости»	Студенты 1 курса гр. СВ, СТ, АВТ, ТОА, ЭРЭО, СП	1 неделя	Педагог-психолог
2	Час психолога «Роскошь человеческого общения»	Студенты 2 курса гр. ТОА, ЭРЭО, СП, БУХ, ТМ, ИС	2- 3 недели	Педагог-психолог
	4. Основные воспитательные мероприятия			
1	Торжественная линейка по подведению итогов работы за месяц с выносом государственного флага	Студенты 1- 2 курсов	01.06	Зам. директора по ВР, советник директора по воспитанию и взаимодействию

				с ДОО, классные
				руководители, преподаватель-
				организатор ОБЗР, члены ВПК
				«Сколот»
2	Мероприятия, посвященные Дню русского языка	Студенты 1-	05.06	
		2 курсов		
3	Единый классный час, посвящённый Дню России «Моя	Студенты 1-	09.06-14.06	Председатели м/о,
	Россия – моя страна»	2 курсов		классные руководители
4	Мероприятия, посвященные Дню России	Студенты 1-	11.06	Педагоги-организаторы,
		2 курсов		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями
5	Мероприятия, посвященные Дню памяти и скорби	Студенты	22.06	Педагоги-организаторы,
		1 курса		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, классные руководители
6	Мероприятия, посвященные Дню молодежи	Активисты, волонтеры,	26.06	Педагоги-организаторы,
		участники Движения		советник директора по
		Первых		воспитанию и взаимодействию
		_		с детскими общественными
				объединениями
7	Выпускной вечер	Выпускные группы	29.06	Педагоги-организаторы,
				советник директора по
				воспитанию и взаимодействию

		с ДОО, педагоги д/о, классные
		руководители

8	Фотоконкурс, посвященный Дню семьи, любви и	Студенты	30.06	Педагоги-организаторы,
	верности	1 курса		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с детскими общественными
				объединениями, классные
				руководители
9	Участие в региональном проекте «ПрофСовет»	Студенты 1-	В течение	Администрация
		3 курсов	месяца	
10	Участие в проекте по популяризации традиционной	Студенты 1-	В течение	Администрация, классные
	культуры народов России и укреплению межкультурного	2 курсов	месяца	руководители,
	диалога в молодежной среде «Разные. Смелые. Молодые»			педагогиорганизаторы
11	Участие в мероприятиях программы для обучающихся	Студенты 1-	В течение	Администрация, классные
	профессиональных образовательных организаций	2 курсов	месяца	руководители,
	«Первый студенческий»			педагогиорганизаторы
	5. Организация предметно-пространственной среды			
1	Подъем государственного флага	Студенты 1-	08,15,22.06	Советник директора по
		3 курсов		воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, классные руководители
2	Книжная выставка «Вместе к Пушкину» (к Пушкинскому	Студенты 1-	05.06	Библиотекарь
	дню в России)	4 курсов		
3	Книжная выставка «Прекрасна ты, моя Россия!» (ко Дню	Студенты 1-	11.06	Библиотекарь
	России)	3 курсов		
	,		1	
4	т	<b>~</b> 1	20.06	F 6

4	Книжная выставка «Лучшие книги о войне» (ко Дню	Студенты 1-	20.06	Библиотекарь
	памяти и скорби)	3 курсов		
5	Телепередача «Дети – наше счастье!» (к дню защиты	Студенты 1-	01.06-02.06	Руководитель телестудии
	детей)	3 курсов		

6	Трансляция передач о ж/д катастрофе в г. Арзамас	Студенты 1-	03.0604.06	Руководитель телестудии,
	«Взорванный город»	3 курсов		преподаватель-организатор ОБЗР
7	Трансляция праздничных концертов ко Дню России	Студенты 1-	10.0612.06	Руководитель телестудии
		3 курсов		
8	Трансляция роликов по теме «Подаришь каплю подаришь	Студенты 1-	15.06	Руководитель телестудии
	жизнь», посвященных Дню донорства	3 курсов		
9	Трансляция хроники и художественных фильмов	Студенты 1-	19.06-22.06	Руководитель телестудии,
	«Священная война»	3 курсов		преподаватель-организатор
				ОБЗР
	6. Взаимодействие с родителями (законными представи	ителями)		
1	Творческие отчеты перед родителями	Родители студентов 1-	В течение	Классные руководители
		3 курсов	месяца	
2	Индивидуальное психолого-педагогическое	Родители студентов 1-	По запросу	Педагог-психолог, классные
	консультирование по вопросам обучения, семейных	4 курсов		руководители
	отношений и т.п.			
3	Информирование родителей (законных представителей)	Родители студентов 1-	По графику	Зам. директора по ВР,
	по актуальным вопросам через социальные сети и на	4 курсов		педагог-психолог,
	официальной странице техникума			социальный педагог
	7. Самоуправление			
1	Выездное заседание студенческого актива	Актив групп	6.067.06	Педагоги-организаторы,
				советник директора по
				воспитанию и взаимодействик
				с детскими общественными
				е детекний сощественивий

2	Участие студентов в органах студенческого	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов
	самоуправления (стипендиальная комиссия, старостат,	4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп
	профком, Совет общежития и т.д.)			
3	Участие в работе студенческого Совета лидеров	Студенты 1-	В течение	Кураторы органов
		4 курсов	месяца	самоуправления, актив групп
4	Телепередача «Новости от медиацентра техникума»	Студенты	25.06	Руководитель телестудии,
	(итоги учебной работы за 2 семестр 2024-2025 учебный	1-3 курсов		зам.директора по УиНМР
	год)			
5	Телепередача «Новости от медиацентра техникума»	Студенты	26.06	Руководитель телестудии,
	(итоги воспитательной работы за 2 семестр 2024-2025	1-3 курсов		зам.директора по ВР
	учебный год)			
	8. Профилактика и безопасность			
1	Проведение круглого стола «Летние каникулы без	Студенты, состоящие на	1 неделя	Зам. директора по ВР,
	правонарушений» (комментирование статей КоАП РФ и	различных видах		социальный педагог,
	УК РФ: 20.20, 20.21, 20.1, 20.22 и др.; 158, 228 и др.) с	контроля		инспектор ПДН ОМВД
	участием инспектора ПДН для студентов «группы риска»			Россиии «Арзамасский» (по
				согласованию)
2	Телепередача «Летние каникулы без правонарушений»	Студенты 1-	16.06	Руководитель телестудии,
		3 курсов		социальный педагог, педагог-
				психолог
3	Телепередача «Итоги правовой дисциплины»	Студенты 1-	18.06	Руководитель телестудии,
		3 курсов		социальный педагог
	9. Социальное партнёрство и участие работодателей			
1				

1	1	Участие работодателей в проведении и оценивании	Студенты выпускных	В течение	Администрация ГБПОУ АКТТ
		демонстрационного экзамена и участие в комиссии по	групп	месяца	
		защите выпускной квалификационной работы			

	10. Профессиональное развитие, адаптация и трудоуст	ройство		
1	Предоставление выпускникам информации о наличии вакантных мест на предприятия партнерах	Студенты выпускных групп	В течение месяца	Руководитель службы профориентации и содействия трудоустройства выпускников
2	Трудоустройство выпускников техникума	Студенты выпускных групп	июнь-август	Руководитель службы профориентации и содействия трудоустройства выпускников
3	Телепередача «Амбассадоры Профессионалитета» о Приёмной кампании - 2026	Студенты 1- 3 курсов	17.06	Руководитель телестудии, библиотекарь
4	Телепередача «Взаимодействие студентов Арзамасского коммерческо-технического техникума с предприятиями города Арзамаса и Арзамасского района»	_	23.06	Руководитель телестудии, зав.практикой
	11. Дополнительный модуль «Студенческие медиа»			
1	Информационные посты, посвященные знаменательным и памятным датам в истории России, профессиональным праздникам: «День России», «День Памяти и скорби» и др.	_	В течение месяца	Советник директора по воспитанию и взаимодействию с ДОО, члены кружка «Основы медиатворчества»
	12. Дополнительный модуль «Волонтерская и доброво	льческая деятельность	»	_
1	Мероприятия студенческого волонтерского объединения «Солнечный круг»	Члены волонтерского объединения	В течение месяца	Руководитель волонтерского объединения «Солнечный круг»
2	Участие в фестивале «Движения Первых»	Студенты	В течение	Советник директора по
	https://будьвдвижении.рф/)	курсов	месяца	воспитанию, классные руководители
3	Участие во Всероссийской акции «Свеча памяти» ( <a href="https://fadm.gov.ru/">https://fadm.gov.ru/</a> https://rospatriotcentr.ru)	Студенты курсов	В течение месяца	Советник директора по воспитанию, классные руководители

4	Акция «Цветы на граните» (выезд к местам захоронений	Активисты, члены	1 неделя	Руководитель волонтерского
	выпускников, погибших в «горячих точках»)	кружка «Экскурсовод»		объединения «Солнечный
				круг», руководитель кружка
				«Экскурсовод», руководитель
				ВПК «Сколот»
5	Акция «Студенты – детям»	Активисты, волонтеры,	01.06	Советник директора по
		участники Движения		воспитанию и взаимодействию
		Первых		с ДОО, руководитель
				волонтерского объединения
				«Солнечный круг»
6	Акция, приуроченная к Международному дню борьбы с	Активисты, волонтеры,	26.06	Педагоги-организаторы,
	наркоманией и незаконным оборотом наркотиков «Цени	участники Движения		советник директора по
	свою жизнь»	Первых		воспитанию и взаимодействию
		-		с ДОО, руководитель
				волонтерского объединения
				«Солнечный круг»
	13. Дополнительный модуль «Студенческий спортиві	ный клуб»		
1	Молодежный туристский слет	Студенты 1-	15.06	Руководитель физвоспитания,
		3 курсов		члены спортивного клуба
				«Олимпиец»
		,		

2	Телепередача «Итоги спортивной деятельности	Студенты 1-	24.06	Руководитель телестудии,
	техникума за 2025-2026 учебный год»	3 курсов		руководитель физвоспитания
ИЮЛЬ				

1	Организация виртуальной развивающей смены в	Студенты		Зам. директора по ВР,
	официальной группе техникума ВКонтакте	1 курса		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с ДОО,
				социальный педагог
				педагог-психолог,
				П
				руководитель физвоспитания
				e
2	Организация трудовой бригады на базе ГБПОУ АКТТ	Студенты 1-	1-2 недели	Зам. директора по ВР, зам.
		2 курсов		директора по УПРиЭД
		АВГУСТ		
1	Организация виртуальной развивающей смены	Студенты		Зам. директора по ВР,
		2 курса		социальный педагог
				педагог-психолог,
				педагоги-организаторы,
				руководитель физвоспитания
2	Участие в Общероссийском родительском собрании	Родители студентов 2-4	по плану	Зам. директора по ВР,
		курсов		советник директора по
				воспитанию и взаимодействию
				с ДОО, классные
				руководители
	Акция «Поможем нашим старикам»	Студенты	в течение года	Педагоги-организаторы,
		курсов		классные руководители
	Акция «#МыВместе»	Студенты	в течение года	Педагоги-организаторы,

		курсов		классные руководители
--	--	--------	--	-----------------------

Акция «Территория добрых дел»	Студенты	в течение года	Педагоги-организаторы,
ткция «территория доорых дели	курсов	В то топпе тода	классные руководители
Акция «Наш дом»	Студенты	в течение года	Педагоги-организаторы,
	курсов		классные руководители
Акция «Поможем братьям нашим меньшим»,	Студенты	в течение года	Педагоги-организаторы,
посвященная Дню защиты животных	курсов		классные руководители
Конкурс «Лучшая группа техникума по итогам учебного	Студенты	в течение года	Зам. директора по ВР,
года»	курсов		педагоги-организаторы,
			классные руководители,
			актив группы
Участие в городских мероприятиях, в том числе для	Студенты	в течение года	Зам. директора по ВР,
студентов, состоящих на всех видах профилактического	курсов	(по	социальный педагог,
учета («Спорт для всех», «Жизнь в позитиве» и др.)		согласованию	классные руководители,
		с управлением	инспектор ПДН ОМВД
		молодежной	_
		политики г.о.г.	
V	C	Арзамас)	IC
Участие в мероприятиях, рекомендованных	Студенты	в течение года	Классные руководители
Министерством образования, науки и молодежной	курсов		
политики Нижегородской области			
Проведение совместно с работодателями	Студенты выпускных	в течение года	
ярмароквакансий и учебных рабочих мест, круглых	групп	(по плану	профориентации и содействия
столов, тренингов, мастер классов		СПиСТВ)	трудоустройства выпускников,
			классные руководители

M	Лероприятия декады (месячника) профессионального	Студенты	в течение года	Преподаватели
M	иастерства (по профессиям и специальностям)	курсов		спец.дисциплин, мастера п/о
Pa	абота Поисково-творческих школ при кабинетах	Студенты	в течение года	Руководители ПТШ
те	ехникума	курсов		

Трансляция в вестибюле телепередач гражданской, патриотической, духовно-нравственной, эстетической и экологической направленности, а также цикла передач и художественных фильмов, ориентированных на гармонизацию отношений, профилактику экстремизма, толерантность и формирование ценности научного познания обучающихся	Студенты курсов	в течение года	Руководитель телестудии, руководители кружков доп.образрования
Ознакомление студентов с выпусками информационных бюллетеней на сайте техникума	Студенты 1- 4 курсов	в течение года	Преподаватель-организатор ОБЗР
Реализация патриотического проекта «Парта Героя»	Студенты 1- 4 курсов	Декабрь-июнь	Зам. директора по BP, преподаватель -организатор ОБЗР
Формирование и подготовка команды к соревнованиям «Зарница 2.0»	Студенты 1- 3 курсов	февраль – апрель, май	Зам. директора по ВР, Преподаватель - организатор ОБЗР
Несение Почетной вахты на Посту №1	Студенты 1- 4 курсов	(по графику ДЦТЮТ)	Зам. директора по BP, преподаватель-организатор ОБЗР
Реализация программ дополнительного образования, в том числе в рамках Федерального проекта «Успех каждого ребенка» национального проекта «Образование» («Основы медиатворчества», «Редактор», «Экскурсовод»,	Студенты 1-4 курса	в течение года (согласно расписанию	Руководители кружков дополнительного образования

«Робототехника и программирование», «Графический		занятий	
дизайн», «ЭКО-знайка», «Основы экологической		объединений	
культуры», «Школа волонтера», КДП «Сколот»,		дополнительн	
«Формирование навыков помощи в экстремальной		ого	
ситуации», Студенческий театр эстрадных миниатюр		образования	
«Креатив, «Музейное дело», эстрадно-цирковой кружок		ГБПОУ	
«Варьете», Творческая мастерская «Дебют», Вокальная		AKTT)	
студия, Хореографический кружок, Школа конферанса			
«Психология эффективного трудоустройства»,			
Практикум по антитеррористической безопасности,			
Кружок по формированию навыков противодействия			
распространению идеологии терроризма, «Основы			
медиации», секция автомобильного кросса,			
«Художественная сварка», «Робототехника и			
программирование», «Производственный			
электромонтаж», «Графический дизайн»,			
«Промышленное программирование»)			
Занятия в секциях физкультурно-спортивной	й Студенты	в течение года	Руководитель спортивного
направленности (секции баскетбола, волейбола	, 1-4 курса	(согласно	клуба «Олимпиец»,
настольного тенниса, футбола, атлетической гимнастики	,	расписанию	руководители спортивных
легкой атлетики, прикладного туризма)		занятий	секций
		секций	
		ГБПОУ	
		AKTT)	
Участие во Всероссийских исследовательских конкурсах	· ·	В течение года	Зам. директора по ВР, советник
проектах, приуроченных к Году защитника Отечества	4 курса		директора по

			воспитанию и взаимодействию с ДОО, педагоги доп. образования, классные
			руководители
Участие во Всероссийском проекте «Открытые	Родители студентов	В течение года	Зам. директора по ВР, советник
родительские собрания»	1-4 курсов		директора по
<u>*</u>	7 1		воспитанию и взаимодействию
			с ДОО

## РАБОЧАЯ ПРОГРАММА ВОСПИТАНИЯ ПО 09.02.07 ИНФОРМАЦИОННЫЕ СИСТЕМЫ И ПРОГРАММИРОВАНИЕ УГПС 09.00.00 ИНФОРМАТИКА И ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА,

является приложением 2 к Рабочей программе воспитания ГБПОУ «Арзамасский коммерческо-технический техникум»

## РАЗДЕЛ 1. ЦЕЛЕВОЙ

## 1.3. Целевые ориентиры воспитания

Вариативные целевые ориентиры результатов воспитания, отражающие специфику специальности 09.02.07 Информационные системы и программирование
Гражданское воспитание
<ul> <li>□ понимающий профессиональное значение отрасли для социальноэкономического и научно-технологического развития страны;</li> </ul>
<ul> <li>□ осознанно проявляющий гражданскую активность в социальной и экономической жизни г.о.г. Арзамас Нижегородской области.</li> </ul>
Патриотическое воспитание
□ осознанно проявляющий неравнодушное отношение к выбранной профессиональной деятельности, постоянно совершенствуется, профессионально растет, прославляя свою специальность.
Духовно-нравственное воспитание
□ обладающий сформированными представлениями о значении и ценности специальности, знающий и соблюдающий правила и нормы профессиональной этики.
Эстетическое воспитание
□ демонстрирующий знания эстетических правил и норм в профессиональной культуре специальности;
□ использующий возможности художественной и творческой деятельности в целях саморазвития и реализации творческих способностей, в том числе в профессиональной деятельности.
Физическое воспитание, формирование культуры здоровья и эмоционального блягополучия

□ демонстрирующий физическую подготовленность и физическое развитие в соответствии с требованиями будущей профессиональной деятельности.
Профессионально-трудовое воспитание
□ применяющий знания о нормах выбранной специальности всех ее требований и выражающий готовность реально участвовать в профессиональной деятельности в соответствии с нормативно-ценностной системой;
□ готовый к освоению новых компетенций в профессиональной отрасли;
□ обладающий опытом эксплуатации, настройки, тестирования, обеспечение работоспособности и функционирования программно-аппаратных средств устройств информационных и коммуникационных систем, компьютерных систем и комплексов, компьютерного и прикладного программного обеспечения и баз данных;
□ обладающий опытом и навыками выявлять и диагностировать неисправности и повреждения;
□ обладающий опытом оформления/составления технической документации в соответствии с требованиями будущей профессиональной деятельности.
Экологическое воспитание
□ ответственно подходящий к рациональному потреблению энергии, воды и других природных ресурсов в жизни в рамках обучения и профессиональной деятельности;
□ понимающий основы экологической культуры в профессиональной деятельности, обеспечивающей ответственное отношение к окружающей социально-природной, производственной среде и здоровью.
Ценности научного познания
□ обладающий опытом участия в научных, научно-исследовательских проектах, мероприятиях, конкурсах в рамках профессиональной направленности специальности;
□ обладающий знаниями в области программирования, информационных, коммуникационных, компьютерных систем и комплексов, информационных ресурсов, компьютерного и прикладного программного обеспечения, баз данных и навыками работы со специальным оборудованием;
□ проявляющий сознательное отношение к непрерывному образованию как условию успешной профессиональной и общественной деятельности.

# РАЗДЕЛ 2. СОДЕРЖАТЕЛЬНЫЙ 2.1 Воспитательные модули: виды, формы, содержание воспитательной деятельности по специальности 09.02.07 Информационные системы и программирование Модуль «Образовательная деятельность»

_	
	□ внедрение методик преподавания общеобразовательных дисциплин с учетом профессиональной направленности отрасли, специальности;
	□ включение в воспитательные взаимодействия методов, методик и технологий, которые связаны с изучением дисциплин и модулей образовательной программы, направленных на развитие личности обучающихся на основе воспитательных идеалов выбранной специальности;
	<ul> <li>□ организация практических занятий, направленных на приобретение опыта работы по специальности;</li> </ul>
	□ организация практических занятий по работе с современным оборудованием и технологиями в области специальности с применением программных продуктов.
Мод	цуль «Кураторство»
	□ инициирование и поддержка участия обучающихся в мероприятиях, конкурсах и проектах профессиональной направленности;
	□ организация социально-значимых проектов профессиональной направленности для личностного развития обучающихся, дающих возможности для самореализации в выбранной специальности.
Мод	уль «Наставничество»
	□ мастер-классы, тренинги и практикумы от наставника в рамках сопровождения профессионального роста наставляемых, развития их профессиональных навыков и компетенций в специальности;
	□ организация под руководством наставника социально-значимых проектов по специальности.
Мод	уль «Основные воспитательные мероприятия по специальности»
	□ мастер классы, проведение конкурсов профессионального мастерства, показы, выставки, открытые лекции и демонстрации, экскурсии, дни открытых дверей, квесты;
	🛘 встречи с известными представителями специальности;
	□ круглые столы, просветительские мероприятия с участием амбассадоров специальности.
Мод	уль «Организация предметно-пространственной среды»
	□ организация музейно-выставочного пространства, содержащего экспозиции об истории и развитии специальности, выдающихся деятелей производственной сферы, имеющей отношение к специальности, соответствующих

	предметовсимволов профессиональной сферы, информационных спра материалов о	вочных
	предприятиях профессиональной сферы, являющихся предметом г отечественной науки и технологий, имеющих отношение к специальности	-
	☐ размещение, поддержание, обновление на территории ГБПОУ АКТТ выста объектов, ассоциирующихся со специальностью.	авочных
Мод	уль «Взаимодействие с родителями (законными представителями)»	
	□ профессиональные встречи, диалоги с приглашением родителей (за представителей), работающих по специальности, чествование трудовых ди специальности;	
Mon	овместные мероприятия, посвященные Дню программиста.  уль «Профилактика и безопасность»	
IVIU		
	□ реализация элементов, программы профилактической направле реализуемые в ГБПОУ АКТТ и в социокультурном окружении в просветительской деятельности по специальности;	-
	☐ организация мероприятий по безопасности в цифровой среде, связанных с специальностью;	
		асности
Мод	уль «Социальное партнёрство и участие работодателей»	
	☐ организация взаимодействия с представителями сферы деятел ознакомительных и познавательных экскурсий с целью погружения в специальность;	льности,
	□ организация и проведение на базе организаций-партнёров мероп посвященных специальности: презентации, лекции, акции;	іриятий,
	□ реализация социальных проектов по специальности разрабатывае реализуемых совместно обучающимися, педагогами с организациямипарти	
Мод	уль «Профессиональное развитие, адаптация и трудоустройство»	
	организация конкурса профессионального мастерства, приуроченного программиста в России;	к дню
	<ul> <li>участие в региональных, всероссийских и международных профессион проектах по специальности;</li> </ul>	нальных
	☐ проведение конкурса «Профессиональный студент» по итогам профессион практик;	нальных

<ul> <li>□ организация участия волонтеров в мероприятиях социальных и производственны партнеров по специальности;</li> </ul>						
□ организация	клубов	профессиональной	направленности			
«Амбассад	оры специали	ьности;				

□ проведение практико-ориентированных мероприятий, направленных на соблюдения правил работы с информационными, коммуникационными, компьютерными системами и комплексами, информационными ресурсами, базами данных, компьютерным и прикладным программным обеспечением.

# РАЗДЕЛ 3. ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ 3.1 Кадровое обеспечение

реализация образовательной программы обеспечивается педагогическими
работниками образовательной организации, а также лицами, привлекаемыми к
реализации образовательной программы на иных условиях, в том числе из числа
руководителей и работников организаций, направление деятельности которых
соответствует области профессиональной деятельности;
разделение функционала, связанного с планированием, организацией,
обеспечением, реализацией воспитательной деятельности осуществляется на
основании локальных нормативно-правовых документов образовательной
организации;
привлечение организаций профессиональной направленности с целью реализации
воспитательной деятельности в рамках освоения образовательной программы по
специальности.

## 3.2 Нормативно-методическое обеспечение

положение о классном руководстве (кураторстве);				
приказы руководителя: об утверждении программы и положения о наставничестве, назначении ответственного за организацию наставнической деятельности и контроль ГБПОУ АКТТ, об утверждении наставников и наставляемых, об утверждении план мероприятий наставнической деятельности и дорожной карты внедрения программи наставничества;				
договоры о сотрудничестве с социальными партнерами и работодателями;				
договора о сетевой форме организации образовательного процесса и активное взаимодействие с профильными предприятиями, организациями и институтами, с целью обеспечения полного и практически-ориентированного образования в рамках специальности;				
положения и приказы о проведении предметных недель и декад, олимпиад, конкурсов профессиональной направленности, экскурсий и т.д.;				
дополнительные общеобразовательные общеразвивающие программы профессиональной направленности, программы поисково-творческих школ профессиональной направленности.				

# 3.3 Система поощрения профессиональной успешности и проявлений активной жизненной позиции обучающихся

Крі	итерии стимулирования:
	наличие профессионального портфолио - способ документирования достижений
	профессионального роста и активной жизненной позиции студента;

	-	астие и результативность в конкурсах и мероприятиях профессиональной правленности, связанных со специальностью;			
	-	комендации к поощрению от наставника, социальных и производственных ртнеров;			
	_	ализация просветительской деятельности в рамках освоения образовательных рограмм по специальности;			
	_	-			
Фо		пешное освоение образовательных программ по специальности. ы поощрения:			
	сер им на	отификаты, дипломы, грамоты, благодарственные письма родителям, призы, менные стипендии, публичное признание заслуг, публикации в СМИ, интервью, правление на дополнительные образовательные программы, стажировки, отериальное поощрение в виде единовременной выплаты, занесение на Доску очёта и др.;			
3.4	Ана	лиз воспитательного процесса			
	□ анализ профессионально-трудового воспитания, ориентированного на практическую подготовку обучающегося и условий развивающей образовательной среды, способствующей профессиональному и личностному росту обучающихся в рамках освоения образовательной программы по специальности;				
		з воспитательного процесса по специальности осуществляется в рамках единого			
MOI		оринга по следующим параметрам:			
		число обучающихся, работающих на предприятиях-партнерах по специальности в период обучения;			
	□ число обучающихся, получивших диплом об освоении программы подготовки специалистов среднего звена (с указанием дипломов с отличием и повышенного разряда);				
		число обучающихся, трудоустроенных на предприятия-партнеры по окончании обучения;			
		охват обучающихся мероприятиями, направленными на профессиональное развитие (экскурсии на предприятия, Ярмарки вакансий, мастер-классы, профессиональные пробы в рамках проведений Дней открытых дверей, Дней Профессионалитета и др.);			
		степень вовлеченности обучающихся в проектную деятельность и кружки профессиональной направленности (с указанием «продукта» деятельности):			

□ результативность участия в конкурсах и мероприятиях профессиональной

направленности, связанных с профессией (на уровне техникума, региона, РФ);

число обучающихся, заключивших договоры о сотрудничестве с социальными
партнерами и работодателями;
число обучающихся, получивших именные стипендии (Правительства РФ, стипендию имени П. И. Пландина и др.).

# Примерный календарный план воспитательной работы по специальности 09.02.07 Информационные системы и программирование

КАЛЕНДАРНЫЙ ПЛАН ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ						
	ПО СПЕЦИАЛЬНОСТИ 09.02.07 ИНФОРМАЦИОННЫЕ СИСТЕМЫ И					
	ПРОГРАММИ	РОВАНИЕ	Ξ			
	на 2025 — 2026 у	учебный го	од			
No	Формы, виды и содержание	Курсы,	Сроки	Ответственные		
	деятельности	группы				
	1. Образовательная деятельность					
1.	Выпуск плаката День программиста	1-2	12.09	Преподаватели		
2.	2Беседа «Развитие робототехники»	1	16.09	Преподаватели		
3.	ЗКонкурс видеороликов «Безопасность данных в сети Интернет»	2	22.09	Преподаватели		
4.	4Конкурс-проект «В моей специальности – мое будущее»	1	8.10	Преподаватели		

5.	5Участие в олимпиадах, конференциях, смотрах, конкурсах, форумах по дисциплинам, модулям на различных уровнях	1-4	В течение года	Преподаватели
6.	6Конкурс буклетов «Современные IT - технологии»	2-3	24.10	Преподаватели
7.	7Видеолекторий «Искусственный интеллект»	3-4	29.10	Преподаватели
8.	8Викторина «Устройство ПК»	1	12.11	Преподаватели
9.	9Мастер – класс «Администрирование баз данных»	1	19.11	Преподаватели
10.	1 Беседа «Автоматизированные Оинформационные системы»	3	27.11	Преподаватели
11.	I Конкурс графических изображений «Я - I программист»	2-3	10.12	Преподаватели
12.	1 Веб–квест «Кодирование информации» 2	1	17.12	Преподаватели
13.	1 Мастер – класс по программированию 3	1	24.12	Преподаватели
14.	1Областная НПК «Наше будущее» 4	2-3	декабрь	Преподаватели
15.	1Всероссийская НПК «Наука молодых» 5	2-3	январь	Преподаватели
16.	I Интеллектуальная игра «Турнир бзнатоков информатики»	1	18.02	Преподаватели
17.	I Интеллектуальная игра «IT – 7технологии»	3	25.02	Преподаватели
18.	I КВИЗ «Юный программист» 8	2	27.02	Преподаватели
19.	1 Олимпиада по информатике 9	1	20.02	Преподаватели
20.	2Олимпиада по программированию )	2	21.02	Преподаватели
21.	2Олимпиада «Администрирование баз 1 данных»	3	26.02	Преподаватели
22.	2Беседа «Подготовка к 2демонстрационному экзамену»	4	11.03	Преподаватели
23.	2Проведение экскурсии по Злабораториям техникума	1	18.03	Преподаватели
24.	2Региональный конкурс 4«Профессионалы»	2-3	март	Преподаватели

25.	2Мини конференция при ПТШ 5	2-4	апрель	Преподаватели
26.	2Мастер - класс «Оформление 5документов в программе MS Word»	1	апрель	Преподаватели
27.	2Конкурс исследовательских проектов б	2-4	май	Преподаватели
28.	2Беседа «Моя первая экзаменационная 7сессия»	1	июнь	Преподаватели
29.	2Всероссийский конкурс «Актионада» 8	1-4	В течение года	Преподаватели
30.	2Всероссийский конкурс «Студент года - 8IT»	3-4	В течение года	Преподаватели, кл. руководитель
31.	2Всероссийский конкурс «ІТ - планета» 9	3-4	В течение года	Преподаватели
32.	3Региональный этап чемпионата )«Абилимпикс»	1-4	В течение года	Преподаватели
	2. Кураторство		-1	
1.	Организационная беседа о правах и обязанностях студентов техникума, организационная беседа об обязанностях актива группы	1-4	1.09	Кл. рук
2.	2Классный час: Обсуждаем. Советуемся. Решаем	1-4	Ежемеся чно	Кл. рук
3.	3Самоконтроль успеваемости и посещаемости	1-4	Ежеднев но	Кл. рук
4.	4Классный час «Хочу быть профессионалом»	1	3.10	Кл. рук
5.	5Классный час «Профессионал с большой буквы»	2	10.10	Кл. рук
	3. Наставничество			
1.	Подготовка к чемпионату «Профессионалы»	2-3	Сентябрь - февраль	Кл. рук
2.	3Подготовка к чемпионату «Абилимпикс»	1-4	Сентябрь - февраль	Кл. рук
3.	4Психологическая подготовка участников к чемпионатам различного уровня	1-4	Сентябрь - февраль	Педагог-психолог
	4. Основные воспитательные мероприя	<b>R</b> ИТІ	<u> </u>	

1.	1 День тестировщика в России	2-3	9.09	Кл. рук
2.	2День программиста в России	1-2	12.09	Кл. рук
3.	Библиотечная дуэль «Интернет: за и против» ко Дню программиста»	1-4	11.09	Зав.библиотекой
4.	День интернета в России	1	30.09	Кл. рук
5.	3Всемирный день информации	2	26.09	Кл. рук
6.	4Международный день защиты информации	1	30.11	Кл. рук
7.	5День информатики в России	1	4.12	Кл. рук
8.	6Викторина «Ко дню информатики»	1-4	4.12	Зав.библиотекой
9.	Международный день защиты персональных данных	2	28.01	Кл. рук
10.	7День компьютерщика	4	14.02	Кл. рук
11.	8Всемирный день управления информацией	3	16.02	Кл. рук
12.	9День Интернета	2	4.04	Кл. рук
13.	1День системного администратора	3	28.07	Кл. рук
	<b>5.</b> Организация предметно-пространсти	зенной сј	реды	
1.	<ul><li>5. Организация предметно-пространств</li><li>Экскурсии на предприятия - партнёры</li></ul>	<b>зенной с</b> ј	реды В теч. года	Кл. рук
1.			В теч.	
2.	Экскурсии на предприятия - партнёры  Книжная выставка ко Дню программиста «Я выбираю профессию	1-4	В теч. года	Зав.библиотекой
2.	Экскурсии на предприятия - партнёры Книжная выставка ко Дню программиста «Я выбираю профессию – программист» Книжная выставка «С интернетом на	1-4	В теч. года сентябрь	Зав.библиотекой
2.	Экскурсии на предприятия - партнёры  Книжная выставка ко Дню программиста «Я выбираю профессию – программист»  Книжная выставка «С интернетом на «Ты» (ко Дню интернета в России)  Цикл передач «День интернета	1-4	В теч. года сентябрь 30.09	Зав.библиотекой Зав.библиотекой Руководитель телестудии
<ol> <li>3.</li> <li>4.</li> </ol>	Экскурсии на предприятия - партнёры  Книжная выставка ко Дню программиста «Я выбираю профессию  программист»  Книжная выставка «С интернетом на «Ты» (ко Дню интернета в России)  Цикл передач «День интернета в России»  Виртуальная книжная выставка ко дню	1-4	В теч. года сентябрь 30.09	Зав.библиотекой Зав.библиотекой Руководитель телестудии
<ol> <li>3.</li> <li>4.</li> </ol>	Экскурсии на предприятия - партнёры  Книжная выставка ко Дню программиста «Я выбираю профессию  программист»  Книжная выставка «С интернетом на «Ты» (ко Дню интернета в России)  Цикл передач «День интернета в России»  Виртуальная книжная выставка ко дню информатики «Информатика —	1-4	В теч. года сентябрь 30.09	Зав.библиотекой Зав.библиотекой Руководитель телестудии
<ol> <li>3.</li> <li>4.</li> <li>5.</li> </ol>	Экскурсии на предприятия - партнёры  Книжная выставка ко Дню программиста «Я выбираю профессию  — программист»  Книжная выставка «С интернетом на «Ты» (ко Дню интернета в России)  Цикл передач «День интернета в России»  Виртуальная книжная выставка ко дню информатики «Информатика —  операционная система для всех инноваций»  Выпуск плаката по специальности в рамках предметной недели  Выставка профессиональной литературы	1-4 1-4 1-4 1-2	В теч. года сентябрь 30.09 30.09 декабрь февраль декабрь	Зав.библиотекой Руководитель телестудии Зав.библиотекой  Кл. рук  Кл. рук
<ol> <li>3.</li> <li>4.</li> <li>6.</li> </ol>	Экскурсии на предприятия - партнёры  Книжная выставка ко Дню программиста «Я выбираю профессию  — программист»  Книжная выставка «С интернетом на «Ты» (ко Дню интернета в России)  Цикл передач «День интернета в России»  Виртуальная книжная выставка ко дню информатики «Информатика —  операционная система для всех инноваций»  Выпуск плаката по специальности в рамках предметной недели  Выставка профессиональной	1-4 1-4 1-4 1-2	В теч. года сентябрь 30.09 30.09 декабрь февраль декабрь	Зав.библиотекой Руководитель телестудии Зав.библиотекой  Кл. рук  Кл. рук
<ol> <li>3.</li> <li>4.</li> <li>6.</li> </ol>	Экскурсии на предприятия - партнёры  Книжная выставка ко Дню программиста «Я выбираю профессию  — программист»  Книжная выставка «С интернетом на «Ты» (ко Дню интернета в России)  Цикл передач «День интернета в России»  Виртуальная книжная выставка ко дню информатики «Информатика —  операционная система для всех инноваций»  Выпуск плаката по специальности в рамках предметной недели  Выставка профессиональной литературы	1-4 1-4 1-4 1-2	В теч. года сентябрь 30.09 30.09 декабрь февраль декабрь	Зав.библиотекой Руководитель телестудии Зав.библиотекой  Кл. рук  Кл. рук

1.	Презентация деятельности клубов «Амбассадоры специальности	1-4	октябрь	Кл. рук Актив группы
2.	2Общее собрание группы по выбору актива	1-4	сентябрь	Кл. рук Актив группы
3.	ВЗаседания актива по планированию внеклассных мероприятий профессионально-трудовой направленности	1-4	ежемесяч но	Кл. рук Актив группы
4.	4Групповые собрания по подведению итогов работы и активности студентов в трудовых делах	1-4	ежемесяч но	Кл. рук Актив группы
5.	5Отбор и размещение информации в портфолио групп на сайте техникума по специальности	1-4	еженедел ьно	Кл. рук Актив группы
6.	6Общее собрание группы по подведению итогов	1-4	июнь	Кл. рук Актив группы
	8. Профилакти	ка и безо	пасность	
1.	ВИнструктажи по ТБ во время прохождения учебной и производственной практик, лабораторных и практических занятий	1-4	По мере необходи мости	Кл. рук
2.	ЭБеседа «Охрана труда на производственном предприятии»	2-4	сентябрь	Кл. рук
	9. Социальное партнёрст	гво и учас	стие работо	дателей
1.	I Классный час «День труда (моя будущая профессия)» (встреча с людьми разных профессий)		20.05	Кл. рук
2.	2Встреча с представителями предприятий – партнёров		май	Кл. рук
	10. Профессиональное развит	и <del>е, адапт</del>	ация и труд	цоустройство
1.	IПрофориентационный проект «Билет в будущее»	1	В течение года	Преподаватели
2.	2Производственная практика на предприятиях-партнёрах	2-4	В течение года	Руководители ПП, кл. рук.
3.	3Экскурсия в АО «РикорЭлектроникс»	2	май	Кл. рук

Участие обучающихся в течение года в мероприятиях, проектах, акциях, проводимые на уровне Российской Федерации, в том числе, с учетом специальности 09.02.07 Информационные системы и программирование:

Россия – страна возможностей <a href="https://rsv.ru/">https://rsv.ru/</a>;

Российское общество «Знание» <a href="https://znanierussia.ru/">https://znanierussia.ru/</a>;

Российский Союз Молодежи https://www.ruy.ru/;

Российское Содружество Колледжей https://rosdk.ru/; Ассоциация

Волонтерских Центров <a href="https://abu.pd">https://abu.pd</a>;

Всероссийский студенческий союз <a href="https://rosstudent.ru/">https://rosstudent.ru/</a>;

Институт развития профессионального образования <a href="https://firpo.ru/">https://firpo.ru/</a>

«Большая перемена» <a href="https://bolshayaperemena.online/">https://bolshayaperemena.online/</a>;

«Лидеры России» <u>https://лидерыроссии.pф/</u>;

«Мы Вместе» (волонтерство) https://onf.ru